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TINA 
Al.CAlÁ DE HENAIES CMAHID) 

DEL 29 DE SEPTIEMBRE AL 9 DE OCIUllE DE zeoo 
XXXI Edición de los premios Ciudad de Alcalá 
(Gala de entrega) 

Animación Teatral en la casa natal de Cervantes 
J ornada.CJ musicales cervantinas 
Visita teatro pequeño (Cottal de Zá.patel"()8) 

1 er Certamen cervantino d 
IV J onlada.CJ ga.CJtronÓ•i&Ut.;Alll'ª 
Lectura del Quijote 
Tren de Cervantes 
l\lercado barroco 

·cOllCIEllO DE CIAYE" 
par CAllOS YAGO MAHU60 

UEfOISO (Universidad Cisneriana) 
• ldulire, jueves, a las 20:00 horas 

"ORFEO" 
11.a11N11111 DE MÚSICA Y DANZA 

.11 .... Cenmttes 
TEAllO SAl.ÓN CERVANTES t• erll9e, viernes, a las 20:00 horas 

•Mf1CADO BARROCO" 
llCl'edl J ali1 lllCi6ll ......... finales del siglo XVII 
PlAZA DE CERVANJIS (/ PEDIOGUMIEL y PlAZA DE SAN DIEGO 

Sábado 7, domingo 8 y lunes 9 
Horario: De 12:00 a J S:OO y de 17 :00 o 23:00 horas 

Inauguración: Sábado a las 12:00 horas 

"LEOURA Dll QUUOTE" 
La escritora AlMUDEllA GUllDES leerá • mpilulo del Quijale y 
a conlirMKión paGin leer todos los cildadaim que lo deseen. 

PlAZA DE CERVANTES 
9 de octubre, lunes, a los 12:00 horas 

Inscripciones: FUNDAOÓN COLEGIO DEL IEY 
Plaza del Empecinado, 1 • AlCAlÁ DE HENARES 
Teléfono: 91. 881.39.34 •Fax: 91.881.39.06 

De 8:00 o 1 S:OO horas de lunes a viernes, hasta el día 6 de oduln. 



Día sin Coches 
La primera pregunta que se 

ocurre ante la convocatoria del 
Día sin Coches es qué propósi
to tenía. La segunda es qué se 
ha conseguido con esa fiesta. 

Puestos a ejercer profesión 
de fe, admitamos que nuestros 
gobernantes querían saber si 
es posible suprimir los coches 
de nuestra vida y, en Alcalá en 
concreto, si se puede supri
mirlos radicalmente del casco 
histórico. 

No nos andemos con circun
loquios. La respuesta a la pri
mera pregunta es hoy por hoy 
negativa porque alguna nece
sidad vendrá a cubrir un bien 
tan demandado ºcuando es tan 
demandado, y por la catástro
fe economica consiguiente que 
supondría su supresión de la 
noche a la mañana. 

En cuanto a la posibilidad 
de suprimir la circulación en 
el centro histórico de Alcalá, 
sí, es posible porque el ayun
tamiento puede hacer -y hace
exactamente lo que le dé la 
gana sin que hasta ahora 
nadie lo pare. Otra cosa es que 
sea posible hacerlo sin destro
zar la trama económica. 

El alcalde nos ha dicho que 
es bueno hacer experimentos 
con gaseosa, como el del vier
nes de la semana pasada, por
que así se sabe qué es lo que 
falla. Digámoslo sin más: aqui 
falla todo. La teoría predice 
que es imposible dejar sin cir
culación de automóviles a un 
casco histórico muy grande, 
de casi ochenta hectáreas, que 
no sólo ha de rendir servidum
bre a quienes residen en él, 
sino también ejerce una fun
ción articuladora de toda la 
vida ciudadana. Por otra par
te, si el señor alcalde desea 
experimentos más o menos 
gaseosos, ahí tiene el experi
mento de la calle Mayor, la 
calle peatonal con más tráfico 
del mundo simplemente por
que no puede ser propiamente 
peatonal, salvo en el caso de 
que el ayuntamiento decida 
machacar a los comerciantes 
del centro definitivamente. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

.:Gobierno unitario o gobierno por parcelas? 
QuiZá el propósito de algu

nos firmantes del acuerdo de 
PSOE e IU para conquistar el 
gobierno municipal fuera sólo 
tomar el poder, aunque repar
tido por parcelas. Tal objetivo 
es legal y puede que hasta 
legítimo, pero algunos de quie
nes no se sienten coartados 
por intereses de partidos ni 
siquiera por ideologías a la 
carta llegaron a concebir la 
esperanza de que este acuerdo 
diera base a un gobierno de 
Alcalá más inteligible que los 
de lustros anteriores, cuando 
la minoría en el pleno de los 
sucesivos grupos gobernantes 
impidió inscribir su gobierno 
en un plan siquiera a medio 
plazo. 

Cabía exigir que desalojar 
del poder al partido más vota
do - PP- fuera consecuencia no 
sólo de la suma de votos de 
PSOE e IU, sino también de la 
suma de las voluntades de los 
votantes de esos dos partidos. 
Consecuentemente, si querían 
asaltar el poder para algo más 
que para repartirse el botin, 
PSOE e IU venían obligados a 
elaborar un programa de 
gobierno conjunto, no un sim
ple recipiente de deseos de 
unos y otros, sino un progra
ma complejo y concreto que 
comprometiera a PSOE y a IU. 

Dadas las diferencias de 
estilo, de organización y de 
pensamiento político, resulta
ba realmente muy dificil que 
PSOE e IU pudieran suscribir 
ese programa conjunto con 
tiempo suficiente para formar 
gobierno. De hecho, si lo 
lograron, fue porque Buenes-

tado y Suárez llevaban mucho 
terreno recorrido en ese senti
do ya antes de las elecciones y 
después de éstas sólo quedaba 
cerrar el trato a tenor de la 
cotización que cada cual había 
obtenido en la bolsa electoral. 

Así, Peinado y Suárez dispo
nían de tiempo para desarro
llar sus relaciones de modo 
tan razonable como segura
mente ambos pueden hacerlo 
si se lo proponen. Por eso al 
fin PSOE e IU pudieron dar 
remate a un programa unita
rio y que obligaba a todos 
ellos. E inmediatamente, con 
referencia a ese programa, se 
formó un gobierno y sólo un 
gobierno, no dos gobiernos ni 
uno y medio ni -como a veces 
ha parecido durante los últi
mos meses- gobierno y cuarto 
y mitad de cuarto. 

Eso, según muchos sinto
mas, ha cambiado. Quince 
meses después de formado, el 
gobierno municipal complu
tense muestra fisuras que se 
ensanchan hasta el punto de 
que parece destinado a con
vertirse en un gobierno por 
parcelas, con cada cual 
haciendo de su capa un sayo 
en su territorio. Ello defrauda
rá las esperanzas de quienes 
las pusieron en la capacidad 
de un gobierno fuerte e inteli
gente para hacer planes a lar
go plazo, bien razonados y 
siempre razonables, sobre los 
que los ciudadanos pudieran 
proyectar sus propias iniciati
vas; en cambio hará las _deli
cias de quienes ven defendidos 
sus intereses por una escasa 
"mitad de cuarto" de gobierno. 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: TeRs.: 91889 26 53 

918888589 
Fax: 91883 45 08 

Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: el Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

E-mail: puertam@arrakis.es 

Banolo, al ataque 
Bartolomé González, presi

dente local del PP y portavoz 
de su partido en el ayunta
miento de Alcalá, ha tenido en 
cuenta la flojera que invade al 
gobierno municipal complu
tense y ha puesto manos a la 
obra de reconquistar el sillón 
principal del Convento de Ago
nizantes. Es interesante tomar 
nota de las buenas caras que 
los militantes populares mos
traban en su última reunión, 
en la que menudearon aplau
sos que expresaban quizá tan
to una conformidad con los 
discursos como una disposi
ción a la tarea. 

Bartolomé González sabe 
que, en un ayuntamiento cuyo 
gobierno pierde posiciones en 
la sociedad como consecuen
cia de arbitrariedades y ges
tos, la oportunidad queda pin
tiparada para un grupo de 
oposición que proponga alter
nativas dentro de un plan glo
bal que sea compartido por los 
ciudadanos. En este sentido, 
parece que Bartolomé Gonzá
lez y Jesús Domínguez Picazo 
tienen el propósito de aprove
char los próximos dos años 
para estrechar su contacto 
con las verdaderas fuerzas 
vivas de la ciudad, esas perso
nas dispuestas a hacer algo 
por sí mismas y no sólo a decir 
a los demás lo que deben 
hacer. En medios políticos se 
interpreta que esos contactos 
con la parte más dinámica de 
la sociedad pueden formar la 
base más consistente con un 
programa de gobierno munici
pal que no se quede en alhara
cas y agua de borrajas. 

Bartolomé González ya sabe 
que las declaraciones de patri
monio y otros lustres u orope
les no le impidieron perder la 
alcaldía. Por eso quizá ahora 
prefiera entrar en contacto 
con la parte activa de la socie
dad -que está formada por los 
que hacen. no por los que figu
ran como si hicieran- porque 
interpreta que el gobierno 
municipal parece perder fuelle 
progresivamente. 

DESDE 3.131.814 PTAS* 

VOLVO 540 Por mucho que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubie
se visto este anuncio jamás habría descubierto que existe un coche tan 
~uro a un precio tan sugerente. Y es que, en lo que se refiere a seguri
daél, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se refiere a precio tampoco. 

'IVA, impuesto de matriculación y transporte incluidos. 
Techo solar, llantos de aleación y !avaloras opcionales. 

VOLVO 
for life 

Francisco de Madariaga, 5 
Telf.: 91 367 08 01 
MADRID 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 

:so de septiembre de 2000 



Celebraron un congreso en Madrid v no quisieron dejar de visbr la ciudad complutense total de unas 150 personas 
entre antiguos alumnos y 
sus respectivos familiares. Antiguos alumnos del INAP Los ant iguos alumnos 
celebraron en Madrid un 
congreso de su asociación al 
que siempre hay autorida
des complutenses invitadas. 
De hecho, años atrás el 
entonces alcalde Bartolomé 
González ofreció a esta aso
ciación unas instalaciones 
para que en Alcalá tuviera 
su sede de forma permanen
te. Este congreso se celebra 
cada año en un lugar, co
rrespondiendo en esta oca
sión a Madrid la organiza
ción del mismo. 

fueron recibidos en el avuntamiento 
Llevan a Alcalá en el corazón, puesto que aquí estuvieron estudiando y se formaron 
como funcionarios de las administraciones públicas para ejercer como tales en sus 
respectivos paises hispanoamericanos. Aquí residieron en un lugar emblemático de 
la ciudad, en la antigua universidad cisneriana en unas dependencias con las que el 
rector Manuel Gala se quedó para crear una especie de hotel universitario. Y a Alca
lá vienen siempre que pueden porque la tienen en el corazón. 

Antiguos alumnos del 
INAP visitaron el viernes 22 
de septiembre la ciudad 

complutense y fueron recibi
dos en el ayuntamiento de 
Alcalá por el primer teniente 

PUBLICACIDN 

Hasta el día 1 O de octubre de 2000 y hora de las 
13,00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SERVICIO DE TALLER 
DE GIMNASIA DE MANTENIMIENTO DE LA DELE
GACIÓN MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRO. 

Precio tipo: 34.720.- ptas./mes (208,6714 euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 11 
de octubre de 2000 a las 12,00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 25 de septiembre de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

JO de septiembre de 2000 

de alcalde y concejal de rela
ciones diplomáticas , Luis 
Suárez Machota. Fueron un 

11¡dent 1 Cl N CA DCNTAll 
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

p,[ <Doctor YLruírés o/ázquez ./lragoneses y un 
equipo áe profesionafes para caáa especiaúáaá 

a{ servicio áe su sa{uá 6ucaf: 

- Cirugía Maxilofacial. 1 M PLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y re movible) 
- Odontología General 
- Ortopantomografía, etc ... 

• LAS TECNICAS MAS AVANZADAS 
• DIAGNOSTICO Y PRESUPUESTOS GRATUITOS 
• FINANCIACION PERSONAllZADA 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 91 8881212 • 91 8881J 1J 

PUERTA de Madrid 
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-·--- - El accidente ocurrió 
en la Nacional 11 v el 
autocar venía a Alcalá 

Murió un conductor 
al chocar su coche 
con un autocar de 
Continental Auto 

José Ignacio S.S., de 
40 años de edad, falleció 
el domingo 24 de sep
tiembre al colisionar su 
coche, un Citroen ZX 
con matricula de la serie 
NL de Madrid, contra un 
autocar de la empresa 
Continental Auto que 
cubría el trayecto entre 
Madrid y Alcalá. 

la universidad v el avuntamiento pararon 
contra el último atentado de ETA 

El accidente se produjo 
poco después de las siete 
y media de la madrugada 
del domingo. El Citroen 
ZX colisionó lateralmen
te contra el autocar de 
Continental Auto y a 
continuación salió des
pedido contra la media
na que separa los carri
les de entrada de los de 
salida de Madrid. El ac
cidente ocurrió a la altu
ra del kilómetro 4 de la 
nacional 11 a la altura de 
la gasolinera Santa Mar
ta. 

Como viene siendo habitual 
para seguir las instrucciones 
de la Federación de Munici
pios y Provincias de España y 
del Consejo de Universidades, 
tanto el ayuntamiento de Alca
lá como la universidad alcalaí
na pararon durante cinco mi
nutos al mediodia del viernes 
22 de septiembre en protesta 
por el último atentado de la 
banda terrorista ETA que cos
tó la vida al concejal de PP en 
un municipio de Cataluña, 
José Luis Ruiz Casado. 
Frente al ayuntamiento com
plutense se concentraron los 
miembros de la corporación 
municipal con el alcalde a la 
cabeza y un nutrido grupo de 
vecinos complutenses que al 
término de los cinco minutos 
de protesta en silencio dedica
ron una ovación a todas las 
victimas del terrorismo. 
Lo mismo ocurrió ante la fa-

chada plateresca de la univer
sidad. Estudiantes, profeso
res, trabajadores y miembros 
de la junta rectora de la insti-

Viernes, Sábados 
y Domingos 

; ; ENTRADA 
GRATISll 

tución académica se unieron 
para condenar el terrorismo 
con cinco minutos de protesta 
silenciosa. 

/ 

José Ignacio S.S. mu
rió en el acto como con
secuencia del brutal im
pacto contra el autocar y 
la mediana. Su cuerpo 
quedó atrapado en el in
terior del coche. Bombe
ros del ayuntamiento de 
Madrid procedieron al 
rescate del único ocu -
pante que iba en el 
Citroen ZX mientras 
efectivos del SAMUR pu
dieron comprobar que 
José Ignacio había falle
cido. Su cuerpo se en
contraba seccionado en 
dos. 

BAILES DE SALÓN CURSO 2000-2001 
(Octubre a Junio) 

Reserva tu plaza ya 
Para más información, 

personalmente en SALA DE FIESTAS NIDO 

IESUIAS: TifS.: 9188215 91·91882 44 51 ~~~~~~ TE ENSEÑAREMOS 14 BAILES DIFERENTES 

PUERTA de Madrid o de septiembre de 2000 ,., 



Mercedes Palación, con su hijo Pablo Martínez, en la redacción de PUERTA DE MADRID 

El avuntamiento pretende cobrar impuestos a un niño 
por un ciclomotor que nunca tuvo 

"le quieren embargar la hucha v el monopatín" 
"Nunca he tenido ciclomotor; lo único que he tenido es un monopatín. ¿Eso paga impuestos?", pre
guntaba Pablo Martínez, de 14 años de edad, al redactor de PUERTA DE MADRID. El problema es 
que el ayuntamiento le pasó en abril de este año la notificación de pago del impuesto de vehículos 
por un ciclomotor que nunca ha tenido y del que ni siquiera se define modelo. Es más: cuando reci
bió la notificación tenía trece años, por lo cual era imposible que tuviera un ciclomotor, ya que la 
edad mínima para poder conducirlo es de catorce años y siempre que el menor tenga consenti
miento de los padres. Y su madre, Mercedes Palacín, no es partidaria del ciclomotor por el temor 
a accidentes. Desde abril presentó la madre reclamaciones en el ayuntamiento a fin de que corri
gieran el evidente error; eso, por no hablar del hecho de que en la notificación se detallan el núme
ro del DNI y los datos personales de Pablo Martínez, como decimos, un menor de edad. Todo ello 
está correcto; lo que falla es lo principal: que Pablo no tiene ni ha tenido nunca ese ciclomotor. 

A pesar de que Mercedes 
Palacín ha enviado escritos al 
ayuntamiento cuyas fotoco
pias muestra para que pueda 
comprobarse las fechas en las 
que entraron en el registro 
municipal, hasta septiembre, 
es decir, cinco meses después, 
ni Pablo Martínez ni sus 
padres han recibido notifica
ción alguna del ayuntamiento. 
Y la que le ha llegado les ha 
puesto los pelos de punta y les 
ha indignado: Ni más ni 
menos que una providencia de 
embargo contra sus bienes, 
los de Pablo Martínez, de 14 
años de edad. 

En la notificación de la ofici
na de recaudación del ayunta
miento complutense se esta
blece que se investigue los bie
nes del "deudor", es decir, 
Pablo Martínez, a fin de reco
pilar información de la delega
ción de Hacienda y de otros 
órganos centrales o periféricos 

50 de septiembre de 2000 

de la Hacienda Pública a la 
que se tenga acceso desde la 
misma, de registros públicos, 
de entidades, personas públi
cas o privadas obligadas por la 
ley a aportarla y la que ofrezca 
voluntariamente el propio 
obligado al pago. 

Pablo Martínez tiene que 
comunicar los bienes que tie
ne antes del 3 de octubre por
que si no se le investigarán las 
otras fuentes que puedan 
arrojar algo a la recaudación 
municipaf sobre los bienes 
que tiene este menor que aho
ra tiene 14 años pero que en el 
momento que tendría que 
haber pagado el impuesto su 
edad era de 13 años. 

La hucha y el monopatín 
Y todo ello por 1.145 pesetas 

que le indicaba la notificación 
original que con los correspon
dientes apremios se convier-

ten en 1.374 pesetas. Pablo 
Martínez lo tiene muy claro: 
"Me quieren embargar la 
hucha y el monopatín para 
pagar los ocho millones que 
vale el coche que se ha com
prado el alcalde". 

Su madre, Mercedes Pala
cin, manifestó que cuando fue 
al ayuntamiento a presentar la 
reclamación "me dijeron que 
eso no podía ser porque coin
cidía también el número de 
carnet de identidad. Por eso 
les pedí que lo comprobaran 
porque mi hijo en esos 
momentos tenia 13 años. Pero 
nada, me contestaron que no 
importaba porque a pesar de 
eso podía tener ciclomotor". 

No se quedó ahí la cosa. 
Mercedes Palacín llevó a su 
hijo a la sección municipal del 
impuesto de vehículos: "Para 
que le vieran y comprobaran 
que en efecto era un niño. Me 
dijeron que les entregara la 

notificación original y yo no 
quise porque sé muy bien lo 
que pasa con los originales 
que se quedan en el ayunta
miento. Presenté la reclama
ción por registro general. Ade
más demandé en la solicitud 
que se investigara quién había 
manipulado los datos de un 
menor de edad. Y manifesté en 
la misma que se investigara 
incluso en Tráfico quién es el 
verdadero propietarío". 

Embargo 
La reclamación fue presen

tada por Mercedes Palacin el 
día 25 de abril: "Con fecha 7 
de septiembre recibimos la 
providencia de embargo. Volví 
al ayuntamiento a ver qué 
ocurría y me dijeron que la 
reclamación estaba en la mesa 
del director. Es decir, que está 
durmiendo el sueño de los jus
tos sin que nadie le comunica
ra nada a la oficina de recau
dación. La conclusión es que 
van a investigar mis bienes y 
se van a meter en mis cuentas 
corrientes". 

Mercedes Palacín explicó 
que también se dirigió a la ofi
cina de recaudación: "Les dí 
las fotocopias de lo que había 
entregado en el registro del 
ayuntamiento. Me dijeron que 
no me podían sellar los pape
les que les daba". 

Pablo Martínez manifestó 
que por él no había ningún 
problema: "Si me dan el ciclo
motor que dicen que tengo, yo 
pago el impuesto. Pero claro, 
que me lo den". Y su madre 
recordó las palabras del porta
voz de Luis Suárez Machota 
cuando tiempo atrás aludía en 
PUERTA DE MADRID al ante
rior gobierno municipal del PP 
diciendo que tenía diarrea 
recaudatoria: "Pues ahora son 
ellos los que la tienen, pero 
ahora es mucho peor porque 
es una diarrea sin sentido; 
pretenden recaudar lo que no 
les corresponde. Espero que el 
señor Suárez Machota no vaya 
a entender que por llamarme 
Mercedes tengo en la puerta 
de mi casa un 'mercedes' y me 
pasen notificación del pago del 
correspondiente impuesto". 

El propio Pablo Martínez 
envió al alcalde- un mensaje: 
"A Manuel Peinado le diría que 
se peine un poco y deje de 
actuar como un pirata infor
mático, porque han manipula
do mis datos y me quiere 
embargar la hucha y el mono
patin para pagar el coche que 
se ha comprado". 

Mercedes Palacin concluyó 
diciendo que "a mí todo esto 
me está costando horas de tra
bajo y disgustos. ¿Quién me 
paga eso a mí? Menos mal que 
tengo un trabajo estable como 
autónoma, pero todo esto te 
proporciona un trastorno. Por 
lo que sé esto le está ocurrien
do a mucha gente en Alcalá. 
Lo de la diarrea recaudatoria 
la tienen todos porque el 
coche del alcalde lo tenemos 
que pagar por algún sitio". 

PUERTA de Madrid 



RENAULT laguna 

Laguna RT 1.9 dTi 
r 2.69 O ~·)~ UDiiil 

Concesionario RENAUll' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, e/ Zaragoza, s/n . Tel.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 
ALCALÁ DE HENARES 



Se presentó el provecto 'PROCOHENET 

las pequeñas empresas va cuentan 
con su propio correo electrónico 
La Cámara de Comercio de Alcalá de Henares acogió el miércoles 27 de septiembre la pre
sentación del proyecto 'PROCOHENET'. FECOHE, como asociación de PYMES, era conscien
te de que la inmensa mayoría de los pequeños empresarios estaban muy lejos de aprovechar 
adecuadamente las nuevas posibilidades de las telecomunicaciones. Debido fundamen
talmente al desconocimiento, a la falta de preparación y al presupuesto de los pequeños em
presarios. Para facilitarles la entrada en el mundo de las nuevas tecnologías, FECOHE, junto 
con el Instituto Madrileño de Desarrollo y el Fondo de Desarrollo Regional, desarrolló este 
proyecto para fomentar el uso de las nuevas tecnologías en las pequeñas empresas. 

El proyecto PROCOHENET, 
que se presentó el miércoles 27 
de septiembre en la Cámara de 
Comercio de Alcalá de Henares, 
no pretende ser sólo una tienda 
más en Internet, sino un lanza
miento de las pequeñas empre
sas del corredor del Henares. El 
subdirector de Complunet, Ser
vicios de Formación, Internet y 
Multimedia, Miguel Ángel Lu
que, explicó: "Este proyecto 
surgió de una orden que nos 
llegó de la Comunidad de Ma
drid, nosotros como Complu
net, que además de ser un cen
tro de formación somos consul
toría en informática y consulto
ría en proyectos, nos pusimos 
en contacto con FECOHE. Les 
informamos de esta orden tan 
interesante y en la que podría
mos conseguir una subvención. 
Nosotros les comentamos los 
dos puntos que teníamos en 
mente: uno, un portal para FE
COHE, para que tuviera pre
sencia en Internet; y un centro 
comercial dentro del corredor 
del Henares, que actualmente 
no lo había". 

Complunet preparó el proyec
to y fue aprobado por la Comu
nidad de Madrid, a partir de la 

f~~ @áinara 

Miguel Ángel Luque junto a Valeriano García Gómez, 
· subdirector y director de Complunet 

aprobación durante los meses 
de julio, agosto y septiembre se 
realizaron las bases del proyec
to muy por encima, "lo principal 
era la preparación de un portal 
para FECOHE y la preparación 
de un centro comercial para el 
corredor del Henares. Hemos 

realizado unos cursos de prepa
ración para que los comercian
tes puedan desenvolverse por 
Internet, por el comercio elec
trónico y con el uso de los ser
vicios que ofrece el WEB. El ob
jetivo principal del proyecto era 
habilitar un Servidor WEB de 

f~~@ámara 

El proyecto 
pretende 

fomentar el 
uso de las 

nuevas 
tecnologías en 
las pequeñas 

empresas 

Comercio Electrónico, con dis
ponibilidad de 24 horas los 365 
días del año, para facilitar a los 
asociados la introducción en 
este mercado altamente compe
titivo", comentó el subdirector 
Luque. 

"Hemos buscado en todo mo
mento la facilidad y la rapidez, 
a costa de perder un poco lo bo
nito. Si metes cosas muy boni
tas en Internet va mucho más 
despacio y el usuario normal si 
está esperando más de veinte 
segundos se marcha de página, 
por lo tanto lo importante es 
que el internauta permanezca 
en nuestra página. Es un pro
yecto a largo plazo y que FECO
HE utilizará, entre otras mu
chas cosas, como herramienta 
para captar nuevos socios, para 
darles información, etc.", mani
festó Miguel Ángel Luque. 

Desde FECOHE.com podrán 
entrar al centro comercial de 
FECOHE. Gestión de artículo 
vía WEB, gestión de pedidos on
line, posibilidad de pago por 
banco, son algunas de las posi
bilidades que todos los usua
rios de Internet podrán encon
trar en este centro comercial 
virtual. 
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Las imágenes del naufra
gio de un atleta de Guinea 
Ecuatorial en medio de una 
piscina olímpica de Sydney 
han dado la vuelta al mun
do: el pobre luchando a 
brazo partido, no ya por 
batir ningún récord de velo
cidad en la natación depor
tiva, sino para no ahogarse. 
Puede decirse que ganó la 
carrera de su vida. 

Las olimpiadas son muy 
instructivas. No sólo nos 
obligan a repasar las cuen
tas -curándonos los ata
ques de optimismo insensa
to que nos aprietan de vez 
en cuando a los españoles
sino que son ya el último 
refugio de aquella pedago
gía antigua y sabia, total
mente desaparecida de las 
aulas, que se empeñaba en 
convencernos cuando éra
mos niños de que todo lo 
importante se consigue con 
esfuerzo y aquello que se 
logra sin superar ningún 
obstáculo es que, en el fon
do, no vale la pena. Detrás 
de esos apabullantes espec
táculos que han dado 
Marion Jones y Maurice 
Greene, hay mucho de 
sacrificio y voluntad perso
nales, seguro: pero también 
una verdadera educación 
deportiva integral que 
empieza a impregnar el 
espíritu de esas gentes en 
cuanto dejan el biberón, 
como quien dice. 

Claro que yo no soy criti
co deportivo ni vengo aquí a 
dar lecciones de cómo se 
consiguen medallas -ni 
siquiera supe ganarme, en 
su día, la que tienen todos 
aquellos que han sido algu
na vez concejales de Alcalá
sino alguien que escribe 
sobre las cosas que pasan y 

Flamenco v Blues 

El náufrago en la piscina 
resultan muy graciosas a 
la prensa mundial, aunque 
yo no le vea maldita la gra
cia. Con las piscinas no se 
juega. Una piscina es una 
cosa muy seria, probable
mente unos de los simbolos 
sagrados del progreso 
material -y quien sabe si 
espiritual, también- del 
mundo libre, democrático y 
occidental; películas norte
americanas como "El nada
dor", de Frank Perry, o 
francesas como "La pisci
na", de Jaques Deray, lo 
tienen más que demostra
do. Hasta estoy por decir 
que la piscina es algo así 
como el estandarte liquido 
y dorado del desarrollo y la 
prueba es que en los más 
de doscientos documenta
les del Africa sub-saharia
na que todos hemos visto 
en La 2 de Televisión Espa
ñola jamás salen piscinas 
ni biquinis. Hasta los ame
ricanos pobres que levan
tan favelas y ranchitos con 
cuatro tablas al sur del río 
Grande -en unas ciudades 
de crecimiento imposible
nunca se ahogan en la pis
cina de su casa, sino en 
riadas naturales con las 
que los castiga, de vez en 
cuando, un dios inmiseri
corde que siempre envía 
pulgas a los perros flacos. 

Traigo este asunto a 
cuento, puesto que se ha 
organizado un jolgorio uni
versal con el nadador de 
Guinea Ecuatorial lanzado 
a competir en una piscina 

olímpica y que, a las pocas 
brazadas, ya le estaban 
haciendo aguadillas su 
propia inexperiencia y una 
burocracia surrealista que 
le puso fuera de sitio, como 
les sucede a los malos tore
ros que acostumbran a ser 
igual de valientes. El guine
ano se tiró de cabeza a la 
primera piscina digna de 
tal nombre que veía en su 
vida y el simple hecho de 
seleccionar para un campe
onato de natación olímpica 
a alguien que no sabe 
nadar, a decir verdad, 
explica perfectamente por 
qué África ha dejado de ser 
una inmensa colonia some
tida al racismo del invasor 
europeo para convertirse 
en una dictadura continen
tal, miserable y sangrienta, 
sobre la que todo el mundo 
se ha puesto de acuerdo en 
correr ese tupido velo de 
hipocresía teñido de anti
imperialismo barato. La 
consigna bienintencionada 
-de un izquierdismo de 
andar por casa- es más o 
menos "mejor pobres y 
hambrientos que coloniza
dos por alfabetos y panes 
extranjeros". Si África anda 
caída y descalabrada, ya se 
sabe, la culpa la tienen 
repartida a medias el colo
nialismo europeo y el em
pedrado. Gadaffi, Bokassa, 
ldi Amín, Teodoro O'Biang, 
Mobutu o los actuales diri
gentes argelinos bastante 
han hecho con independi
zar a su pueblo, comerle 

los hígados y enriquecerse. 
Alguno , incluso, después 
de muerto. 

Claro que mientras la 
mayoría de los telespecta
dores veían, regocijados, a 
ese guineano mover los 
brazos para no hundirse y 
echar la espuma de su 
resuello al filo del agua, a 
mi me alcanzó la inspira -
ción y en ese preciso ins
tante supe entenderle per
fectamente. Él no estaba 
allí para ganar ningún cam
peonato sino para llegar a 
la tierra de promisión 
-cualquiera de esas en las 
que , según la Biblia, 
manan la leche y la miel en 
cuando das una patada en 
el suelo- porque lo más 
seguro es que no tuviera 
suficiente dinero para 
pagarse el billete de un 
hueco en la patera. Pensán
dolo bien, es preferible aho
garse en una piscina olím
pica de Sydney antes que 
en medio del Estrecho . de 
Gibraltar porque los muer
tos africanos que flotan 
mediterráneamente, entre 
Ceuta y Tarifa, no tienen 
nombre y , a los pocos días, 
ni siquiera rostro. En cam
bio, un ahogado en las 
Olimpiadas de Sydney 2000 
tiene garantizado un titular 
de lujo con fotografia en las 
hemerotecas de la Historia. 

No teniendo nada que 
perder, a lo mejor -si la 
suerte le sonreía, como ha 
sucedido- se hacía más 
famoso que Belén Esteban. 
Ya sólo falta que un con
trato de la firma Nike le 
acabe resolviendo la vida. 

Sergio COELLO 

NUEVO PUNTO nD 80 CV CON TECNOLOGIA COMMON RAIL 
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Tres aueias al alcalde 
a propósito de las 
tiestas de la Virgen del 
Val, patrona de Alcalá 

1 ª . - Este año sí acudió a las 
procesiones, como es su obliga
ción, lo que extraña es cómo no 
pudo asistir a la Misa Mayor 
pero sí se encontraba usted 
pocos minutos después en la 
puerta de la ermita, empleando 
a continuación largo tiempo en 
departir con algunos asis
tentes. 

2ª .- ¡Cómo estaba de sucie
dad la Alameda situada junto 
al pabellón polideportivo! Sólo 
estaba limpia la explanada de 
la ermita, porque detrás había 
un vertedero y al lado otro más. 

3ª. - ¿Por qué este año ha es
tado abierto al tráfico el paseo 
que va a la ermita cuando en 
anteriores ocasiones ha estado 
cerrado para facilitar la afluen
cia de público y las actuaciones 
que allí se han celebrado? 

Señor Alcalde, ¿vamos para 
atrás o simplemente es pura 
desidia? 

Asociación Cult ural 
Hijos y Amigos de Alcalá 

La Alcaldesa 
vel alcalde 

No se puede obligar al no cre
yente a que asista a una misa. 
Pero cuando la misa es un acto 
en honor de la patrona y alcal
desa de la ciudad no está tan 
clara la cosa. Sobre todo por
que el pueblo llano lo único que 
entiende es que estaba Bartolo
mé pero no Peinado. ¿Qué es lo 
políticamente correcto? 

No conseguimos entender los 
desplantes del señor Peinado, 
ese pedestal en el que cree 
estar y desde donde nos mira 
con aire de superioridad y esa 
inaccesibilidad a la que no 
estábamos acostumbrados por 
la campechana naturalidad de 
su antecesor en el cargo. Lo 
único que sabemos seguro es 
que no estaba jugando al mus, 
juego que, según él mismo ha 
dicho en alguna ocasión, no le 
hace perder el tiempo; y es que 
ya lo pierde el concejal de Fes
tejos, que dedicó dos días de 
ferias al campeonato de mus y 
además ganó porque no tenía 
nada que hacer, está claro. 

El caso es que tenemos que 
cambiar el chip: siempre hemos 
entendido las izquierdas más 
cercanas al pueblo que la dere
cha, bueno pues será en otros 
lugares. aquí, en Alcalá no. 
Acabaremos cantándole la can
ción de Miguel Ríos: "Vuelve a 
Granada, vuelve a Granada ... ". 

Gloria GARCÍA SÁEZ 

JO de septiembre de 2000 

Con el máximo respeto a las lenguas 
Confieso que tengo un 

inmenso respeto a la Len
gua. A las Lenguas en 
general corno herramienta 
de comunicación: la más 
bella, noble y hermosa 
herramienta de que el 
hombre dispone, junto con 
la mano. Lo malo es que la 
herramienta superior, el 
cerebro, casi nunca sabe 
gobernarlas. 

Este respeto mio debe de 
ser bastante raro. Cuando 
hace ya cuarenta y cinco y 
más años, yo explicaba 
sobre las lenguas ro
mances y decía que el 
catalán y el gallego eran 
lenguas derivadas del 
Latín al igual que el caste
llano, el italiano, francés o 
rumano, más de un alum
no se me escandalizaba y 
me inquiría, porque en 
casa y en la calle había 
oído lo contrario: Según 
esos malos oyentes, galle
go y catalán eran dialec
tos. La ignorancia al res
pecto era, y es, supina. 

Eso contrario, ignorante, 
suele ser, además, visce
ral. 

Tuve suerte y en aque
llos años, digan otros lo 
que quieran, no me tilda
ron de "rojo" por decir esas 
y otras cosas. Nunca me 
sali de la línea científica, 
de mi pobre línea científi
ca, y por ello no di motivos 
o no debí de dar motivos. A 
lo mejor ahora me llaman 
"facha" por esto que digo. 
Nunca se sabe, porque 
tengo un conspicuo amigo, 
importante hombre del 
principal partido de la 
oposición que está conven
cido de que soy uno de los 
suyos. A lo mejor es que 
tratar de ser ecuánime tie
ne estas cosas. De lo que 
sí estoy seguro, porque lo 
llevo aprendiendo muchos 
años, es que debo de 
seguir siendo yo mismo. 

Decía, y a eso iba, que le 
tengo un inmenso respeto 
a la Lengua. Acaso sea 
porque siempre me senti 
bien en la que me tocó al 

nacer. Y ni siquiera he 
tenido grandes ilusiones 
por hablar otras. Cuando 
he estado en Francia o con 
franceses, me decían que 
no hablaba en francés por
que era un orgulloso espa
ñol. El italiano lo medio 
hablo desde el Bachillera
to, pero no merece la pena 
más que por sus grandes 
escritores. Y el inglés, no 
me va. Admiro a Shakes
peare, pero prefiero a Cer
vantes. El resto del inglés 
lo dejo para la navegación, 
los negocios, el imperio, el 
mercadeo ... 

Lo que debería haber 
dicho ya, porque es lo que 
quería decir, que todavía 
es mucho mayor mi respe
to por la Lengua escrita. 
Debe de ser porque me 
gustó siempre leer y algo 
más: aún conservo algu
nos ejercicios de redacción 
de cuando hacía Segundo 
Curso de Bachillerato 
hace sesenta años. 

La Lengua escrita me 
impone. No tanto la habla
da. Pocos son los que 
hablan bien ya hoy. Cuan
do lo hacen, me descubro 
con admiración sindera y 
un no poco de envidia. 
Pero, ¡qué poquitos que
dan! Hasta hay ya muchos 
curas católicos, antes 
siempre duchos en retóri
ca y oratoria la mayoría, 
que leen sus supuestos 
sermones. Supuestos por
que la palabra sermón es 
eso: la palabra hablada. 

No digamos de lo que se 
habla en los llamados 
medios de comunicación. 
Tiene, por lo de comunica
ción, muchas veces los raí
les mal colocados, el asfal
to lleno de baches, los 
cables rotós y las antenas 
torcidas. 

Es dificil muchas veces 
entenderlos. Sobre todo en 
las retransmisiones depor
tivas. Algunos, que no son 
pocos, sobre todo los más 
cursis, hacen verdaderos 
destrozos en el césped de 
la Lengua. Otros se acos-

EMPRESA DE TRANSPORTES UBICADA EN ALCALÁ DE HENARES 
Necesita 
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turnbraron a dar patadas 
al balón y siguen usando 
las piernas. Pero ahora 
contra la Lengua. 

Naturalmente que ni 
quiero hablar de determi
nados programas, concur
sos y demás, en que al mal 
uso de la Lengua, se aña
den las lenguas viperinas 
e, incluso, los conductores 
la tienen muy sucia. La 
lengua, claro. 

¿Adónde voy yo con tan
to circunloquio lingüísti
co? ¡Ah, sí! Ya está. 

En el número 1.681 de 
PUERTA DE MADRID se 
publicaba un articulillo 
mio y en él yo había come
tido un error. En el núme
ro 1.682, la amabilidad y 
la amistad del editor y sus 
"muchachos/as" inserta
ron una petición mia de 
aclaración, puesta al final 
de otro trabajillo. Yo escri
bí; ALIQUANDUM B O NUS 
DORMITAT Homerus así 
con H mayúscula y US. 
Quiere decir en román 
paladino que Hornero a 
veces también se despista. 
Me pusieron horneros, tal 
cual. 

El gran aeda, el padre de 
todas las Literaturas ha 
debido sentir cómo crujían _ 
sus huesos en la tumba. 
No sé yo si del golpe de 
ojos sorprendidos, no 
habrá recuperado la visión 
perdida en Colofón. 

Lo que me da miedo es 
que, enfadado, mande 
contra mí a Aquiles con 
sus pies veloces, al brillan
te Héctor, al cruel Agame
nón o al astuto Ulises. 

Si así ocurre, puedo des
pedirme de la pluma y 
empezar a usar, con su 
terminología, el áureo cas
co, los broncíneos escudo 
y coraza y las fulgentes 
lanza y espada. 

Quede aclarado que era 
Homerus el autor. 

Francisco J a vie r 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronis t a d e la ciud ad 

REZA 
NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de negocios 
y dos imposibles. Al noveno 
día pu-blica este anuncio y 
se cumplirán, aunque no lo 
creas. 

L.M.L. 
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las confidencias de Don Miguel 

Matrículas y nacionalismos 
atoriamente se irán repar
tiendo desde un ordenador 
central para toda España, 
para los españoles propia
mente dichos, para los na
cionalistas españolistas y 
no españolistas y hasta 
para los nacionalismos de
lincuenciados de los que 
tan hartitos estamos los 
españoles, que ellos dicen. 
Y ante tanta creación de 
problemas ficticios yo sim
plemente diría que al que 
no le guste que lo endulce, 
que ya está bien. 

Todos ya sabíamos que en un muy breve plazo se iban a terminar las 
posibles matriculas de nuestro parque móvil, pues si bien algunas pe
queñas provincias andan en su letra final por las primeras letras del 
alfabeto, las mayores, Madrid y Barcelona, estaban al borde de la ma
tricula 9999-ZZ cuando iniciábamos el verano y estaba aún por resol
ver el problema de las nuevas matriculas, que no es que fuera un problema excesi
vamente grave, pero que era al fin y al cabo un problema para el Gobierno. Y es que 
en este país si no hay problemas los creamos, como si con los que ya tenemos no 
fuera bastante. Por si fuera poco, siempre que vienen problemas suelen venir pro
vocados, desde siempre, por lo mismo y por los mismos. Por ejemplo, ahora. 

Con la nueva matrícula 
se eliminan los odios, des
trozos y reacciones atávi
cas que hagan descargar 
en el indefenso vehículo 
todo tipo de actuaciones 
llevadas a cabo por perso
nas dignas de tratamiento 
psiquiátrico. Y por otra 
parte a nadie se le prohíbe 
que afirme que la E no es 
de España, sino de Euzka
di, por ejemplo, ni se le im
pide que llene la trasera de 
su coche de pegatinas, no 
sólo de esas de zoy espa
ñol, casi ná, o aquella otra 
de madrileño, un título, sino 
de pegatinas que se refie
ran a su pueblo, su ciudad 
o su autonomía, que se 
puedan colocar en el nú
mero, cantidad y calidad 
que a cada cual le dé la 
gana. Eso sí, fuera de la 
matrícula, que colocar pe
gatinas o cualquier tipo de 
adhesivo en la matrícula 
supone multa. Quiero de
cir que eso que se ha dicho 
de que van a poner una 
CAT, no va tener mucho 
éxito, por lo de las pelas, 
salvo que se ponga fuera 
de la euromatricula, que 
por cierto excluye de entre 
sus letras a nuestra racial 
Ñ. Lástima. Por eso de la 
eñe sí que yo presentaría 
una proposición no de ley. 

Si en algunas cosas y ca
sos este gobierno lo tiene 
bastante claro, en otras, a 
saber y con lo de las matrí
culas, no parecía tenerlo 
tan claro. O así se puede 
entender cuando se ha es
perado hasta llegar casi a 
la última matrícula posi
ble, para aprobar en el úl
timo Consejo de Ministros 
posible la Orden Ministe
rial que ha hecho posible la 
modificación del Regla
mento General de Vehícu
los. Y eso que previamente, 
o precisamente por eso, se 
hicieron públicas las varias 
posibilidades que se bara
jaban: con o sin inclusión 
de distintivos provinciales 
o comunitarios, con sólo la 
E de España identificativa 
y una serie de números y 
letras aleatorias, o bien 
continuar con el tipo ante
rior iniciando las letras fi
nales con una AAA. a la 
que seguiría AAB y así su
cesivamente. En fin, que se 
lanzaron una serie de glo
bos sonda para estudiar la 
reacción de las gentes. Y 
todo ello con el tiempo a 
punto de cumplirse. 

Desde Europa, al haber 
de todo, incluso una nor
ma orientativa de la Unión, 
no se nos iban a dar solu
ciones, pues cada Estado 
ha adoptado sus propias 
normas dentro de la gene-

ral orientativa y por lo tan
to hay de todo: con el solo 
distintivo del país bajo las 
estrellas comunitarias, con 
distintivos provinciales, 
con distintivos provincia
les y de federaciones, re
giones o landers, lo que 
aquí serian las Comunida
des diversas, con una serie 
de letras y números aleato
rios, bien solas o unidas a 
alguna de las modalidades 
antedichas... Vamos que 
por ahí, hay de todo como 
en botica, lo que tampoco 
podía servir de referencia. 

Al comprobar las reaccio
nes producidas, debieron 
darse cuenta de que todo 
valía. A muchos les daba 
prácticamente igual, posi
blemente a la mayoría, si 
bien era clara la postura de 
la industria de automoción 
que de siempre propugna
ba la eliminación de la po
sibilidad identificativa en 
la matrícula de provincia o 
comunidad, lo que favore
cería, a su entender, la se
guridad de los vehículos y 
su mejor posibilidad de 
venta en el mercado de 
ocasión. Pero luego esta
ban los nacionalismos más 
recalcitrantes, que exigían 
el distintivo diferenciador 
en la propia matrícula. Los 
primeros tienen razón, 
pues sabido es que fácil
mente pueden sufrir daños 
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los catalanes que anden 
con sus coches por Madrid, 
o viceversa, y a la recíproca 
los españoles que lleven 
sus coches a la zona vasca 
con los posteriores obliga
dos repasos de chapa y 
pintura por eso de rayones 
o abolladuras. Todo ello sin 
olvidar a los vehículos de 
una ciudad que visitan la 
contraria en ocasión de un 
partido de fútbol. De los 
exacerbados nacionalis
mos, de las quejas catala
nas, vascas y hasta ga
llegas por la afrenta recibi
da desde el Gobierno Cen
tral, parece ser que si bien 
no hay retos a duelo, sí 
han presentado los del 
CiU, PNV y el BNG, los del 
Pacto de Barcelona, una 
proposición no de ley en el 
Congreso pidiendo la modi
ficación de la Orden Minis
terial en el sentido de que 
se incluyan los distintivos 
comunitarios. España y yo 
somos así, señora, que es
cribió Marquilla. 

En resumen, que a pvn
to de terminar el partido y 
con los concesionarios sin 
saber a qué atenerse, se 
aprobaron las nuevas ma
trículas, ésas que ya andan 
por ahí, con la E de Espa
ña bajo las estrellas de la 
Unión Europea, lo minimo 
exigible, y los cuatro nú
meros y tres letras que ale-

Manuel 
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Los ripios 
de hoy 

Nos quieren tomar el pelo 
con eso del Espinillo, 
que es un soto alcalaíno 
que es un soto de los buenos. 
Costó sudores y sangre, 
allá por los años ... , lejos, 
que el Área Metropolitana 
en Torote echara el freno. 
Hubo pleito y tribunales, 
hubo un abogado bueno 
que dejó sus honorarios 
a favor de los pequeños. 
Yo creo que, desde entonces, 
no perdona el madrileño 
que Alcalá tenga su aire, 
no esté de su bota dentro. 
Después, eso de la CAM, 
inventa leyes y fueros, 
hace cuanto viene en gana 
con tal de sacar dineros 
explotando las riberas, 
los sotos, cauces y tesos. 
Y le importa muy poco, 
mucho menos que un pimiento, 
quitarle un trozo a Alcalá 
para hacer un parque en ello 
para que, de paso, sirva 
a Torrejón de recreo: 
"Ni márgenes del Henares 
ni soto o parque ribero 
exploto el suelo yo misma 
y a tí ni el aire te dejo. 
Y no te me pongas chulo 
con patrimonios e historias, 
que, a mí, se me importa un 

bledo, 
según lleváis comprobando 
desde hace año y medio." 

MATEOBALZA 

Similitud 
Había una vez un baturro 

postrado en la cama; cuando 
entró su mujer, con el médico, 
dijo: "Ahí tiene usted a este 
bárbaro que se ha comido un 
cuartal de caracoles. 

Y el marido espetó: "Lo 
menos te paice a tu que me 
han hecho mal los caracoles" . 
Y ella le preguntó: "¿Pues qué 
te ha hecho mal, maño?" 

Y él le contestó: "LAS 
CASCARAS ... " (sin acento) 

A todos nos gustan, tam
bién, los vascos y catalanes, 
pero lo mismo de mal nos 
sientan sus "cáscaras". 

LuisAYORA 
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Con permiso 

La ecoguasa o la 
basura encubierta 

Hace ya algunos años, ante 
la situación de las famélicas 
arcas municipales, nuestros 
responsables políticos 
comenzaron a hablar de la 
posibilidad de poner una tasa 
de basura, ya que el precio de 
la contrata de dicho servicio 
mantiene hipotecado al Ayun
tamiento. La anterior corpo
ración municipal, en vista de 
lo impopular que resultaba la 
implantación de dicha medi
da, optó por meterla en el 
,recibo de la contribución 
urbana; o sea que pagamos 
tasa de basura, aunque esté 
encubierta bajo otro recibo 
contributivo: el obligado IBI. 
Ahora, suenan los clarines y 
los ecos de una ecológica 
tasa para edulcorar una 
amarga píldora, argumen
talmente insostenible, por
que ya la pagamos desde 
hace cuatro años. 

La medida contó con el vis
to bueno de toda la corpora
ción y, por tal motivo, nues
tros recibitos de contribución 
urbana, desde ese momento 
hasta la fecha, han subido el 
100%. Echen ustedes la cuen
ta de todos los millones que 
se han recaudado, si desglosá
semos la subida normalizada 
del índice de la inflación, 4%, 
5% aproximadamente, en un 
recibo de IBI hasta llegar a 
ese elevado 100% del recibito 
de marras. Creo que el objeti
vo de la anterior corporación 
se cumplió sobradamente, 
aunque los servicios de Urba
ser no brillasen ni brillan, 
actualmente, por su eficacia. 

Hablar, rumorear, tirar glo
bos sondas e insistir con la 
tasa o la ecotasa es ganas de 
marear la perdiz e intentar 
tomar el pelo a los ciudada-

nos y ciudadanas de Alcalá. 
Otra cuestión es qué porcen
taje de recaudación se esté 
logrando en los recibos emiti
dos o si el padrón está actua
lizado correctamente. 

Lo que realmente tendrí
an que plantearse los res
ponsables municipales es la 
revisión del contrato de 
Urbaser en el año 2001, 
fecha inicial de la termina
ción de la concesión de la 
contrata, ya que, al parecer, 
están inflados los números, 
además de haberse hecho una 
prórroga incorrecta hasta el 
2008 incumpliendo la norma
tiva de contrataciones de la 
Administración Pública, pues 
no se abrió a concurso a pesar 
de modificarse aspectos 
importantes del contrato ini
cial. Claro está que es una 
solución más complicada y 

· nadie quiere ponerle el cas
cabel al gato por si el felino 
araña. ¿Alguien se creyó que 
hacer política se reduce a 
imponer impuestos, a recla
mar independencia para in
cumplir las promesas electo
rales y para obedecer a la 
mano que mece la cuna? 
Estoy segura que muchos, y 
de ahí las incongruencias que 
se están cometiendo. 

Me da la impresión de que 
el Alcalde se está dejando 
aturdir por cantos de sirenas 
que pueden llevarle a una isla 
desierta, para contento de po
sibles ambiciones de segun
dones y tercerones. 

Sinceramente, a mí me 
parece que esto es una eco
guasa o culebrón otoñal, don
de se ve el plumero a más de 
uno. 

Teresa GALEOTE 

Si no tienes sofá es por que no quieres 
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Ocurrencias 
- Hay que consolarse. En 

el infierno hace mucho 
calor, pero es un calor seco. 

- Hago putadas a todo el 
mundo, luego existo. 

- Con la moda de meterse 
gutapercha en los pechos 
para hacerlos enormes, 
algunas parece que se han 
puesto el culo delante. 

- Se ha descubierto que 
las perlas no salen única
mente de las ostras. Las cul
tivadas son de almeja y las 
de bisutería de los berbere
chos. Como todo el mundo 
sabe, las perlas negras se 
dan en los mejillones. 

- Habíamos evoluciona
do, desde el tam-tam a la 
orquesta sinfónica; del salto, 
al ballet y de los huesos y 
cuencos, a la vajilla de por
celana, el uso de cubierto y 
el vaso de cristal. 

- Últimamente, estamos 
volviendo a la música de 
percusión, el baile tribal y el 
comer con las manos y 
beber sorbiendo por una 
caña. Dicen que vamos pro
gresando. 

- Los coches modernos 
llevan frenos de C.D. 

- La suerte de la fea, la 
guapa -si es progresista- la 
tolera por solidaridad. 

- Hay lugares en donde 
los pobres sólo mastican 
carne cuando se muerden la 
lengua. 

- No era racista, Odiaba 
por igual a toda la Humani
dad. 

- Cuando se monda un 
piano, lo de dentro es un 
arpa. 

- No es que fuera vieja. Es 
que estaba obsoleta. 

- ¿Cómo se llaman los 
animales que comen de 
todo? - Ricos. 

- En tiempos de la con
quista se relata que: "El 
capitán sorprendió a dos sol
dados cometiendo sedomia: 
aperreolos o quemolos" . 
¡Qué bestia! 

- ¿Sabes jugar al tenis? 
- Pues no lo sé, porque no lo 
he intentado nunca. 

e.e. CASTELLANA 

PUERTA de Madrid 



GACETILLAS 
MUNICIPALES 
Mis compañeros de redacción 

han definido muy gráficamente 
la situación en el equipo de go
bierno municipal, el cual, como 
era de sobra sabido desde antes 
incluso de las elecciones, resul
taba ser un simple matrimonio 
de conveniencia. Así, ahora nos 
encontramos con que, metafóri
camente, las dos partes de la 
coalición ya no mantienen rela
ciones sexuales ... Lo que resulta
ría interesante saber es si tam
bién, de forma asimismo metafó
rica, practican actividades tales 
como las relaciones extraconyu
gales o la sodomía. 

Bartolomé González, candida
to a la alcaldía por el PP y, tal 
como le están poniendo las cosas 
de fáciles sus rivales políticos, 
futuro alcalde por goleada, dice 
que su partido va a endurecer a 
partir de ahora la oposición al 
gobierno municipal.. . Después 
de año y pico de vacaciones, 
añado yo. En fin, nunca es tarde 
si la dicha es buena, ya que, co
mo estoy harto de decir, tan im
portante como un buen gobierno 
es una buena oposición, y si por 
desgracia carecemos de lo pri
mero, tendremos que agarramos 
a lo segundo como única solu
ción posible hasta las próximas 
elecciones municipales. 

Resulta sorprendente la habili
dad que tiene el actual equipo de 
gobierno para conseguir que 
todo se quede en casa. Primero 
llega un concejal y, con menos 
rubor que los actores de una 
película porno, se autoconcede 
un premio que por supuesto esta
ba dispuesto a disfrutar; y ahora 
el ayuntamiento se autosanciona 
con una multa de 200.000 pese
tas por talar árboles ... Aparte de 
que el ayuntamiento debería ser 
sancionado por muchas cosas, 
dado que sus negligencias de 
todo tipo son graves y continuas, 
me pregunto qué efecto práctico 
puede tener que esas 200.000 
pesetas salgan de su bolsillo 
derecho para entrar en su bolsi
llo izquierdo, y eso si no se que
dan, como me temo que será lo 
más probable, en una mera ini
ciativa simbólica. Teniendo en 
cuenta que la misión teórica de 
las sanciones (la práctica ya 
sabemos que es la de incremen
tar la recaudación) es la de casti
gar al infractor con objeto de que 
escarmiente y no vuelva a reinci
dir, mucho me temo que no va a 
servir precisamente para que el 
ayuntamiento haga el menor 
propósito de enmienda. Y si no, 
al tiempo. 

ARQUITECTURA 
FEMINISTA 
Es el colmo. O mejor dicho, el 

doble colmo. Por un lado, al 
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Gacetillas complutenses 
ayuntamiento se le ha antojado 
remodelar un parque, el Huerto 
de los Leones, inaugurado hace 
muy pocos años, el cual lo único 
que necesita es que se construya 
de una dichosa vez la tapia tra
sera que falta por la calle de 
Santa Catalina y que, a ser posi
ble, se plante un buen puñado de 
árboles, ya que la persona o per
sonas que lo diseñaron dieron 
mucha más importancia al 
cemento que a las plantas ... Pero 
no, ahora se les ha antojado con
vocar nada menos que un con
curso entre arquitectos (digo yo 
que por qué tienen que ser los 
arquitectos los que diseñen par
ques habiendo profesionales 
específicos para ello) con la 
condición de que éstos pertenez
can obligatoriamente al género 
femenino, es decir, que sean 
arquitectas. 

Alucino en colores. Cierto es 
que estoy más que harto de 
soportar, como decía la semana 
pasada, las estupideces rampan
tes de lo políticamente correcto, 
pero es que hay veces en las que 
se pasan siete pueblos de la raya. 
Para empezar toda discrimina
ción es criticable en sí misma, 
sea ésta negativa o presunta
mente positiva, puesto que todas 
ellas son injustas, pero en este 
caso; ¿dónde está la presunta 
discriminación hacia las arqui
tectas que es preciso corregir? 
Porque no creo que se trate de 
un colectivo precisamente mar
ginado. Conste que a mí me 
parecería estupendo que el pro
yecto lo hiciese una arquitecta, 
pero siempre y cuando fuera por 
sus méritos propios y no gracias 
a su sexo, exactamente igual que 
pensaría si el arquitecto fuera 
varón. Vuelvo a repetirlo: Para 
mí no hay hombres y mujeres, 
sino simplemente personas. 

¿Se imaginan ustedes el 
revuelo que se habría formado 
de convocarse un concurso de 
arquitectura exclusivamente 
para hombres? Pues aplíquenle 
el mismo criterio. 

LOS BOLARDOS 
Los bolardos, esos vástagos 

que se clavan en las aceras para 
evitar que se suban a ellas los 
coches, son algo bastante anties
tético e incluso, en ocasiones, 
molesto, pero por desgracia 
resultan necesarios dada la 
indisciplina y el incivismo de 
numerosos conductores, agrava
do todo ello por la evidente 
incapacidad de la policía muni
cipal para mantener a raya a tan 
despreocupados infractores. Así 
pues, nos encontramos frente a 
un mal necesario. 

Claro está que los criterios 

para instalarlos han de ser lógi
cos y razonables, buscando 
hacerlo en aquellos sitios en los 
que las aceras son invadidas de 
forma continua por vehículos 
que entorpecen el paso a los 
peatones. Y, como puede com
probar cualquiera que se pasee 
por Alcalá, son numerosos los 
sitios en los que hacen más falta 
que el comer, pese a lo cual el 
señor concejal de turno no mue
ve un solo dedo por hacerlo. 

También suele ocurrir, como 
he denunciado en numerosas 
ocasiones, que bolardos ya ins
talados desaparezcan de repente, 
bien de forma accidental porque 
un vehículo se los lleve por 
delante, bien de forma sospe
chosa porque impiden aparcar 
cómodamente a los vecinos, que 
casos de éstos se han dado; lo 
peor de todo, es que pueden 
pasar años sin que el ayunta
miento se moleste en reponer
los. 

Pero lo más original es lo que 
acaba de ocurrir hace unos días 
en la calle de Diego de Torres, y 
más concretamente en la esqui
na con la calle de Solís. Allí, de 
buenas a primeras, han crecido 
como setas un puñado de bolar
dos que bordean las aceras de 
toda esa esquina. Lo paradójico 
del caso es que en ninguna de 
esas dos aceras, ni la que da a 
Diego de Torres, ni la que da a 
Solís, jamás se han subido 
coches a las mismas, con lo cual 
el invento de los bolardos se me 
antoja no sólo completamente 
inútil, sino además incómodo 
tanto para los peatones <;:orno 
para los coches aparcados 
correctamente en Diego de 
Torres. 

Paradójicamente, aunque los 
coches no se subían a la acera de 
la calle de Solís protegida con 
estos adminículos, sí se planta
ban en mitad del paso de cebra, 
impidiendo el paso a los peato
nes; y les aseguro que lo siguen 
haciendo exactamente igual, 
justo al lado de los inútiles 
bolardos. 

Más valdría que arrancaran 
los bolardos de allí y los lleva
ran justo enfrente, a la esquina 
de Diego de Torres con Madre 
de Dios, donde los coches tapo
nan cada dos por tres el paso de 
los soportales y se comen la 
estrecha acera que conduce a las 
calles Dominicos y Mínimos. 
Allí sí hacen más falta que el 
comer, y no en la esquina donde 
los han plantado. 

PREDICAR 
CON EL EJEMPLO 
Uno de los muchos lugares en 

los que el paso resulta impracti
cable para los peatones por culpa 
de los coches mal aparcados es 
la acera de los impares de la 
calle Cánovas del Castillo, por 
supuesto limpia absolutamente 
de bolardos. Así, no me extrañó 
que el jueves 21 de septiembre, a 
las ocho de la tarde, una gran 
furgoneta blanca se encontrara 
subida completamente en la mis
ma impidiendo el paso a los pea
tones, que se tenían que bajar a 
la calzada pese al intenso tráfico 
que por allí discurría. Lo que sí 
me llamó poderosamente la 
atención, es que esta furgoneta 
era de propiedad municipal, ya 
que llevaba en los laterales los 
distintivos del ayuntamiento, y 
cabe suponer que sus ocupantes 
fueran asimismo empleados 
municipales. .. Una extraña 
manera de predicar con el ejem
plo. Por cierto, tomé nota de su 
matrícula. 

¿CIUDAD 
DORMITORIO O 
CIUDAD DORMIDA? 
Hace unos días un conocido 

mío se me lamentaba de que 
Alcalá se había convertido en 
una simple ciudad dormitorio, a 
lo que yo le respondí que me 
parecía mucho más grave que se 
hubiera convertido en una ciu
dad dormida en la que unos 
cuantos profesionales (aunque 
sería mejor decir mercenarios) 
de la política y sus adláteres 
hacían mangas y capirotes sin 
que la conciencia ciudadana se 
rebelara ante ello. 

Recientemente he estado oje
ando periódicos antiguos, de 
hace quince o veinte años, com
probando con sorpresa que, a 
pesar de que la Alcalá de enton
ces padecía infinidad de proble
mas graves hoy por fortuna 
resueltos en su mayor parte, la 
sociedad alcalaína estaba mucho 
más viva, y .era mucho más 
inconformista que la de ahora. 
Conste que no añoro en absoluto 
esos años difíciles, pero sí ese 
espíritu crítico de una sociedad 
que no consiente que se la mane
je, y que por desgracia se ha per
dido. 

Asimismo comprobé que bas
tantes de los políticos y politi
quillos que pululan por la Alcalá 
del año 2000 ya andaban incor
diando hace quince, veinte, vein
ticinco años, sin que parezcan 
haber cambiado mucho salvo en 
que ahora están más calvos o tie
nen el pelo más blanco. Y les 
aseguro que he encontrado cosas 
muy jugosas, que a lo mejor 
algún día de éstos reproduzco, 
para que ni estos señores ni los 
alcalaínos nos olvidemos de su 
eterna trayectoria política. 

José Carlos CANALDA 
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los componamientos humanos 

En Canadá clonan a un toro semental 
que engendró a más de 200.000 terneros. 

En España se podría saber 
cuándo un varón es un semental 
Científicos canadienses afirman haber obtenido un ternero por clona
ción de las células del renombrado toro semental Starbuck Holstein. El 
animal engendró a más de 200.000 vacas a lo largo de su vida repro
ductora, antes de morir en 1998. En España con la DactiloPsicología y 
su "análisis digital" se podría saber cuándo un hombre es un semental. 

Resulta que Starbuck era 
una auténtica estrella in
ternacional, y "nosotros 
-afirman los científicos
estamos haciendo nacer 
una nueva luminaria de 
descendientes del citado 
toro", declaró un portavoz 
del Centro de Inseminación 
Artificial de Quebec. El ci
tado toro, una celebridad 
en la comunidad de gana
deros debido a su figura, 
pies y patas, murió a los 20 
años de edad, y su semen 
se ha vendido a más de 70 
países con la esperanza de 
extender la linea genética 
de un especimen casi per
fecto de toro. 

El ternero, denominado 
Starbuck 2, nació el 7 de 
septiembre en Montreal y 
"es una copia perfecta de 
su padre", según los inves
tigadores. Para concebirlo, 
tomaron células y tejidos 
de Starbuck antes de su 
muerte, y con ellas obtu
vieron un embrión clónico, 
finalmente lo trasplantaron 
al útero de una vaca en 
diciembre de 1999. Todos 
esperan que el ternero sea 
tan productivo como su 
padre, agregó el portavoz 
de los científicos, quien 
seftaló que el experimento 
se centra en confirmar la 
transmisión de cualidades 
del toro original. 

Resulta que los animales, 
como el toro, heredan ca
pacidades de sus antepa
sados, la casta, la bravura 
y hasta poder llegar a ser 
un buen semental. ¿Por 
qué el hombre no va a 
heredar cualidades de sus 
antepasados? No podemos 
olvidar que también noso
tros, los hombres, somos 
seres biológicos y por ello 
heredamos de nuestros 
antepasados: "cualidades 
morfológicas", "cualida
des bioquímicas", "cuali-
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dades psicosomáticas" y 
"cualidades cronofisioló
gicas". Pero además, como 
seres, animales e inteli
gentes, la especie humana 
también hereda cualidades 
psicológicas: "antropoló
gicas", "conductistas", 
"cognitivas", "animis
tas", "trascendenta
listas", "modelos de 
aprendizaje", "co
nexionistas" y "genitis
tas". Entre todo lo seftala
do, ustedes se pueden 
imaginar que el hombre, 
como el toro, también he
reda la capacidad de re
producirse que tienen to
dos los seres vivos y tam
bién la especie humana y 
si, dentro de la capacidad 
de reproducción, hay ani
males más aptos, menos 
aptos y sementales tam
bién deberla existir en 
nuestra especie esa capa
cidad innata y por tanto 
genética para procrear o 
para poseer un semen ca
paz de poseer un mayor 
número de espermatozoi
des o de mayor calidad, 
para lograr engendrar se
res con esa capacidad he
reditaria. Desde luego que 
existen estos hombres en 
la actualidad, lo que ocu -
rre es que ellos, la mayo
ría, no lo saben y al desco
nocer esa fortaleza la 
achacan al deporte, al cui
dado fisico o a otras cau
sas anexas externas a la 
persona. Por el contrario, 
esa capacidad la poseen 
muchos varones y es de
mostrable cientificamente 
por medio del "análisis 
digital", del mismo modo 
que según las cualidades 
psíquicas, una persona 
posee más memoria si es 
"analítico o reflexivo"; más 
imaginación si es un suje
to "emotivo o sensible" y 
mayor voluntad cuando la 

persona tiene cualidades 
"activas, impulsivas o fuer
tes". También una persona 
puede poseer unas capaci
dades psicosornáticas más 
aptas e idóneas para ser 
un semental. 

La edad y el sexo deno
tan capacidades a la hora 
de estudiar las cualidades 
de una persona. El sexo ya 
era ponderado por Freud 
desde la infancia en cuan
to a aptitudes o cualidades 
del nifto y está en función 
de la inteligencia, de ahí 
que, cuando una persona 
es fuerte sexualmente, na
die habla de ella despecti
vamente como una "perso
na tonta". 

Si examinamos los ele
mentos más importantes 
de la inteligencia, éstos 
suelen encajar en las per
sonas bien dotadas se
xualmente, es decir, estos 
seres poseen un buen ra
zonamiento y capacidad de 
abstraer, con una impulsi
vidad activa a la hora de 
resolver problemas o si
tuaciones difíciles, son 
personas que aprenden 
con facilidad, tienen buena 
memoria, se saben adaptar 
al medio donde viven, se 
expresan con rapidez y 
facilidad y por último son 
hábiles para el trabajo y 
para montar negocios. 
Bueno, pues estas cualida
des conductuales son ane
xas a la mayor capacidad 
de reproducción de una 
persona que pudiéramos 
llamar "semental". Así, un 
gran investigador america
no, W. Sheldon (1898-
1977), opinaba que lo fisi
co y lo psíquico son dos 
aspectos de la misma cosa, 
de ahí que, si fisicamente 
los dermatoglif os dactila -
res son las "raíces" del Sis
tema Nervioso Central en 
la yema de los dedos, su 

configuración fisica, puede 
analizar aspectos genéticos 
que tienen que ver con ap
titudes o capacidades del 
sujeto y así, cuando estas 
configuraciones son de un 
prototipo "buclear" con 
cabezas de asas en direc
ción radial, y otras configu
raciones son "verticilares" 
en otros dedos de las dos 
manos, esa persona conlle
va una mayor fortaleza y 
capacidad reproductora 
que otras, que no tienen 
esa configuración en sus 
dermatoglifos. Si usted de
sea conocer más lo que 
aquí se comenta, le invita
mos a que se apunte a las 
charlas sobre "psicología 
práctica" con posterior es
tudio individualizado de su 
personalidad, que se van a 
celebrar asiduamente en 
esta ciudad en la Clínica 
San Nicolás en la Avenida 
de Guadalajara número 34, 
con teléfono 91 881 24 93. 

El conocimiento de uno 
mismo atribuye a la perso
na una mayor capacidad 
de hacer luchar y superar 
todo tipo de problemas. Si 
usted no se conoce bien, 
dependerá siempre de los 
demás y, sobre todo, se 
sentirá siempre una perso
na insegura. Cuando al
guíen que investiga habla 
con terminologías claras y 
comprensibles a todos, las 
personas que escuchan o 
leen deben de entender cla
ramente su idea y su posi
ción sobre la forma de 
comportarse hereditaria de 
las personas. Si es usted 
mujer deberla saber si su 
composición es "endornór
fica", pues así conocerá 
que es innatamente pro
pensa a engordar. Con lo 
cual, quien se examina y se 
conoce psíquicamente, 
también logra un mayor 
desarrollo orgánico y así su 
estructura psicosornática 
se hace más estable y sus 
padecimientos y enferme
dades decrecen. Nadie es 
malo por tener las capaci
dades de un semental, 
pues dentro de otros ani
males, corno los perros, 
Paulov los clasificaba corno 
perros cariftosos, activos y 
nerviosos; otros eran pe
rros insensibles y por últli
mo establecía la categoria 
de perros equilibrados. Co
rno ven, si el hombre es un 
animal (racional). ¿por qué 
no podernos conocer sus 
capacidades innatas y ayu
darle a usarlas adecuada
mente? 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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La chapuza de esta 
semana no es especial
mente grave, hay que re
conocerlo, pero sí suma
mente molesta dado que, 
a pesar de lo fácil de su 
solución, lleva al menos 
varios meses (y no exage
ramos} sin que nadie se 
preocupe por ello, ni los 
propietarios de la valla ni, 
por supuesto el ayunta
miento ... Y eso que el rin
cón no puede ser más 

Inventario de chapuzas 

La valla olvidada 
céntrico, ya que se trata 
de una de las esquinas de 
la calle de Diego de Torres 
con la de Solis. 

Fíjense ustedes en que 
las vallas de marras están 
perfectamente atadas con 
una cadena y su corres-

pondiente candado al 
poste de una señal de trá
fico, lo que ímplica una 
aparente voluntad de que 
no se puedan mover de 
ahí . .. Pese a que no pare
cen tener más utilidad 
que la de estorbar. 

lQué más necesitas para cambiar de coche? 
Baleno 1 .3 HB Baleno 1 .6 SEDAN Baleno 1.9 SEDAN 

P.V.P ................................. 1.791.000 P.V.P ................................. 2.134.000 P.V.P ................................. 2.258.000 
Dcto . ............................... 229.259 
P.V.P. CAMPAÑA ............... 1.561.741 
PREVER ................ ._............ 80.000 

Dcto . ............................... 261 .389 
P.V.P. CAMPAÑA ............... 1 .872.611 

c e 
LEV. ELECT. 

RETROV. ELECT. 
3 AÑOS GARANT. 

Dcto . ... .. . ... ... ... . .. . .... ...... .. 393.495 
P.V.P. CAMPAÑA ............... 1.864.505 

DOBLE 
AIRBAG 

(Jarant1a 

* 3 afios Y además Baleno 1.6 3P HB .............. 1.485.000* Baleno 1.9 4P Sedan ........ 1.785.000* 
Baleno 1.64P Sedan ........ 1.605.000* Baleno 1 .9 SP WSE ............ 2.203.000* 

24 horas SUZUKI 
asistencia __,,,;--Baleno 1 .6 5P Wagon ....... 1 .843.000* 

¿Quién dice que todos los coches tienen que ser iguales? 
• PVP recomendado para Península y Baleares. Incluye NA, Impuesto de Matriculación, Transporte Plan Prever y Oferta Promociona!. No Incluye Gastos de Matriculación y Pre-entrega. 

TORREJON DE ARDOZ Q u 1 L E s ALCALA DE HENARES 
Avda. Const1tuc1ón . 200 - Tlf. : (91 ) 656 33 97 Ctra. N-11. km. 31"600 - Tlf.: (91 ) 888 49 11 
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,, 888 85 89 
FAX.: 9188!45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .....•.•.......•.....•...•..•......•...........•... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ....•.•...•...........................................•.••..•.•.....•.... 91 888 15 21 
Cruz Roja ................................•....•.......•.•...•.....•.. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......•.•.•.........•......•.................•..........................• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .•..•..•.•.••........•..••..•..•.•.......... 061 
Centro Municipal de Salud .........•..........................................•..• 91 888 54 91 
Policía Nacional. .................•..•....•...•.•.............................•.......•.......•....•...... 091 
Policía Municipal ....•...•.•........•........•...........•................•.......................•.•.... 092 
Guardia Clvil ....•..........•.....•..........•.......•..•.........•...•......•..•.•.....•.... 9188807 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ...........................•....................•...... 062 
Bomberos ..........................•....•......•...•.•....•...............•.•...•............ 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .......................•.......•....•..•...........•........ 085 
Protección Civil •..........•.•...•....•......•.•...•.....•.....•.....•.•.......•..........• 91 882 84 53 
Ayuntamiento ....••......•.•.•..............•..................................•.......•.. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .•..•......•.•...•...••.........••..•...•...•...•.. 91 882 21 88 / 79 
RENFE .•.•...•........•......•.................................•......•.......•.....••.•....•... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .•...•..........•.....•..•.....•.•.......••.........•............... 91 888 00 21 
Continental Auto .....••...•...................•..•....•.•.....•..........•..•....•...... 91 888 16 22 
Cementerio .•.....•..•....•.•...•............•.•..•..•.......•...•..........••............... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ............•••.............•...•.....•.....•..•.•.......•..•......... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ..•...................•.....•.................................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ...•........................................•.•......... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I .......•.......•........................•.•....•..•.... 91 882 00 06 J 07 
Casa de la Juventud •....•.........................•.................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal •............•.............••.•.......•.....••...••.. 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .........•...........•.•.....•......................•............ 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...•..•................•.........•............. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ..................................•.................•.. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana •...........•.•......................•......................•. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .......•..........................•...•........•... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ..•.........•......................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ....•.....•.....•......................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ....•... 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ...•....•...........•.................................. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .•..•....•....•..•.•.•.•..••...............•.•...•.•.........• 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ........•....................••..•.................... 91 280 06 55 
OMIC .....••.•.•....•...•...•..••..••.•....•.•.....•.•........•.........................•...•..... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .......•.....•..•.•.....•..••.........•.....•..•.•..•.•......... 91 880 65 36 
Obispado ...............•.........•.•.....................•.......•.......•..••.•.•.. 91 888 27 00 J 04 
Oficina de Turismo .•....•..•.......................•.................•..•.............. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .....•...•.......•........•..•........... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ..•.•........ 91 881 34 61 
Archivo Municipal .....•....•.............................•.....•.......••..........•.... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ........................•.....•....•.•.•.•..•.•.......... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..•...........•............•.••.•..............•.•....•.......... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ......•.••..•.•.....•.......••..........•... 91 885 40 00 
Hacienda .........•...•.•........•.•....•............•.....•...•.....•••........•...•.......... 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .•............•................... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......•.....•.......................•..•.......••...•....••..•.•..•..•... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .•.....•..•.......... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ........•........................•........ 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ...•....•.......•......•.•.......•.....•.. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .........................•.....•.. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TEl.f.: 19491 26 26 a2 - 26 ri 31 - e/ Vll'lllll• hnrn. 511 

AZll•••ca ·11e ....... llllAllAUIARAJ 
ICa 44 Cb'a. MAD•lll-llAllCEIDNA 
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Pasada la resaca de las ferias y 
todos los debates que éstas han 
suscitado y las vacaciones esti
vales, centrándonos ya en el 
nuevo curso, con estas líneas 
quiero transmitir, una vez más, y 
espero que sea la última, a la cor
poración municipal, como veci
no y contribuyente, mi preocupa
ción sobre los incrementos tan 
desproporcionados, y en mi opi
nión injustificables, que la cuota 
del I.B.I. está teniendo desde el 
ejercicio 1997 hasta el presente. 

Posiblemente en el pleno que 
se celebrará en el mes de octubre 
en el Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, previa comisión de 
Hacienda, en el orden del día, 
entre otros puntos, se incluirá la 
aprobación provisional de la 
modificación de las Ordenanzas 
Fiscales para el ejercicio 2001. 

Ya hemos leído en la prensa 
local que el concejal delegado de 
Hacienda está preparando este 
proyecto, haciendo referencia 
solamente a las tasas, que se 
ajustarán en función del coste del 
servicio en aquellos casos en que 
esté desfasada y el resto el incre
mento estará marcado por el 
incremento del I.P.C. pero no se 
hace referencia alguna sobre los 
impuestos. 

Mi pregunta es ¿qué tipo 
impositivo se va a aprobar 
para el I.B.I. en el 2001? 

¿Va a continuar el equipo de 
gobierno (la coalición PSOE-JU 
con mayoría) aplicando aquel. .. 
acuerdo de pleno de octubre de 
1996 y el tipo impositivo será 
0,60? Recordar que en este 
acuerdo se establecía el tipo 
impositivo del I.B.I.: progresivo, 
excesivamente progresivo, para 
5 años 0,39 en el 1998 hasta el 
0,67 en el 2002. 

Sin entrar en política ni en 
políticos, decir que el acuerdo 
fue aprobado por unanimidad 
(e9uipo de gobierno y oposi
cion). Para el ejercicio 2000, el 
actual equipo de gobierno lo con
tinúa aplicando, la oposición se 
abstiene. 

Veamos un ejemplo: Una 
vivienda de V.P.O. construida en 
1982. ¿cuál es la progresión de la 
cuota del I.B .I. resultante por 
este acuerdo? (ver cuadro) 

Sin perder mucho tiempo en 
hacer cálculos, más o menos el 
incremento anual ha sido el del 
I.P.C. Pueden comprobar estos 
incrementos en los recibos de sus 
inmuebles si viven en la ciudad o 
si están en el padrón. 

Si tienen bienes inmuebles ur
banos en otros municipios, tam
bién los pueden comparar. Segu
ro que han sido más moderados. 

AÑO V. CATASTRAL TIPO IMP. 

1997 6.512.796 0.32 
1998 6.649.565 0.39 
1999 6.769.237 0.46 
2000 6.904.642 0.53 
2001 7.042.735 0.60 
2002 7.183.590 0.67 

PUERTA de Madrid 

El 1. B. I. del siglo XXI 
Es frecuente también leer o 

escuchar cómo se trata de eludir 
responsabilidades y buscar cul
pables en otros, pues no, a cada 
uno las suyas. 

La revisión de los valores 
catastrales, ponencia de valores, 
trabajos de campo, asignación de 
valores, notificación, es compe
tencia de la gerencia del catastro. 

Que la revisión del catastro se 
realiza a solicitud del Ayunta
miento. Antes se debió solicitar, 
pues se reunían los condicionan
tes establecidos. Recordar que 
Alcalá de Henares ya estaba 
incluida en el Plan de Revisiones 
de 1990, que fue anulado. 

Los valores catastrales actuali
zados entran en vigor el 1 de ene
ro de 1997 y la base liquidable 
del I.B.I. es igual al valor catas
tral, que se actualiza anualmente 
por los coeficientes de incremen
to fijados por la Ley de Presu
puestos del Estado para cada 
ejercicio. 

La cuota del impuesto será el 
resultado de aplicar a la base 
liquidable el tipo de gravamen. 
La fijación del tipo de gravamen 
es competencia única y exclusiva 
de los ayuntamientos. 

También con frecuencia se 
puede leer y escuchar el bajo 
índice de recaudación que tiene 
el ayuntamiento de Alcalá. En 
este punto debemos hacer dos 
reflexiones: 1.- Los que pueden 
pagar porque están inclmdos en 
el padrón. 2.- Los que no pueden 
pagar porque no figuran en el 
padrón (omitidos). 

En el primer grupo decir que 
por mi experiencia este impuesto 
es el que mejor se recauda pero 
es necesario disponer de un buen 
padrón, datos correctos: Titular, 
N.I.F., domicilio fiscal, etc. Que 
le pueda llegar al contribuyente 
el aviso de pago. Este padrón 
debe tener un mantenimiento 
constante. 

El contribuyente quiere pagar, 
pero es que a veces es tarea har
to difícil pues no le llega la noti
ficación. Se persona en las 
dependencias municipales y no 
se encuentra en los padrones, se 
cansa, quiere cumplir con sus 
obligaciones tributarias pero no 
puede. Insisto, un buen manteni
miento del padrón. Si el padrón 
es correcto será la recaudación 
ejei::utiva la que pueda cobrar ese 
recibo. 

Respecto al segundo grupo, es 
preocupante. Comparando las 
estadísticas que publica la geren-

CUOTA I.B.I. % INCREMENTO 
SI 1997 

20.841 
25.933 24.40 
31.139 49.40 
36.595 75.40 
42.256 102.70 
48.133 130.90 

cia del catastro y los edictos 
publicados por el Ayuntamiento 
podemos ver la evolución del 
número de unidades urbanas en 
nuestro municipio. 

AÑO UDS. URBANAS 
1990 57.163 
1992 58.736 
1996 62.444 
1997 77.324 
1998 77.256 
1999 77.280 
2000 77.285 

La diferencia existente entre el 
año 1996 y 1997, cierto es que 
un buen número de unidades 
puede ser consecuencia de la 
ampliación del suelo sujeto al 
I.B.I. por existir nuevos polígo
nos calificados en el P.G.O.U. 
del municipio, por esto he 
comentado que se debió solicitar 
la revisión del catastro mucho 
antes. ¿Por qué no se hizo? 
¿Miedo? Se ha realizado la revi
sión y no ha pasado nada. 

Otro número importante de 
omisiones son las altas por nueva 
construcción. Posiblemente algu
no de ustedes no figura en el 
padrón del I.B.I. y su vivienda es 
nueva (alta posterior a 1997). El 
crecimiento urbanístico de Alca
lá en la pasada década lo pode
mos calificar de muy alto 
(Ensanche, Espartales, polígonos 
industriales, etc.). 

No puedo, ni debo evaluar el 
montante de ingresos que el 
ayuntamiento ha dejado de perci
bir sólo por las altas no liqui
dadas, muchas ya no se podrán 
girar liquidaciones por estar 
prescritas las anualidades y si no 
se agiliza la gestión seguirán 
prescribiendo anualidades pen
dientes de liquidar. 

Es necesario mantener el 
castastro vivo y actualizado 

En este tema también es fre
cuente leer y escuchar cómo se 
eluden responsabilidades y bus
can culpables fuera del Ayunta
miento. Pues otra vez no. Sí, 
cierto es que la Ley 39 .1998 
R.H.L. dice que la gestión e ins
pección del catastro es compe
tencia de los órganos de la Admi
nistración del Estado, pero tam
bién es cierto y así lo contempla 
la Ley, que se pueden suscribir 
convenios de colaboración con 
las entidades locales para la ges
tión y mantenimiento del catas
tr<?. Me consta que el Ayunta; 
rmento de Alcalá de Henares SI 
tiene suscrito convenio de cola
boración con la gerencia del 
catastro; no sé el nivel, pero me 
atrevo a ase~urar que es el Nivel 
3 y que esta firmado en tomo a 
los años 1992 o 1993. 

No creo que sea buen criterio 
aumentar la recaudación incre
mentando las cuotas a los que 
pagan y me parece más racional 

mantener un catastro actualizado 
y unos padrones correctos. En 
definitiva, realizar una buena 
gestión catastral y tributaria que 
desde los servicios de gestión tri
butaria municipales se puede y se 
debe hacer. 

Un buen catastro nos facilitará 
una mejor gestión de otros 
impuestos y tasas en los inmue
bles, sea la "percha" y el valor 
del suelo o el catastral, sean un 
elemento para definir el cálculo 
de las cuotas. 

Para concluir, reiterar mi total 
desacuerdo con la presión fiscal 
a la que estamos sometidos los 
titulares de bienes inmuebles 
urbanos en la ciudad de Alcalá de 
Henares, que insisto no tiene jus
tificación legal; la única justifi
cación es la voluntad del equipo 
de gobierno actual y la corpora
ción municipal anterior. 

Invito a todos los componentes 
de la corporación municipal de 
Alcalá de Henares a que hagan 
una seria reflexión a la hora de 
estudiar y debatir el proyecto de 
modificación de las ordenanzas 
fiscales para el próximo ejercicio 
2001 y siguiente. 

Me permito sugerirle las 
siguientes propuestas: 

1.- Obviar el referido acuerdo 
y no modificar la ordenanza, en 
cuanto al tipo de gravamen se 
refiere, dejándolo en el 0.53. 

La cuota del I.B.I. ya estará 
incrementada con el I.P.C. por la 
actualización que por Ley ten
drán los valores catastrales. 

2.- Proponer y aprobar, por 
unanimidad, otro acuerdo que 
congele al menos durante 4 años 
el tipo de gravamen del I.B.I. 
· 3.- Si según se puede intuir, y 
ya se ha dicho en los medios de 
comunicación, es voluntad de la 
corporación municipal, a corto 
plazo, establecer la tasa de reco
gida de basuras, recordar que en 
el ejercicio 1990 con la entrada 
en vigor de la Ley 39.88 Regula
dora de las Haciendas Locales, el 
tipo de gravamen del I.B.I. (0.62) 
para aquel ejercicio ya supuso un 
incremento tal que se justificó 
con la no-implantación de la 
tasa de basuras, debemos enten
der por tanto que si se decide 
establecer la Tasa de Recogida 
de Basuras, se deberá reducir el 
tipo de gravamen del I.B.I. (0.46 
para el 2001 e , incrementarlo 
cada año con el Indice de Pre
cios de Consumo que publique 
el I.N.E.). 

Con estas propuestas y traba
jando los aspectos que en rela
ción con la gestión catastral y tri
bunaria he señalado anterior
mente, el nivel de recaudación 
estoy seguro que se incrementará 
notoriamente, pagaremos todos y 
será más justo. 

¿Tenemos enAlcalá una Admi
nistración Local ágil, austera, 
eficaz? 

José Luis 
PALOMAR PASCUAL 
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Enlace Allue Asín -Zarza Gómez 
Estefanía Zarza Gómez y Francisco José Allue Asín contraje

ron matrimonio el pasado viernes 22 de septiembre en la Cate
dral-magistral de Alcalá de Henares. Los padrínos del enlace 
fueron Palmira Asín, madre del novio, y Ricardo Zarza, padre de 
la novia, que junto a su hija accedió hasta las inmediaciones de 
la catedral sín problemas, a pesar del corte al tráfico en el cas
co histórico a consecuencia del "Día Europeo Sín Coches". 

Tras las felicitaciones y las fotos para el recuerdo en el íncom
parable marco de la Universidad Cisneriana, Francisco José, de 
31 años de edad, y Estefanía, de 33, se trasladaron junto a sus 
225 ínvitados a un restaurante alcalaíno para celebrar el convi
te nupcial. 

La pareja, vecínos ambos de Alcalá de Henares, ha elegido 
Cuba como destino para una ínolvidable y exótica luna de miel. 

Francisco José, bombero de profesión en la vecína localidad de 
Torrejón de Ardoz, y Estefanía, Adjunta de Dirección General, 
han decidido ínstalar su nueva residencia en la urbanización 
Eurovillas. 

Enlace Jouve Soler -Rulo Sánchez 
El sábado 23 de septiembre contrajeron matrimonio en la 

Magistral-Catedral de Alcalá de Henares, Pablo Jouve Soler y 
Montserrat Rufo Sánchez tras llevar siete años de noviazgo. 
Pablo tiene 29 años y es íngeniero superior aeronáutico, y ella es 
profesora de primaria. Porfirio Rufo, que íntervino como padríno 
de la ceremonia, acompañó a su hija hasta el altar donde espe
raba impaciente Pablo; María Consuelo Soler, madre del novio, 
fue la madrína del enlace. 

Tras la ceremonia y las tradicionales fotos para el recuerdo, la 
pareja y los 21 O ínvitados se trasladaron hasta Guadalajara, 
donde celebraron el tradicional convite de bodas y pasaron una 
agradable velada en la que no faltó el baile y la música. 

Al dia siguiente de celebrarse el enlace, los recién casados par
tieron para Méjico para celebrar su luna de miel, lugar en el que 
sin duda pasarán unos días inolvidables. 
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Enlace Tercero Naranjo -Berlinches Pérez 
Francisco Tercero Naranjo y Yolanda Berlinches Pérez contra

jeron matrimonio el sábado 23 de septiembre en la iglesia de 
San Francisco de Asís. Yolanda para la ocasión eligió un bonito 
vestido de color marfil en el que destacaba un encaje que sobre
salia del cuello y adornaba las mangas y el cuerpo; el novio se 
decantó por un traje de color negro que contrastaba con la cor
bata de color gris. 

Los padrínos de la ceremonia fueron Antonio Tercero, padre 
del novio, y Milagros Berlinches, hermana de la novia. Francis
co, de 33 años y preparador de congeladores, y Yolanda, de 34 
años y asistenta de hogar, se unieron en matrimonio tras llevar 
cuatro años de noviazgo. 

Los 110 invitados y la pareja se trasladaron hasta el restau
rante Martin's para celebrar el convite nupcial. Alli pasaron una 
agradable velada en compañía de sus familiares y amigos más 
cercanos. Tenerife fue el lugar escogido por los recién casados 
para pasar su luna de miel, lugar en el que pasarán una sema
na inolvidable. 

Enlace González Marín -Arias Gómez 
El sábado 23 de septiembre contrajeron matrimonio José 

Manuel González Marín y Mari Sol Arias Gómez en la parroquia 
de San Ildefonso. José Arias fue el padríno de la ceremonia y 
María del Carmen Marín intervino como madrína. La novia eli
gió un favorecedor vestido de color blanco, con mangas trans
parentes en las que se veía un finito tirante, el cuello era cua
drado y de un pronunciado escote; José Manuel llevaba un tra
je de color gris marengo. 

Mari Sol, de 27 años de edad, es encargada de un herbolario 
familiar, y él, de 32 años, es ingeniero de caminos, canales y 
puertos. Tras llevar tres años de noviazgo se unieron en matri
monio asistiendo a la ceremonia 275 invitados. Posteriormente 
se trasladaron hasta un restaurante en Mejorada del Campo. 

Costa Rica fue el lugar escogido por los novios para celebrar 
su luna de miel. 

PUERTA de Madrid 
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YIUSY j NOVIAS 
MADRIN"S, FIESTA 
Y CDMPLEMENTDS 

•CHAQUÉ 

•SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 

¡ ¡<Des[um6ra a 

e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 
TLF.: 91 889 36 66 

e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

. . f. " tus inmtauos ... .. 
ponte guapa en ~~de//:,, fjgo<>a 

'1"111 f'l?f-11 U 1
·
11f-? i f'I'' 1·11 

el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

I'' fi i h~ t·f-A ill: t1 Xf'41 :J 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

e/ Carmen Calzado, 4 -Telf.: 91 880 34 10 -ALCALA 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

· :~,' c · ·,J~;arnos ·de ~Novia 

J'.,tt~d::~~~; 
/ SIHlVICIO A DOMICILIO 
i);: · {· Teléf. : 91 Bs3 33 46 

· o¡_CI libreros, 3& (frente iglesia Sta, María) 

ALIANZAS (Oro 18 Kts.J, ARRAS .•. 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Ceivantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

«LA ZAPATERÍA MÁS GRANDE DE ALCALÁ» Le ofrece 
lAS MEJORES MARCAS A LOS MEJORES PRECIOS 
.. NUEVA • • • • • • • .._ 
COlECCIÓN" OTOÑO·INVIERNO'OO .. ~!!t~!I 
·~ • ••.dlld rcE1fTlfo----c o ii E R e , A_IJ 1119' CEN A- o elfiiERCTl l 
LOCAL 300 • 1 • BIS. 3' PlANTA 'Y LOCAL 221 • 223 

PRESENTANDO ESTE ANUNCIO LE DESCONTAMOS 500 PTAS. 

UOUIDACION 
PERMANEN1E DE 
EXPOSICIONES 

mUEDlEI y DECORACIOn 

e/ Miguel de Moneada, 4 Uunto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También y Solo Chollo 
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DETALLES PARA INVITADOS A 

~'- BODAS 
~ \~ COMUNIONES 

-----~BAUTIZOS_ 

~G~S.L. 
an&*r11111 - FU ICIClll PllPll 
P° de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tif.: 91 883 18 58 -ALCAIA DE HENARES 

URGENTE: 
Se necesitan 
profesores 

de inglés y francés 
(Preferentemente natiyos) 
Interesados llamar al 
629 53 90 4 7. Pilar 

VESTUARIO lABOUl 
§mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-Servicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 

VENDO·· .. 
CHALET 

EN LOS HUEROS 
e/ Herradura, parcela 85 A 

Piscina, 60 frutales 
y 2.070 m2 de parcela 

Interesados: 
verlo sábados a las 12 h. 

SI QUIERE CONTACTAR CON 

ALICIA GRANADO 
Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 

SE NECESITA 

CAMARERO/A 
•Jornada partida (mañana y tarde} 
• Todos los días 

Interesados/as enviar currículum vitae 
con foto reciente al nº Fax: 949 25 44 79 

ORIENTAL 

También a domicilio 
Tel. 91 889 89 88 
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Antonia, Conchi, Matilde y Mari Carmen, cuatro bellas y elegantes tías para sus recién casados sobrinos, Alfredo y Ana 

Caminar 1 c1111r 

Los sábados, boda 
Cuentan que el pasado 

sábado, día 23, hubo más de 
una docena de bodas en Alca
lá y que, incluso el viernes, se 
celebró una con alguna peri
pecia a la vuelta del banquete 
en Torrejón de Ardoz. Nada 
malo, que a los nuevos espo
sos casi les da un pequeño 
ataque de nervios dando vuel
tas con el coche -era el ya 
famoso día sin autos- por la 
ciudad y que los demás invita
dos hubieron de caminar -y 
contar, y a lo mejor hasta rien
do- hasta sus casas aunque 
algunas señoras, eso ya es 
peor, con los zapatos en la 
mano ... En fin, una boda dife
rente. 

Las otras, suponemos que 
bien, cada una con sus histo
rias. Estuvimos -una más- en 
la de Alfredo Silva prieto y Ana 
María Ramiro Fraile, otro par 
de sobrinillos que ya soñaban 
vivir la vida. .. matrimonial. 
Adelante, jóvenes. Y, claro, 
volvieron a venir los extreme
ños de Badajoz, que son 
muchos, y unos cuantos que 
emigraron en los 60 a las 
Baleares, donde siguen tan a 
gusto, en compañía de ... tan
tos alemanes que "también" 
tomaron la isla mágica. Lo de 
las bodas en Alcalá ya es una 
costumbre; vienen con tanta 
alegria -o casi- como si volvie
ran a su bendita tierra de con
quistadores. Alcalá, en ver
dad, les entusiasma, y se mar
chan siempre con una tierna, 
aunque un poco "dolorosa" 

nostalgia... Hasta la próxima 
boda. 

Vimos a tanta pareja, y a los 
nuestros, gozando en este su 
gran día recorriendo tantos 
bellos rincones; hemos partici
pado en otra fiesta, como 
todas las de ahora, hermosa y 
espectacular; las novias, de 
película, no les falta de nada. 
Alcalá, el sábado, es aún más 
impresionante, un inmenso y 
juvenil velo blanco por todas 
sus calles, por todas sus igle
sias. La nuestra, esta vez, la 
recién construida de San Juan 
de Ávila. Originalísima y bien 
situada, con mucho espacio ... 
y quince mil almas que vienen 
de "Los Espartales" y demás 
florecientes viviendas. Aquí 
tenemos el Alcalá moderno, el 

de los rec1en casados ... Nos 
dice el padre don Juan Carlos 
Burgos Goñi, joven, 32 años, 
que celebra entre seis u ocho 
bodas al mes. Un elogio y un 
recuerdo para el arquitecto 
Eladio Dieste, creador de tan 
importante obra, no en vano 
fue discípulo del artista cata
lán Antonio Gaudí, que cons
truyó sendos templos en Mejo
rada del Campo y Torrejón de 
Ardoz, y que falleció no hace 
mucho. Alfredo y Ana, por 
cierto, vivirán en esta última 
ciudad. Ahora, qué gran viaje, 
salen hacia Noruega y Finlan
dia. 

Y a los demás, salud, amor ... 
¡Y hasta la vuelta! 

LUMIGARMO 

PUERTA de Madrid 



Inocencia de Simón reconoce que es una antigua reivindicación 

El ministerio de Justicia dota a los iuzuados 
alcalaínos de un equipo psicosocial 
El ministerio de Justicia ha decidido dotar a los juzgados de Alcalá de un equipo psicosocial for
mado por psicólogos y sociólogos, medida ésta que venía siendo sistemáticamente reivindicada por 
el Colegio de Abogados de Alcalá, del que es decano Inocencio de Simón. Por ello , la comunicación 
del ministerio de Justicia ha dejado muy satisfecho al colegio de abogados complutense. De Simón 
manifestó a PUERTA DE MADRID: "Este equipo estaba previsto en la ley de motivos y en la del 
divorcio, para que pasen los litigantes, si lo creen necesario tanto los interesados o los jueces, fren
te a un equipo de expertos en psicología y sociología, a efectos de ver cuál es el carácter, cuál es 
la idiosincrasia que tienen. El profesional remitirá un informe al juzgado correspondiente". 

Inocencio de Simón dijo : 
"Este equipo va a actuar sobre 
todo para casos matrimonia
les; para ser más precisos, pa
ra demandas de divorcio, pero 
puede ser para todo el mundo, 
incluso en cuestiones penales 
a efectos de ver qué deficien
cias tiene algún delincuente; 
éstas son a veces atenuantes y 
alguna vez eximentes" . 

El decano del colegio de abo
gados afirmó: "El equipo va a 
trabajar para todos los juzga
dos que hay en Alcalá, los sie
te de primera instancia y los 
tres penales. Aquí no hay 
separación de civil y penal 
porque es necesario que haya 
diez juzgados para que haya 
separación entre juzgados 
civiles y penales. Por eso los 
tres juzgados de lo penal que 
tenemos no cuentan a esos 
efectos de la ley orgánica del 
poder judicial". 

El ciudadano que demanda 
justicia o que es denunciado 
notará importantes mejoras 
con la creación de este equipo. 
Inocencio de Simón explicó 
que "esto va a abaratarles con
siderablemente las costas del 
juicio. Hasta ahora, si las par
tes pedían esos informes 
había que acudir a la oferta 
privada. A partir de ahora, con 
los equipos trabajando para 
los juzgados, esos informes no 
hay que pagarlos porque los 
equipos están a disposición 
del propio juzgado y corren a 
cargo _ del ministerio de Justi
cia. Esa es una importante 
ventaja". Según Inocencio de 
Simón, "un informe psicológi-
co lleva implícito la realización 
de diversos test y a partir de 
ahí es necesario hacer un aná
lisis de la persona largo y cos
toso. Por las noticias que ten
go un informe de estas carac
terísticas no cuesta menos de 
100.000 pesetas y tenía que 
ser pagado por el condenado o 
por la parte reclamante si no 
había condena en costas". 

El Colegio de Abogados 
pide la fiscalía para Alcalá 

El decano del colegio de abo
gados manifestó que "conti
nuamente está pidiendo al 

PUERTA de Madrid 

Inocencio de Simón, decano del Colegio de Abogados de Alcalá. 

ministerio una serie de cosas 
que están previstas en la ley y 
que van llegando poco a poco. 
Por ejemplo seguimos reivindi
cando que venga a Alcalá la 
fiscalía. Llevamos seis años 
solicitando que tenga aquí su 
residencia. Y lo mismo ocurre 
con el juzgado de primera ins
tancia número 8 , que ya está 
creado en el boletín oficial 
pero que se tiene que hacer 
materialmente". Pero además 
hay otros proyectos: "El juzga
do número 9 se tiene que cre
ar. Pues bien, desde el colegio 
de abogados no cejamos en 

pedir que se cree. Lo que no es 
normal es que la fiscalía de 
destacamento de Alcalá, 
Torrejón, Coslada y Arganda 
esté en Madrid. La residencia 
de la fiscalía tiene que estar en 
Alcalá, no en la calle Santiago 
de Compostela de Madrid, 
donde está la Audiencia Pro
vincial, allá en la planta 13. 
Cada vez se van más lejos". 

Según Inocencio de Simón 
"la disculpa que nos da el 
ministerio es que no hay dine
ro . Si el estado no tiene dinero 
para crear en Alcalá una fisca
lía, usted me dirá". 

SE NECESITA 

APAREJADOR 
o APAREJADORA 

DE 3 A 5 AÑOS DE EXPERIENCIA 
PARA TRABAJAR EN ALCALÁ 

DE HENARES Y ALREDEDORES 
Teléfono de contacto: 91 880 02 46 

El Colegio 
de Abogados 

pide la fiscalía 
y el juzgado 
de lo social 

El juzgado de lo social 

El decano del colegio de abo
gados manifestó otra reivindi
cación histórica, el juzgado de 
lo social: "En 1992 se crearon 
dos para Alcalá en el boletín 
oficial. Pues resulta que el día 
29 de octubre del año pasado 
salió el mismo decreto pero 
corrigiéndolo, y en lugar de 
poner dos juzgados de lo social 
para Alcalá ponían uno. El 
caso es que ni dos, ni uno, 
porque aquí sigue sin haber 
juzgado de lo social. En esta 
zona tan importante indus
trialmente hablando es incon
cebible que no haya un solo 
juzgado de lo social. En el 
BOE es muy fácil crear cosas, 
pero lo que hace falta es 
ponerlos en funcionamiento a 
través de un presupuesto. 
Desde el colegio de abogados 
solicitamos la creación del juz
gado número 5 para Torrejón 
y ya funciona. También pedi
mos que se creara el número 5 
para Coslada y ya funciona. 
¿Pero y Alcalá?". 

La justicia está atascada 

Con tal necesidad de juzga
dos que hay en Alcalá el deca
no del colegio de abogados 
reconoció que la justicia está 
atascada "sobre todo en algu
nos juzgados. En otros no tan
to. Esto es como todo: algunos 
funcionan bien, otros funcio
nan regular y alguno funciona 
mal. A veces es por el cambio 
de personal. La justicia debie
ra funcionar mejor porque si 
es lenta no es justicia. A un 
muchacho no se le puede dar 
un capón porque hace cinco 
años rompiera un plato". 

Lo que ya no tiene sentido 
reclamar por parte del colegio 
de abogados es la ciudad de la 
justicia en torno a la antigua 
cárcel de Alcalá, junto al edifi
cio actual de los juzgados y el 
propio colegio de abogados: 
"En la antigua cárcel van a 
hacer un parador nacional. 
Nosotros hemos reconsiderado 
el asunto y pensamos que es 

, . mejor hacer un nuevo edificio 
de grandes dimensiones en 
uno de los barrios nuevos para 
trasladar allí los juzgados. Es 
mucho mejor hacer un nuevo 
edificio, completamente mo
derno porque además cuesta 
mucho menos dinero que 
rehabilitar un viejo edificio". 
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la universidad 1mua con el avuntamiento para no pagar impuestos municipales 

El avuntamiento quiere embargar 
los bienes de 4.000 morosos 
Los contribuyentes complutenses pagan sus impuestos en mayor número; los niveles de 
recaudación han aumentado pero las mejoras se notan menos en las cantidades recau
dadas. El problema es que un número muy reducido de contribuyentes, unos diecisiete, 
deben cantidades muy importantes a la tesorería municipal. El problema es que mien
tras el sufrido contribuyente particular hace un esfuerzo considerable a la hora de pagar 
su Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI), su Impuesto sobre Actividades Económicas 
(IAE) y otros impuestos y tasas, son algunos organismos públicos, que precisamente de
berian dar ejemplo, los que deben cantidades muy importantes al ayuntamiento. Pero 
aún hay más. La propia universidad de Alcalá litiga con el ayuntamiento para no hacer 
frente a sus obligaciones fiscales. El IVIMA debe cantidades millonarias porque no paga 
el IBI de sus viviendas y lo mismo ocurre con diversos ministerios que tienen centros 
públicos en Alcalá. Pero hay otro dato que preocupa en la concejalía de Hacienda que di
rige el socialista Pablo González: conocidos empresarios del sector inmobiliario tampo
co pagan habitualmente sus obligaciones fiscales con el ayuntamiento. 

El problema para el concejal 
de Hacienda es que hay que 
pagar a los proveedores del 
ayuntamiento, hay que hacer 
frente a la deuda histórica y es 
necesario realizar inversiones 
y pagar los gastos corrientes. 
En una palabra: se necesita 
dinero en la casa consistorial. 
El objetivo de Pablo González 
nada más llegar a la concejalía 
de Hacienda fue mejorar los 
niveles de recaudación, para 
lo cual había que trazar un 
plan que viene cumpliendo 
sus plazos. 

Por el momento han aumen
tado los niveles en varios pun
tos. Queda depurar los padro
nes pero también obligar a 
todo el mundo a pagar. Y ahí 
es donde entra en marcha la 
primera medida drástica del 
concejal de Hacienda. En bre
ve, más de 4.000 contribuyen
tes recibirán notificaciones de 
embargo de sus propios bie
nes. De momento son avisos 
de que comienzan los expe
dientes de embargo, por lo que 
el ayuntamiento comenzará a 
estudiar cuentas corrientes, 
etc. En esta situación hay al
gunos destacados empresarios 
del sector inmobiliario, los 
cuales deben cantidades muy 
importantes. 

Pablo González quiere ade
más negociar con las adminis
traciones públicas, a las que 
por ley no se puede embargar, 
para que paguen sus deudas. 
Se están realizando apremios 
contra ellas y González siem-
pre estará dispuesto a nego-
ciar, pero afirma que nunca se 
apartará del objetivo de que 
paguen lo que deben a las ar
cas municipales. 

Los contenciosos 

El concejal de Hacienda ex
plicó que en estos momentos 
hay algunos contenciosos 
abiertos con instituciones pú
blicas por no pagar éstas los 
impuestos municipales: "El 
más importante es el que tene-
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mos con el IVIMA; es el más 
problemático y más dificil de 
solucionar. Es un contencioso 
histórico que data de muchos 
años atrás. Pero también tie
nen con nosotros deudas his
tóricas el ministerio de Defen
sa, el INSALUD, la universi
dad, etc". 

La gravedad de la situación 
es que la deuda total que tie-

nen los organismos públicos 
con el ayuntamiento de Alcalá 
es actualmente de unos 200 
millones de pesetas: "Ahí se 
incluyen cantidades que nos 
debe el IVIMA, el INSALUD y la 
universidad". 

González afirmó que "hay 
una situación que el IVIMA no 
quiere reconocer, pero lo que 
sí es cierto es que en sus pisos 

; ;Tu oportunidad!! 

mWijiill~~i&I 
ESCUELA DE JOYERÍA 11 A L C A L Á " 
Te ofrece la posibilidad de hacer de ti un buen profesional, 

o introducirte en el dominio de un artístico hobby. -
el Cruz de Guadalajara, 25 (DETRÁS DE LA ANTIGUA PLAZA DE TOROS) 

El IVIMA 
v diversas 
ministerios 

deben 
cuantiosas 

cantidades al 
ayuntamiento 

Algunas 
ca nacidas 

empresarias 
del sector 

inmobiliaria 
se encuentran 
entre las más 

deudores 

no ha pagado nadie el IBI. Eso 
representa cantidades que es
tán en aproximadamente 54 
millones de pesetas. Nosotros 
se lo vamos a presentar una 
vez más y que sean ellos los 
que recurran cuando le haga
mos un procedimiento de 
apremio". Solamente de este 
año el IVIMA debe al ayunta
miento 15 millones de pesetas. 

La universidad pagó 
40 millones que 
debía por 
el consumo de agua 

La universidad de Alcalá 
debe al ayuntamiento, según 
González, unos 35 millones de 
pesetas sin contar otras canti
dades que puedan estar en 
otros contenciosos abiertos 
años atrás. De todos modos, 
Pablo González reconoció que 
"con la universidad hemos 
conseguido que nos pague 
mucho dinero ya, por ejemplo 
por el consumo de agua. Lo 
cierto es que nos debía mucho 
dinero por el consumo de agua 
y no hace mucho conseguimos 
que nos pagara un volumen 
próximo a los 40 millones de 
pesetas sólo en este aspecto". 

González explicó que "con la 
universidad hay una buena 
relación y tenemos contactos. 
Existe una deuda importante 
pero siempre está la posibili
dad de dialogar. El contencio
so que tenemos abierto se re
fiere a la residencia universi
taria, puesto qu~ la universi
dad aduce que no es ella quien 
lo tiene que pagar, sino que es 
la empresa CRUSA. A mi me 
da igual quién pague pero lo 
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que sí está claro es que eso 
forma parte de la universidad 
y que tienen que pagar los im
puestos". 

17 contribuyentes 
tienen que pagar 
268 millones 
de pesetas en IBI 
El pequeño contribuyente, el 

que tiene un piso o un peque
ño local paga, siempre y cuan
do se le pase correctamente su 
recibo. Pablo González recono
ció que los mayores problemas 
a la hora de cobrar el IBI están 
en una bolsa de aproximada
mente 1 7 contribuyentes, en
tre los que se encuentran las 
instituciones públicas y algu
nos empresarios del sector in
mobiliario, que tienen quepa
gar 268 millones de pesetas, lo 
que supone un 1 O por ciento 
del padrón. Hay, por ejemplo, 
alguna inmobiliaria que tiene 
deudas históricas en Alcalá y 
mi voluntad es que la va a pa
gar". 

González explicó que ha 
mantenido alguna reunión ya 
con empresarios del sector: 
"Fruto de esas reuniones he
mos conseguido que una em
presa que tenía una deuda 
desde el año 1994 nos pague 
41 millones de pesetas". 

Este año se ha conseguido 
por parte del ayuntamiento re
caudar el 70 por ciento de lo 
presupuesto como ingresos en 
el IBI: "De todos modos sabe
mos que en cuanto a recibos 
se han recaudado aproxima
damente el 85 por ciento de 
los mismos, lo que pone de 
manifiesto la importancia que 
tienen esos deudores de gran 
importancia, entre los que es
tán administraciones públicas 
y empresarios del sector inmo
biliario". 

Embargos 

El concejal de Hacienda ma
nifestó que "en la actualidad 
tengo una relación de algo 
más de 4.000 sujetos fiscales 
sobre los que hemos puesto en 
marcha un proceso de locali
zación para conocer dónde tie
nen cuentas corrientes. Tene
mos ya un programa de em
bargos y la intención que tene
mos es empezar a plantear 
embargos de cuentas, no tan
to dirigidos al ciudadano de a 
pie, sino a empresas construc
toras o empresas que en algu
nos casos nos han dado domi
cilios fiscales de fuera de Alca
lá". 

González añadió que "en un 
periodo de tres o cuatro meses 
calculo que algo más de 4.000 
morosos van a empezar a reci
bir cartas en las que se les da 
conocimiento de que se inician 
expedientes de embargo con
tra sus bienes". 

El edil socialista dijo tam-
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Pablo González mejoró los niveles de recaudación, para lo cual 
trazó un plan que viene cumpliendo sus plazos. 

bién que "si queremos que 
esto funcione , nos vemos obli
gados a recurrir al recurso del 
embargo siempre en el marco 
de la ley y siendo muy escru
pulosos para no equivocarnos 
al hacer un posible embargo 
de la cuenta de una contribu
yente que haya pagado sus 
impuestos". 

González dice que esta medi
da "se toma también por aque
llos que pagan sus impuestos. 
Es de destacar que, gracias al 
esfuerzo que hemos realizado 
todos, en el impuesto de vehí
culos se ha aumentado la re
caudación en un 4 por ciento, 
es decir, hemos llegado al 75 
por ciento. En los pasos de va
dos hemos mejorado en un 3 
por ciento. En el lAE anual 
hemos mejorado en tres pun
tos y en el trimestral hemos 
mejorado en siete puntos". 

MOTOR ARJONA concesionario Oficial @TovoTA 

Avda. de la Constitución, 1 O - Tlf .: 91 675 37 37 - TORREJON DE ARDOZ 
el Madre de Dios, 4 - Tlf .: 91 881 84 40 - ALCALA DE HENARES 
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Los asistentes a la reunión del PP se mostraron dispuestos a recuperar el gobierno municipal en el año 2003. 

Bartolomé González manifestó en la asamblea de su nanido 
que "este alcalde no gusta a nadie, ni a su secretario general" 

·10 no he sido quien ha puesto a Peinado 
en la trente la techa de caducidad" 
Tal y como anticipó en PUERTA DE MADRID el líder del Partido Popular en la ciudad complu
tense, Bartolomé González, anunció el sábado 23 de abril, en una asamblea informativa de su par
tido en Alcalá, su intención de presentarse como candidato a la presidencia de su partido y de 
encabezar la candidatura del PP en las próximas elecciones municipales del año 2003. Bartolo
mé González no quiere dejar resquicios por los que se pueda plantear una lucha a nivel interno 
dentro del PP para ocupar un liderazgo que sigue manteniendo. Pero tampoco quiere que se plan
teen operaciones o experimentos que no estén bajo su supervisión directa. González quiere rode
arse de personas de su confianza para dirigir un proyecto político para los próximos años, pero 
quiere contar con todos los afiliados para que el propio partido tenga un mayor protagonismo. 

Bartolomé González clausu
ró en medio de una ovación la 
asamblea informativa que 
según los estatutos del PP tie
ne que celebrarse una vez al 
año para que los cargos orgá
nicos e institucionales expli
quen a los afiliados su trabajo. 
De todos modos González 
anunció que como presidente 
del PP pretende convocar esta 
asamblea una vez al trimestre 
al objeto de que el partido ten
ga ese mayor protagonismo 
que pretende. 

El lider popular dijo a los 
militantes en nombre del gru
po de concejales del PP en el 
ayuntamiento que "no quere
mos estar solos, queremos 
estar arropados y también cri
ticados por vosotros. Quere
mos que nos digáis lo que a 
vuestro a entender hay que 
mejorar. Estamos dispuestos a 
aprender de vuestras sugeren
cias". González manifestó que 
el PP es "el único partido que 
en Alcalá tiene un proyecto y 
un programa con soluciones, 
que tiene un mensaje unitario. 
El PP tiene un proyecto no 
basado en el chantaje politico 
ni en la presión. Y además 
seguimos una linea coherente 
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Bartolomé González Jiménez y Jesús Domínguez Picazo, presi
dente y secretario general del PP de Alcalá respectivamente. 

siendo gobierno o siendo opo
sición". 

Bartolomé González añadió 
que "Alcalá no ha mejorado en 
nada desde que no estamos en 
el gobierno. Con el gobierno de 
la izquierda no ha habido más 
que tensiones, crisis, impopu
laridad. Nosotros le decimos a 

Manuel Peinado: señor alcal
de, no nos gusta ni usted ni lo 
que está haciendo". Pero el 
lider del PP también afirmó 
que "de la misma manera se lo 
están diciendo los trabajado
res municipales, los ciudada
nos alcalaínos, los comercian
tes y hasta sus socios de IU en 

el gobierno. Incluso se lo está 
diciendo su propio secretario 
general". González afirmó que 
"antes, las puertas del alcalde 
estaban abiertas a todo el 
mundo cuando yo ocupaba 
ese despacho. Ahora hay que 
pasar por cuatro controles, 
por cuatro despachos, hasta 
llegar al del alcalde". 

Fecha de caducidad 
Bartolomé González dijo que 

"lo de menos es que me guste 
o no me guste el señor Peina
do. Lo que sí tengo muy claro 
es que no me gusta lo que está 
haciendo. Y ojo, no es que no 
me guste a mi. Es que cada 
vez son más los alcalaínos a 
los que no les gusta lo que 
está haciendo. Pero es que es 
más: ni tan siquiera le gusta a 
su secretario general. ¿Cómo 
puede pretender que le quera
mos los demás si su secretario 
general no le quiere? 

Son ellos los que le han 
puesto la fecha de caducidad 
en la frente . No se la he pues
to yo al señor Peinado. Ha sido 
Buenestado el que le ha dicho 
que le van a apoyar tres años 
y que después ya verá a quién 
apoya". 

González afirmó: "Sincera
mente creo que el PP está más 
unido y más fuerte que lo que 
yo pensaba. Eso es lo que a mi 
me hace decir a la opinión 
pública que aquí está el PP, 
que quiere y sabe gobernar". 

El lider del PP dijo que quie
re seguir contando con el apo
yo de su partido: "Por eso he 
anunciado que en la próxima 
asamblea electoral de nuestro 
partido en Alcalá quiero pre
sentarme con un equipo para 
la presidencia del PP en nues
tra ciudad. Y si mis compañe
ros quieren, me gustaría 
seguir siendo la cabecera del 
cartel para las próximas elec
ciones. Yo espero que no haya 
demasiadas dudas al respecto 
entre mis compañeros". 
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Se quiere transformar antes del 2003 las ocho 
delegaciones en cuatro iuntas municipales 

El avuntamiento creará 
una iunta de distrito 
a modo de experimento 
La vieja idea de transformar las ocho delegaciones muni
cipales de distrito. cuya funcionalidad es mínima. en cua
tro juntas de distrito. con una capacidad administrativa 
mucho más amplia al poder otorgar incluso licencias urba
nísticas menores. cobra fuerza para realizarlo este mismo 
mandato que concluye en el año 2003. El Partido Popular 
presentó al pleno ordinario del mes de septiembre una 
propuesta que fue aprobada por unanimidad. En ella pedia 
al equipo de gobierno que proceda a iniciar los trámites 
tendentes a la transformación de las actuales delegacio
nes municipales de distrito en juntas municipales. 

En el debate de la sesión 
plenaria se produjo una 
anécdota que demostró 
cierta desunión en el 
gobierno municipal. Salva
dor Guardiá (IU) , concejal 
responsable del área de 
Participación Ciudadana, 
habló de las gestiones reali
zadas y que están a la espe
ra de que la Federación 
Española de Municipios y 
Provincias le envíe un infor
me sobre aspectos legales a 
adoptar para transformar 
las delegaciones de distrito. 
Además, informó también 
que se han pedido informes 
a otros municipios que ya 
tienen juntas municipales. 
Sin embargo el mensaje del 

~ ~ 

CHINITA 
Delgadita, dulce, 

guapísima 
10.000 completo 

Telf .: 9"1 889 89 88 
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concejal de Racionalización 
y Descentralización Admi
nistrativa, Francisco Colla
do, fue muy distinto: el 
ayuntamiento está traba
jando en un completo plan 
de descentralización que 
concluirá con la transfor
mación de las delegaciones 
de distrito. 

Las carcajadas no tarda
ron en producirse en el 
seno del grupo de conceja
les del Partido Popular. Su 
portavoz, Bartolomé Gonzá
lez, llegó a decir a Salvador 
Guardiá que lo habían deja
do "con el culo al aire". 

Según explicó Collado la 
idea es que las cuatro jun- · 
tas de distrito estén crea
das en este mandato, antes 
de las elecciones municipa -
les del año 2003. Incluso se 
anunció la posibilidad de 
que se creara una a modo 
experimental para estudiar 
a fondo su funcionamiento 
antes de que sean creadas 
las otras tres. 

~ ~ostería bel Cf stubíante ""*ORES 

MENÚ ESPECIAl DEGUSTACIÓN FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES CON DOS APERITIVOS 

* * * 
SOPA CASTELLANA CON JAMÓN IBÉRICO 

Y HUEVO ESCALFADO DE CODORNIZ 

* * * 
ENSALADA DE PICHÓN AHUMADO CON VINAGRETA DE 1RUFAS 

*** 
BACAIAO BRASEADO CON HORTAUlAS ASADAS 

Y ACEITE DE CHIPIRONES 

*** 
lANCARRÓN DE 1ERNERA ESTOFADO AL FINO DE COLMENAR 

CON CEBOUEI'AS GLASEADAS 

*** 
MUS DE CHOCOIA1E EN 7RES TEXTIJRAS CON CREMA INGLESA 

*** 
MEDIA B01EUA DE VINO TINfO DE COLMENAR DE OREJA 

*** 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS DE IAS MONJAS CIARISAS 

*** 
PRECIO: J.800 PTAS.+ 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

rra"\ (§áinara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

CEREMONIAL, PROTOCOLO Y OR6RN/1ACIÓN DE ACTOS 
• Del 16 de Octubre al 13 de Noviembre 
• De 19'30 a 22 horas 

WINBOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 16 de Octubre al 13 de Noviembre 
• De 9 a 12 horas 

• INSTITllJO DE --o..•cmn..oncw .. -. _ .. _ 
INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL-IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
TH.: 91 889 22 76 · Fax: 91 881 37 75 
E-mail: gte2@camaramadrid.es 
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En primer término el alcalde y el arquitecto, Cristóbal Vallhonrat, estudian los planos del proyecto. 

Están valoradas en 140 millones de pesetas v durarán todo un año 

las obras de la plaza de San Diego 
comenzarán antes de fin de año 
La comunidad de Madrid está a punto de adjudicar las obras de remodelación de la pla
za de San Diego. que se pretende que comiencen este mismo año 2000. Se trata de un 
proyecto que ha ido evolucionando a lo largo de los años en función de la polémica que 
se originó sobre la posible tala de los cedros. El proyecto del rector. realizado por un 
prestigioso arquitecto italiano. fue rechazado al contemplarse la tala de los árboles. Fue 
por e llo por lo que tomó las riendas del proyecto el arquitecto del ayuntamiento com
plutense. Cristóbal Vallhonrat. junto con Guillermo de la Calza. compañero suyo y ar
quitect o de la comunidad de Madrid. Ese proyecto ha sido ahora modificado y en él han 
intervenido paisajistas. suprimiéndose algunos elementos pero no así los árboles más 
polémicos. El coste de las obras. que tendrán una duración entre nueve meses y un año. 
es de 140 millones de pesetas. Por el momento se sabe que el año que viene. los reyes 
entrarán a la universidad por la calle Colegios. por la Hostería del Estudiante. para en
tregar el premio Cervantes, y a que la plaza de San Diego est~á en plenas obras. 

En la nueva plaza de San Die
go habrá superficie ajardinada 
pero también habrá pavimenta
ción de granito. El arquitecto 
Cristóbal Vallhonrat explicó que 
siempre se ha partido de la con
servación de los árboles: "Eso 
fue lo que decidió el ayunta
miento porque, como se recor
dará, esta cuestión tuvo cierta 
polémica en la ciudad entre los 
que eran partidarios de la con
servación de los cedros y los que 
consideraban que deberían eli
minarse para tener una mejor 
visión de la plaza como había 
sido hasta los años sesenta, 
cuando se plantaron esos ce
dros". 

Las modificaciones realizadas 
sobre el proyecto original de 
Vallhonrat tienen que ver con un 
planteamiento más claramente 
peatonal: "Antes se organizaban 
dos vías rodadas tangenciales a 
la plaza, la de la calle Busta-
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mante de la Cámara y la de la 
calle Bedel. En la propuesta ac
tual se unifican los pavimentos 
de tal manera que ahora serán 
en su totalidad de granito, que 
era lo que antes se reservaba ex
clusivamente para la calle Pedro 
Gumiel", explicó Vallhonrat. 

El pavimento de la lonja de la 
universidad se conservará por 
tener un especial interés. Pero el 
nuevo pavimento para la plaza 
va a ser una novedad, puesto 
que va a ser el adoquinado de 
taco, el cual queda mucho más 
liso y cómodo para el paso. En 
Alcalá no existe este tipo de ado
quinado. El adoquín es un taco 
de granito de doce por doce cen
tímetros y deja un pavimento 
muy regular y uniforme. Ese 
adoquín se denomina flameado 
porque se corta con llama, lo 
que produce un pavimento muy 
liso que nada tiene que ver con 
el de la calle Mayor. 

Las losas de granito amplias 
que hay en la lonja de la univer
sidad se repiten en lugares muy 
significativos, como la entrada a 
la capilla de San Ildefonso o la 
zona de los cuarteles. Todo lo 
demás, excepto la amplia zona 
ajardinada, irá con el adoquina
do de taco. 

Jardines 
La modificación en los jardi

nes con respecto al proyecto ini
cial establece la mejor acotación 
de los árboles. El proyecto ha 
sido estudiado a fondo por una 
empresa de paisajistas que ha 
realizado una colaboración al 
respecto: "A la superficie ajardi
nada no se le va a dar un trata
miento de césped sin más, como 
tiene ahora. Ahora va a haber 
una mayor riqueza de colores 
porque los árboles van a estar 
enmarcados con unos setos de 

con el 
provecto 

definitivo se 
mantienen los 
cedros v no se 
construye el 

arco de 
la universidad 

color rojo muy bonito", explicó 
Vallhonrat. 

En el proyecto anterior se tra
taba de volver a dibujar la plan
ta de los colegios que existieron 
originalmente en la plaza, frente 
a la propia fachada, uno de los 
cuales era el Trilingüe. Eso se 
mantiene en el proyecto que se 
llevará a cabo: "Esa ordenación 
lo que permite es que esa lectu
ra de la ciudad histórica perma
neciese aunque desaparecieran 
los árboles en el futuro. Va a ha
ber un tratamiento de jardinería 
alrededor de los árboles para de
jarlos mucho más acotados 
como para reflejar geométrica
mente lo que pudieron ser patios 
de esos colegios y edificios". La 
superficie ajardinada es mayor 
que la actual pero tiene un tra
tamiento distinto. En algunas 
zonas se pretende jugar con pa
vimento de granito entreverado 
con césped. 

Sólo se talará un cedro, el más 
alejado de la fachada y que está 
ya totalmente seco. Sí se talarán 
los olmos que hay frente al cuar
tel militar y una arizónica que 
claramente está fuera de la or
denación. 

El arco 
no se construirá 
El arco que hasta el siglo pa

sado estaba en la confluencia de 
la plaza de Cervantes con la ca
lle Pedro Gumiel no se construi
rá finalmente. Según Vallhonrat 
construir ese arco "es un ejer
cicio bastante dificultoso. Sabe
mos cuál era el perfil de ese 
arco, la forma que tenía. Pero 
como se trataba de una especie 
de crujía edificada, un balcón al 
que se asomaban los represen
tantes de la universidad a la pla
za de Cervantes, eso es imposi
ble restituirlo de una manera 
fiel, porque ni estaban los edifi
cios universitarios que había a 
ambos lados ní la situación ac
tual permite hacer otra cosa que 
no sea una especie de bambali
na, algo falso. Hemos optado por 
dibujar el perfil que tenía ese 
arco en el pavimento, es decir, 
hacer un recuerdo de que allí 
existía un arco". 

La nueva plaza de San Diego 
tendrá una serie de fuentes que 

PUERTA de Madrid 



Los reves 
entrarán a la 
universidad 
por la calle 

Colegios para 
entregar el 

premia 
Cervantes en 

el mes 
de abril 

son en realidad una sencilla lá
mina de agua. En concreto se
rán tres fuentes que pulveriza
rán el agua muy suavemente y 
que recordarán las tres lenguas 
en homenaje a que alli estaba el 
primer colegio Trilingüe. La es
tatua de Cisneros se va a colocar 
en el recorrido que hizo de lasa
lida del convento de San Fran
cisco, lo que hoy es el cuartel de 
la Brigada Paracaidista, hacia la 
universidad. Es decir, que al
guien que se sitúe en el centro 
de la calle Pedro Gurniel podrá 
ver de frente la estatuta de Cis
neros al fondo de la lonja. 

Tráfico restringido 
La nueva plaza de San Diego 

será peatonal aunque para ser 
exactos tendrá un tráfico res
tringido a las necesidades del 
servicio del hotel, cuyo garaje 
está fuera de la plaza de San 
Diego, de la universidad y de Co
rreos. Siempre será un tráfico de 
paso y para vehículos autoriza
dos. El tratamiento de la plaza 
de San Diego es puramente pea
tonal. 

"Es un proyecto 
muy atractivo 
y necesario", 
manifestó el alcalde 
El alcalde complutense, Ma

nuel Peinado, manifestó que el 
proyecto de remodelación de la 
plaza de San Diego "es muy 
atractivo y necesario, que viene 
a solucionar un problema de es
tética y de convivencia ciudada
na por el tránsito en esta plaza". 
Peinado afirmó que "en la medi
da de lo posible se trata de real
zar la fachada de la universidad. 
Hemos procurado darle un tra
tamiento del detalle con fuentes 
y con vegetación para que se 
quede en un excelente estado de 
presentación". 

Peinado dijo que "la plaza va a 
quedar mucho mejor de lo que 
está ahora. Tenemos que ser 
conscientes de que en todas las 
obras se sufre pero la plaza de 
San Diego va a mejorarse con 
esta remodelación". 
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La estatua de Cisneros cambiará de ubicación. Único cedro que se cortará. 
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Almudena, esposa del presidente de la comunidad, se quejó del corte de gas 

los vecinos de los pisos de 1alparaíso' protestaron por el incumplimiento de llorario 

El bloque permaneció dos días v medio sin uas 
Los vecinos de la plaza de Navarra, en la que se encuentran los pisos de Valparaíso, reci
bieron una notificación en la que se les indicaba que durante los días 19 y 20 de sep
tiembre a partir de las nueve de la mañana interrumpirían el gas durante diez horas cada 
día. "Nos cortaron el gas durante dos días y medio, llamamos varias veces al teléfono de 
información y cada vez nos decían una cosa. Casi todos los vecinos pensamos que era 
una forma más de presionarnos para que nos cambiáramos de propano a gas natural", 
comentó Almudena, esposa del presidente de la comunidad, Arsenio López Hernández. 

Todos los vecinos de los 
pisos de 'Valparaíso', situa
dos en la plaza de Navarra, 
recibieron una nota en la 
que se los informaba de la 
interrupción del suministro 
del gas de una forma tem
poral y durante los días 19 
y 20 de septiembre. A los 
vecinos esto no los molestó, 
a pesar de que permanecer 
durante díez horas diarias 
sin gas era un tanto incó
modo. La indignación y el 
enojo de todos ellos llegó 
cuando comprobaron que el 
suministro de gas había 
sido cortado en su totalidad 
y no de una forma tempo
ral. Almudena, esposa del 
presidente de la comuni
dad, explicó: "El suministro 
se suspendió el martes 19 
de septiembre y ya no volvió 
hasta el jueves 21 a las seis 
de la tarde. Estuvimos lla
mando muchos vecinos y 
durante varias veces al telé
fono de información y allí 
cada vez nos decían una 
cosa, que si era una fuga de 
gas, que si se habían ido a 
buscar lo necesario para 
soldar la tubería, etc. La 
cuestión era poner excu
sas". 

Los vecinos llamaron tam
bién al teléfono de informa
ción al cliente de Gas Natu
ral, "allí nos dijeron que en 
el ordenador no aparecía 
nada de que hubiera algún 
problema con el gas. Llama
mos también al teléfono de 
la oficina de Alcalá y nos 
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dijeron que estaban cam
biando las tuberías y que 
podían tener cortado el gas 

todo el tiempo que hiciera 
falta" , comentó Almudena. 
A los vecinos no fue eso lo 

Fernando Moreno Moreno 
Falleció en Torrenueva 

el día 7 de Septiembre de 2000 
a los 23 años de edad. 

D. E. P. 

Sus padres, Pedro Moreno Perea y Carmen 
Moreno Crespo, y su hermano Pedro Ángel 
Moreno Moreno, agradecen las numerosas 
muestras de condolencia recibidas con moti
vo de tan triste pérdida. 

A TODOS, MUCHAS GRACIAS. 

El funeral por su eterno descanso se cele
brará el lunes día 2 de Octubre a las 19 
horas en la Iglesia Magistral-Catedral (San
tos Niños) de Alcalá de Henares. 

que los indignó, ya que, 
según comentaron, el que 
cambiaran las tuberías era 
un beneficio para ellos: "Lo 
que no se puede hacer es 
que te manden una notifica
ción de estas características 
y luego te tengan sin gas 
durante tres días". 

Durante ese tiempo todos 
los vecinos permanecieron 
sin agua caliente, "la mayor 
parte de los vecinos tene
mos tres fuegos de gas y 
uno eléctrico y así nos 
hemos ido arreglando para 
las comidas. Estar sin agua 
ha sido una faena para 
todos, porque aquí hay 
muchos niños pequeños y 
para lavarlos y ducharlos 
hemos tenido que calentar 
agua", comentó Almudena, 
vecina del segundo piso. 

Antes de que cortaran el 
gas, los vecinos recibieron 
una carta para que se fuera 
concretando el acuerdo con 
la comunidad para renovar 
las instalaciones de gas, 
adecuación de locales y 
aparatos para la sustitución 
del gas propano por gas 
natural, "hace tiempo se 
hizo una votación para ver 
cuántos vecinos querían 
cambiar de gas propano a 
gas natural. A muchos veci
nos no los interesaba este 
cambio y hacia el mes de 
julio recibimos una carta en 
la que nos dicen que van a 
cortar el gas para garantizar 
la ausencia de fugas de gas 
y nos aconsejan que nos 
cambiamos a gas natural 
porque con el de propano 
van a tener que suspender 
varias veces el suministro 
de gas. Esto que nos han 
hecho nos suena a que 
están cumpliendo las ame
nazas de la carta, es una 
forma más de presionarnos 
para que nos cambiemos a 
gas natural" , concluyó 
Almudena, esposa del presi
dente de la comunidad, 
Arsenio López Hemández. 
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Pilar Fernández, concejal de Cultura, con José Maria Nogales y Guillermo Baeza. 

El casco histórico se convenirá en un aran mercado barroco 

la nesta de Cenantes cuesta 10 millones 
La fiesta con la que se conmemora el bautismo de Cervantes en Alcalá, que tuvo lugar un 9 de 
octubre según la partida bautismal que se conserva en el ayuntamiento, le costará a éste 10 
millones de pesetas, ocho que se gastará la concejalía de Cultura y dos que tiene previsto gastar 
la concejalía de Economía y Turismo en la promoción turística, tanto de las jornadas gastronó
micas cervantinas como del tren de Cervantes. Pero el acto que más va a llamar la atención de 
los alcalaínos en esa semana cervantina será el mercado barroco que se instalará en torno a la 
plaza de Cervantes. La iniciativa, que ya triunfó el año pasado, se verá multiplicada en esta oca
sión, puesto que el mercado tendrá cien puestos, el doble que el año pasado, y durará tres días. 
Por otra parte, la escritora Almudena Grandes, será la encargada de homenajear a Cervantes 
leyendo el tercer capítulo de El guijote al pie de la estatua del escritor. 

Un aspecto del animado mercado que se montó para la fiesta cervantina en el año 1999. 
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Almudena Grandes 
será la encargada 

de leer 
el tercer capitulo 

de El Ouijote 
La concejal de Cultura, Pilar 

Fernández Herrador, manifes 
tó a PUERTA DE MADRID que 
"esta semana cervantina va a 
venir cargada de teatro, de 
música y en ella vamos a con
seguir que Cervantes esté en 
cada rincón de nuestro casco 
histórico. Vamos a transportar 
a cada alcalaíno al siglo de oro 
y a acercarle más al mundo de 
Cervantes". 

Pilar Fernández aseguró que 
"la plaza de Cervantes y sus 
aledaños se van a convertir en 
un inmenso zoco. Se trata de 
que durante esos tres días, el 
7, 8 y 9 de octubre, la gente 
pu eda sentir lo mismo que 
sentían los alcalaínos del siglo 
XVII". La concejal de Cultura 
reconoció que ese mercado va 
a ser la estrella de la semana 
cervantina: 'Va a ser especta
cular, de eso estoy segura. El 
año pasado ya lo fue y tenía la 
mitad de puestos que tiene el 
de este año. No hay más que 
imaginar cómo puede quedar 
un mercado con cien puestos 
situado en la plaza de Cervan
tes y en sus aledaños. Esos 
cien puestos están perfecta
mente ambientados en la épo
ca barroca. De hecho la gente 
puede ver cómo se hacía el 
pan en aquel tiempo, cómo se 
tallaba una escultura, como se 
fabricaba el papel de entonces. 
En el mercado se va a poder 
contemplar mucho artesano". 

Según Pilar Fernández "la 
gente va a poder probar el pan 
que se comía entonces y, 
sobre todo, va a poder sentir lo 
que sentían los alcalaínos de 
aquella época. Yo tuve la opor
tunídad de verlo en Salaman
ca y es una auténtica maravi
lla. Es distinto al del año pasa
do puesto que lo realiza otra 
compañía diferente". 

Almudena Grandes 
leerá el tercer capítulo 
del Quijote 

La escritora Almudena 
Grandes, autora de libros 
como 'Las edades de Lulú'. 
'Malena es un nombre de tan
go' y 'Atlas de geografia huma
na', será la encargada de leer 
el tercer capítulo del Quijote el 
día 9 de octubre bajo la esta
tua de Cervantes. La escritora 
sucederá a Antonio Gala, 
quien leyó el año pasado el 
segundo capítulo. De todos 
modos la idea de Pilar Fernán
dez es que "tantos alcalaínos 
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BY HONDA 

Almudena Grandes leerá el 
tercer capítulo del Quijote. 

como quieran leerán el Quijote 
después de Almudena Gran
des. Este año va a haber 
menos aglomeración por el 
espacio que el año pasado. 
Entonces, los puestos del mer
cado dejaron muy poco espa
cio para que la gente se con
centrara a leer el Quijote, pero 
en esta ocasión va a ser dife
rente porque el mercado va a 
tener una ubicación distinta, 
ya que los puestos van a estar 
alrededor de la plaza". 

Pilar Fernández invitó a 
todos los alcalaínos "a que se 
sumen a la lectura. Para ello 
tienen que inscribirse llaman
do a la Fundación Colegio del 
Rey, dar su nombre y apellidos 
para apuntarles en una lista y 
a partir de alú, a leer. El obje
tivo es que si el año pasado 
terminamos la lectura a las 
tres de la tarde es que en esta 
ocasión terminemos a las seis 
o a las siete sin dejar de leer". 
Almudena Grandes cobrará 
150.000 pesetas por leer el 
tercer capítulo del Quijote. 
Una cifra mucho más corta 
que la que cobró Antonio Gala, 
a quien se le pagó casi medio 
millón de pesetas. 

Otro momento fundamental 
de la celebración será la entre
ga de los premios ciudad de 
Alcalá en el Teatro Salón Cer
vantes, y muy especialmente 

Gama Honda Accord disponible en gasolina y Diesel, 4p., 5p. y coupé desde 2.790.000 ptas.* (Modelo fotografía: 2.0i ES VTEC). 
~hlllllCDl'8'dadm.NA.D'l8JIOl18tirl1i.cltmaft.~~lddcoaldl80.0Xlptas. (PlANPPEVER).fWkllildtgar.níavMcklpnPrilltiayW..1~dlll Aadde Canc:elimai»~tb'rtl•Escift 
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,_ .. -.............. Darsan Auto, S.A. Antigua Ctra. Nacional 11, km. 27, 100- Telf.: 9188912 00-ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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La Semana Cervantina fue presentada en la Hostería del Estudiante, el miércoles día 27 de septiembre, por los concejales Pilar 
Fernández (Cultura) y Francisco Calles (Turismo), en un ambiente muy animado. 

el de las artes y de las letras, 
que este año será a Adolfo 
Marsillach: "De todos modos 
va a haber en todos estos días 
mucho teatro y mucha músi
ca. Tenemos a los grupos de 
teatro alcalaínos preparando 
entremeses, ambientación y 
dispuestos a dar mucho colo
rido. Eso, además del teatro 
de calle y la ambientación que 
traiga el propio mercado 
barroco". 

Colaboración 
entre las concejalías 
de Cultura y Turismo 

La semana cervantina está 
organizada por las concejalías 
de Cultura y de Turismo que 
han trabajado conjuntamente 
en un programa en el que el 
ayuntamiento se va a gastar 
1 O millones de pesetas, ocho 
la concejalía de Cultura y 
aproximadamente dos la de 
Turismo. La semana cervanti
na se ve enriquecida por las 
jornadas gastronómicas cer
vantinas que organiza 
FOMENTUR y que promociona 
el ayuntamiento complutense. 
Pero también desde Turismo 
se espera la llegada del tren de 
Cervantes en esta nueva tem
porada que concluirá en el 
mes de diciembre. Por otra 
parte la casa de Cervantes y el 
corral de comedias podrán ser 
visitados con guías, con la 
particularidad de que los que 
estén en la casa de Cervantes 
irán vestidos de época". 

Pilar Fernández manifestó 
que "el objetivo que tenemos 
es explotar aquellas cosas que 
nos hacen especiales. Quere
mos acercárselas a todos los 
alcalaínos y exportarlas hacia 
fuera. Queremos empezar a 
crear esa sensación de que 
Alcalá es una ciudad bonita e 
interesante de visitar, una ciu
dad llena de vida". 

PUERTA de Madrid 

Curso 2000-2001 

·'Juventudes Musicales 

CLASES DE 

• MÚSICA Y MOVIMIENTO 
A partir de los 3 años (desde 3.000 ptas.) 

•PIANO, ÓRGANO, GUITARRA, 
CANTO, VIOLÍN, VIOLA, FLAUTA, , 
CLARINETE, SAXOFON 
Clases individuales y en grupo (cualquier edad) 

• FORMACIÓN PARA ADULTOS 
Cualquier edad, desde 2.500 ptas. 

• CORO INFANTIL Y DE ADULTOS , , 
GRUPOS DE MUSICA DE CAMARA 
(Gratis para socios) 

Escuela de Música 

"Mateo de Torres" 
e/ Santiago. 3 - Tif.: 91 881 61 79 - ALCALA DE HENARES 
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El canceial de Transuanes anuncia que las •állos funcianarán las nnes de semana 

Alcalá va a tener 
autobús urbano nocturno 
El segundo teniente de alcalde y concejal de Transportes, el socialista Julián Gonzá
lez del Cerro. ha anunciado esta semana la ampliación del horario de los autobuses ur
banos durante los fines de semana a fin de que las noches y madrugadas de estos días 
en los que hay mayor afluencia. sobre todo de jóvenes, haya autobuses nocturnos en 
varias lineas que cubren el casco urbano complutense: "Estoy muy contento porque 
hemos conseguido que se pongan en funcionamiento los búhos a partir del primer fin 
de semana de octubre, concretamente a partir del viernes 6 de octubre". 

Julián González del Cerro 
anunció que "lo que hemos 
hecho ha sido prolongar el 
horario de las líneas 1, 2 , 5 , 6 , 
7, 8 y 10. Las únicas que no 
prolongan el horario son las 
líneas 3, 4 y 9 , las cuales con
sideramos que por su peculia
ridad no precisan tener esa 
prolongación de su horario". 

Según explicó el concejal de 
Transportes estas líneas ha
rán su último trayecto a par
tir de las cuatro y media de la 
madrugada siempre en no
ches de fin de semana. Por la 
mañana de esos dias los auto
buses urbanos tendrán el ho
rario y la frecuencia normal. 
"El servicio nocturno, el búho, 
significa que hasta ahora los 
autobuses tenían su última 
salida en unos casos a las 
once y media de la noche y en 
otros a las doce. Pues bien, 
ahora la última salida será a 
las cuatro y media de lama
drugada". 

Julián González del Cerro 
dijo también que "todo lo de
más, especialmente los itine
rarios, continúa de la misma 
manera". El segundo teniente 
de alcalde pidió a todos los 
ciudadanos que los conducto
res aparquen esas noches sus 
vehiculos en lugares en los 
que no interfieran las paradas 
o el paso de los autobuses: 
"Mucha gente aparca en cual
quier lugar aprovechando que 
a determinadas horas de la 
noche los autobuses dejan de 
circular. Pero ahora los búhos 

Julián González del Cerro, concejal de Transportes, 
junto al alcalde, Manuel Peinado. 

necesitan tener esos espacios 
libres en sus recorridos". 

El concejal socialista afirmó 
que "es muy interesante, es
pecialmente para los jóvenes 
que tengan estos autobuses 
nocturnos porque saben que 
pueden prescindir de sus co
ches particulares. Eso es im
portante desde el punto de 
vista de que muchos utilizan 
sus vehículos las noches de 
fines de semana a pesar de 
que han bebido más de la 
cuenta, con el consiguiente 
riesgo de accidentes. El obje
tivo que se pretende es facili
tar a todo el mundo, pero de 

un modo muy particular a 
nuestros jóvenes, esas lineas 
para que puedan divertirse de 
un modo más cómodo sin ne
cesidad de utilizar sus pro
pios vehiculos. Y lo mismo 
ocurre para aquellos que no 
tienen coche, que a partir de 
ahora saben que pueden des
plazarse en autobuses urba
nos las noches de los fines de 
semana". 

La prolongación del horario 
de los autobuses urbanos ha 
sido fruto . de las nego
ciaciones del ayuntamiento 
con el consorcio regional de 
transportes y con la empresa 

/ ..... 

El concejal 
pidi6 a los 

conductores 
que aparquen 

bien sus 
vehículos 
para no 

Interferir el 
paso de los 
autobuses 

\. .J 

adjudicataria del servicio en 
Alcalá. 

Julián González del Cerro, 
que presentó la prolongación 
de los autobuses nocturnos 
con el alcalde, Manuel Peina
do, explicó que "el ayunta- . 
miento ha intervenido cons
ciente de la necesidad de 
prestar este servicio. Hemos 
cubierto una necesidad y me
diante las negociaciones que 
hemos mantenido se han des
cartado esas tres líneas que 
no tienen mucho sentido que 
haya circulación de autobu
ses en horarios nocturnos". 

El concejal socialista mani
festó que "el coste que va a te
ner para el ayuntamiento la 
ampliación de este horario es 
algo que todavía está pen
diente de negociaciones. Pero 
lo importante no es el coste 
sino el servicio que se va a 
dar". 

Por su parte el alcalde 
anunció que en breve circula
rá por la ciudad complutense 
el primer autobús ecológico 
cuyo combustible no conta
minante es el gas natural. 
Además, Peinado dijo que 
también en breve empezará a 
funcionar en Alcalá la prime
ra estación de servicio ecoló
gica de toda España. 

SOMOS ESPECIALISTAS 
EN ATENCIÓN A DOMICILIO 

ESPECIALISTAS EN 

(También clínicas y hospitales) 

C RO 
• Atención a encamados 
• Post-operatorios 

a1N NO NOS CONOCE? • Aseo personal 
• Servicio doméstico 
• Supervisión y compañía 
• Cuidados clínicos 

También servicios de: 

• Fisioterapia • Pedicura 
llM!ai~~~ • Peluquería • Terapia ocupacional 
~iill•I •Apoyo psicológico 
• (También a familiares) 

ESTUDIAMOS SU CASO PARA ACONSEJARLE LO MEJOR POSIBLE 

INFÓRMESE· iLE ATENDEREMOS ENCANTAQOSI 
c/ Divino Figueroa, 6 - Tif.: 91 881 37 88 - Alcalá de Henares 
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PELUCAS Y POSTIZOS 
•MODA lmRUCIONll 

• COLECCIONES IMPORTADAS 

• PRECIOS ISEGUIBLES 
Infórmese 

sin compromiso 

Peluquería HERMANAS ALEJANDRE 
c/ Mayor, 11 - 1º -Tlf.: 91 889 28 56 -Alcalá de Henares 
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DAGANZO 
•••••••••••••••••••••••••• 
Chalets unifamiliares de 3 y 4 dormitorios 
con parcela desde 1 7 5 m2 ., 

con acceso directo a Madrid por la A-2 
y junto a la futura autopista R-2. 
A tres minutos del Centro Comercial 
Parque Corredor (el mayor centro 
de Europa). 

Desde 22.290.000 
www.hercesa.com 
E-mail:hercesa@hercesa.com 

+LV.A. 

Infórmese: 901 51 O 51 O 
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El Día Europeo sin Coches provocó abundantes problemas de tráfico en Alcalá alrededor del centro histórico. 

Menudearon las protestas de los conductores 
por el excesivo tiempo de cone al tráfico en el casco histórico 

"e Día Europeo sin Coches?" 
.. la celebración" atascó la Vía Complutense v las entradas a la ciudad 
Alcalá de Henares fue una de las ciudades europeas que el viernes <Ua 22 de septiembre se unie
ron al "Día Europeo sin coches". El excesivo tiempo de corte al tráfico en el casco histórico, según 
muchos conductores, provocó protestas a los policías locales que se encontraban en los puestos 
que impedían el paso al casco histórico complutense. La Vía Complutense y la plaza de los Cua
tro Caños sufrieron numerosas retenciones en la hora punta de entrada a la ciudad alcalaína. 

Esta iniciativa, que buscaba 
entre otros objetivos el fomen
to del transporte público y el 
uso de la bicicleta, no satisfizo 
a la mayoría de conductores 
que se vieron obligados a coger 
sus vehículos, como habitual
mente hacen, en la jornada del 
viernes 22. Muchas fueron las 
protestas que los agentes de la 
Policía Local, ubicados en las 
zonas del corte al tráfico, reci
bieron en el 'Día Europeo sin 
coches'. 

"Ni bien, ni mal, porque si 
hay que vivir con coches. pues 
hay que vivir con coches, aho
ra, que sobran miles de 
coches, pues sí". manifestó un 
jubilado que se encontraba en 
la plaza de Cervantes, ante la 
pregunta de qué le parecía 
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esta iniciativa. Como una pér
dida de tiempo la definió, "por
que mañana vamos a estar 
igual". Si las primeras horas 
de la mañana, en las que los 
trabajadores se dirigían a sus 
puestos de trabajo, no fueron 
complicadas, las mayores 
complicaciones llegaron entre 
las 19 y 21 horas, horas en las 
que muchos complutenses 
regresaban a sus casas tras la 
jornada laboral. 

Manuel Fernández fue uno 
de los conductores que tuvo 
que soportar la caravana que a 
esas horas se formó en la Vía 
Complutense. Atasco que tam
bién se hizo notar en los Cua
tro Caños y alrededores. "Hay 
otras cosas más importantes 
por las que tenían que preocu-

parse". declaró Fernández, a 
quien le parecía excesivo el 
horario puesto para el corte al 
tráfico privado en el casco his
tórico, de 7 de la mañana a 12 
de la noche. "En Madrid tam
bién se ha hecho y no se ha 
alargado tanto". 

"La idea me parece bien, 
pero no sirve para nada, aun
que también hay que recono
cer que la gente no somos del 
todo solidarios". manifestó 
Miguel Rodríguez, quien regre
saba a su casa tras la jornada 
en la capital española. "Como 
es algo simbólico debía hacer
se en una fecha que entorpe
ciera menos el tráfico", conclu
yó Rodríguez. 

"¿Día Europeo sin coches?, 
pues esto está lleno". bromeó 

Marisa Ramos, quien opmo: 
"Cuando cada vez hay clllás 
coches por algo será, y no 
vamos a llegar ahora y los 
vamos a quitar todos" . 

No todos los conductores 
mostraron su desacuerdo con 
esta iniciativa. Félix Sevilla, un 
taxista alcalaíno, manifestó a 
PUERTA DE MADRID que "la 
idea me parece bien, n o de 
cara al transporte, sino a todas 
las personas, porque hoy pare
ce un día diferente, sobre todo 
aquí en el centro de la plaza, 
hay un silencio, una tranquili
dad, y la verdad es que para 
mí, independientemente de 
que a lo mejor me perjudique 
en los intereses porque hay 
menos trabajo hoy. seria un 
lujo el vivir así en la plaza de 
Cervantes, y luego añadiendo 
otra cosa, que me gusta la bici, 
y a la vez para promocionar un 
poco la bici y habilitar carriles 
bici en la ciudad, que sería 
bastante positivo". 

Las quejas de algunos con
ductores que no podían acce
der al casco histórico no pasa
ron desapercibidas para este 
taxista alcalaíno. "Las perso
nas que circulen y tienen que 
hacer alguna gestión y no pue
den entrar al centro están bas
tante cabreadas, pero yo lo veo 
positivo", concluyó Sevilla. 
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Aparentemente, los policías disfrutaron el viernes con sus bicicletas, entre ellos su subinspector jefe, Juan José Tamayo. 
Parece que los hubieran sacado de la mismísima serie Pacific Blue, todos ellÓs guapos, musculosos y ojalá, sobre todo, eficaces. 

El iele de la Policía 
Local también patrulló 
como ciclista 

la bicicleta tue 
el vehículo oficial 
para ocho policías 

Un total de ocho agentes de 
la Policía Local patrullaron en 
bicicleta durante el día sin 
coches. La experiencia se con
virtió en la más original de 
todas cuantas hubo durante 
esa jornada en los distintos 
municipios de la comunidad 
de Madrid y permitió que fue
ran atraídos la mayor parte de 
periódicos, radios y televisio
nes nacionales. Entre quienes 
patrullaron en bicicleta se 
encontraba el subinspector 
jefe de la Policía Local, Juan 
José Tamayo. El alcalde estu
dia la utilización de patrullas 
en bicicleta para la vigilancia 
de parques y jardines así como 
otro tipo de servicios. 

Para los agentes que partici
paron, como Soledad y Anto
nio, la experiencia del día sin 
coches fue muy positiva. Los 
agentes vistieron casco de 
ciclista, sudadera y camisa de 
polo debajo. En ambas pren
das se podía leer en su parte 
trasera la leyenda de 'Policía 
Local' a fin de que fueran per
fectamente identificados. Los 
agentes llevaban maillot de 
ciclista y no les faltaban el 
arma y la defensa reglamenta
rias, así como el escudo del 
cuerpo policial y el número de 
identificación de cada agente. 

PUERTA de Madrid 

*** * * * * * * *** • 
Dirección General de Empleo 
CONSEJERÍA DE ECONOMÍA Y EMPLEO 

UNIÓN EUROPEA 
FONDO SOCIAL EUROPEO Comunidad de Madrid 

PLAN DE FORMACIÓN E INSERCIÓN PROFESIONAL 2000 
Personas desempleadas, con mayoría de edad laboral y que además reúnan el 
perfil requerido de E.G.B. o equivalente para cada una de las siguientes espe
cialidades: 

ESPECIALIDAD 
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"Estamos muv contentos porque ha sido un éXito" 

El alcalde viaió en autobús 
v montó en bicicleta 11a1a dar 1i1m111a 
en el día sin coches 

El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, participó activamen
te en el día sin coches. En 
primer lugar viajó en autobús 
de linea desde su domicilio y 
manifestó que no es la única 
vez que lo ha hecho, sino que 
de vez en cuando se desplaza 
en autobús urbano hasta el 
ayuntamiento. Tampoco es 
inhabitual verle montar en 
bicicleta como lo hizo el día 
sin coches porque es algo que 
hace a menudo. De todos 
modos, el viernes día 22 de 
septiembre viajó en autobús y 
montó en bicicleta "para 
intentar dar ejemplo y 
concienciar sobre la necesi
dad de ir buscando medios de 
transporte alternativos que 
reduzcan los elementos con
taminantes". Manuel Peinado 
manifestó: "Desde nuestro 
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'Ya se lal dado órdenes 
llll'llasfaltar 

el ClllllO de la ,.. ......... ca........- 
de superficie' 

punto de vista, el día sin 
coches ha sido todo un éxito 
y estamos muy contentos". 

Manuel Peinado afirmó: "Ha 
sido un día extraordinario en 
el que el centro de la ciudad 
brilló con mucha luminosi
dad al paso de toda la gente, 
se podían ver las cosas ti:an
quilamente y se contemplaba 
una nueva dimensión de la 
ciudad. Por otra parte, ese 
día nos permitió ver lo que 
pueden ser en el futuro algu
nas soluciones para Alcalá, 
como por ejemplo la peatona
lización preferencial de algu
nas vías, incluida la plaza de 
Cervantes. Peinado apuntó 
también "el uso del campo de 
fútbol de la Paloma, para lo 
cual se han dado ya órdenes 
de que se asfalte para empe
zar a usarlo como aparca-
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miento en superficie". Y de 
una forma especial manifestó 
lo que puede considerarse 
como uno de los aspectos que 
mayor atención despertó fue
ra de Alcalá, el patrullaje en 
bicicleta a cargo de agentes 
de la Policía Local: "Que la 
Policía Local patrullara en 
bicicleta nos ha mostrado que 
puede ser algo muy útil para 
parques y jardines. Eso es 
algo que vamos a potenciar". 

El alcalde complutense no 
fue ajeno a las criticas recibi
das: "Evidentemente, cuando 
se cierra otras zonas del cas
co histórico sin dar otras 
alternativas se producen con
centraciones de tráfico en la 
periferia del mismo. Pero digo 
'sin dar alternativas', lo que 
prueba que hay que hacer 
este tipo de experimentos con 
gaseosa para tomar decisio
nes en el futuro. Y vamos a 
tomarlas y pronto en el senti
do de dar primero una solu
ción que es la de ese aparca
miento en superficie que 
estará en el campo de fútbol 
de la Paloma. Por eso ya se 
han dado instrucciones al 
respecto, para que se redacte 
un pequeño proyecto y se 
asfalte. Es cierto que ya se 
podría abrir como aparca
miento tal y como está, pero 
para evitar los barrizales y el 
polvo es mejor asfaltar ese 
espacio antes de abrirlo al 
público. Ahí hay casi 10.000 
metros cuadrados de superfi
cie, lo que quiere decir que 
caben casi cuatrocientos 
coches". 

El alcalde añadió: "Como se 
va a remodelar la plaza de 
San Diego y eso trae cambios 
en el tráfico, vamos a tratar 
también de remodelar el pro
pio tráfico de la plaza de Cer
vantes" . 

Manuel Peinado reconoció 
las criticas de los comercian
tes manifestando: "Sin duda, 
puede hacerse mejor y lo 
haremos mejor. En efecto, en 
Madrid sólo estuvo cortado el 
tráfico cuatro horas, pero es 
que Madrid es por ese tipo de 
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medidas tan cortas la causa 
de su contaminación, pero 
también de la nuestra. 
Madrid tiene que ser más 

atrevido con propuestas de 
este tipo". 

Sobre estas lineas tiene el 
lector a la policía municipal 

complutense en bicicleta, se 
supone que también para dar 
ejemplo, para no ser menos 
que el alcalde 

VIVIENDAS * * * * 
ESTAMOS 

CONSTRUYENDO 
SU NUEVA CASA 

• EICElENTE 
SITUACION 

• CAllDADES 
INMEJORABlES 
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CONSTRUIDOS 

Promociones VILLALHONDO, S.L. 
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Este comerciante del centro complutense se vio obligado a trasladar sus mercancías en carretilla. 

los comerciantes del casco histórico aseguran 
que el día sin coches los periudicó: 

"Esto ha sido la meior promoción 
de los centros comerciales" 
De la resignación por la mañana, los comerciantes del casco histórico pasaron al monumental 
enfado por la tarde con el día sin coches celebrado el viernes 22 de septiembre. Todos los con
sultados explicaron que no había peor día comercialmente hablando que un viernes para cerrar 
el casco histórico a los coches. Pero además, tal y como manifestó Modesto Quijada, propietario 
de la tienda de regalos 'Capitel', en la calle Mayor, "aquí parece que meamos más lejos que nadie. 
Mientras en Madrid el día sin coches fue de diez a dos de la tarde y en determinadas calles, en 
Alcalá fue de siete de la mañana a doce de la noche". El mercado municipal apenas tuvo clien
tes ese día y otro tanto ocurrió con el resto de los comercios. Los repartidores tuvieron que dejar 
sus vehículos fuera del casco histórico, y el que no prescindió de repartir ese día se vio obligado 
a cargar los productos y recorrer todo el trayecto con la carga y refunfuñando: "¡Viva el progreso!". 

La sensación entre los 
comerciantes era de irrita
ción; la propietaria de una 
tienda que no quiso salir 
del anonimato vino a mani
festar a un redactor de 
PUERTA DE MADRID: 
"Siempre nos toca a noso
tros. Esto no tiene ni pies 
ni cabeza. Yo ya me pienso 
que esto es una conspira
ción urbanística para 
echarnos de aquí. Por algu
na razón no quieren que 
haya comerciantes en el 
casco histórico". 

En la calle Mayor, una 
comerciante complutense 
aseguraba que cada vez 
entendía menos lo que ocu
rría en Alcalá: "Cuando lle
gan las ferias y te cierran el 
tráfico por completo puedes 
entenderlo porque comer-
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Modesto Quijada, en su tienda. 

cialmente hay actividad. 
Ves a la gente paseando. 
Pero a esto del día sin 
coche de verdad que no le 
veo la gracia. Nos han 
echado a la clientela de 
aquí". 

José Maria Provencio se 
las veía y deseaba para lle
var una carga de productos 
en una carretilla desde la 
ronda de la Pescadería, 
donde pudo dejar la furgo
neta, a su establecimiento 
de frutos secos en la calle 
Cerrajeros: "Si lo del día sin 
coches hubiera sido cuatro 
o cinco horas, pues muy 
bien, pero todo un día sin 
poder trabajar me parece 
excesivo. Pero ojo, no 
hemos podido trabajar 
nosotros, los del centro, 
pero los del resto de Alcalá 

•1quihar 
una conspiración 

urbanística 
contra nosotros• 

sí que han podído hacerlo. Por 
eso me parece que aquí ha 
habido una discriminación 
que no nos merecemos". 

Provencio no dudó en afir
mar: "Se ha notado mucho 
que la venta ha bajado mucho 
hoy. Por mi establecimiento ha 
venido mucha menos gente 
porque son muchos los que 
vienen en coche". El comer
ciante tuvo que parar agotado 
frente a la puerta del ayunta
miento con la carretilla carga
da de género: "La furgoneta ha 
podído llegar desde la calle 
Pescadería a la calle San 
Julián. Desde allí he tenido 
que traerlo con carretilla. Si 
esto del día sin coche hubiera 
sido medio día lo hubiera visto 
bien. Nos toca siempre a noso
tros por estar en el centro, 
pero bueno, bien está. Pero 
que sea todo el día es algo que 
no entiendo. Lo único que pido 
es que nos dejen trabajar". 

Modesto Quijada fue muy 
irónico. El exconcejal del 
PSOE y propietario del esta
blecimiento de regalos Capitel, 
en la calle Mayor, manifestó: 
"Hay que reconocer sincera
mente que lo del día sin 
coches es una campaña muy 
bien hecha por los grandes 
centros comerciales. Ese día 
estaban completamente lle
nos. Por eso creo que al próxi
mo año, cuando hagan lo del 
día sin coches, la propaganda 
del mismo deberían pagarla 
los centros comerciales en 
lugar del ayuntamiento". 

Quijada continuó: "En todos 
los lugares de España el día 
sin coches han sido cuatro o 
cinco horas y aquí, como es 
lógico, tenemos que ser los 
más grandes. Y por eso lo 
hemos hecho todo un día ente
ro. Ha sido genial". Todavía 
fue mucho más irónico Modes
to Quijada: "La calle Mayor 
estaba absolutamente llena de 
bicicletas. No cabían más por
que aquí estaban todas las 
bicicletas del mundo. Insisto 
en que ésta ha sido una exce
lente promoción de los centros 
comerciales y creo que deberí
an repetirlo más. Pero además 
yo doy la idea de que, puesto 
que el viernes suele ser un día 
comercial, lo ideal es que lo 
vuelvan a repetir, pero tam
bién en viernes". Quijada aña
díó: "El éxito del día sin coches 
ha sido impresionante porque 
ha quitado unos cuantos gra
mos de ozono y me parece que 
se ha debido trasladar para 
toda la vega del Henares". 
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El máximo dirigente del e.o. Juan de Austria impidió por la tarde 
que los coches aparcaran en el campo de fútbol de la Paloma 

io debo de ser el presidente de fútbol más gilipollas de Alcalá" 
El presidente del C.D. Juan de Austria celebró con un monumental enfado el día sin coche: "Aquí 
el problema que hay es que siempre nos toca a nosotros. En las ferias se nos ponían las casetas 
de las peñas en el campo de fútbol de la Paloma y luego no se nos limpiaba el terreno de juego. 
Este año no ha habido peñas, pero ha habido caravanas y nos han dejado unos desagües que no 
han retirado y huelen mal. Y, por si fuera poco, sin avisarnos previamente nos colocan en el 
terreno de juego un aparcamiento de coches el viernes, un día clave de entrenamientos". Anto
nio Guerrero afirmó castizamente: "Yo debo de ser el presidente más gilipollas de Alcalá". 

El pres idente del club afir
mó que "después de las ferias 
tuvimos que ser nosotros los 
que limpiáramos el campo 
porque URBASER aquí no 
vino a limpiar más que lo 
más gordo el primer día". 

llegado alguien y ha quitado 
la condena (puerta metálica) 
que cerraba el campo y ha 
metido los coches". 

A las seis de la tarde Anto
nio Guerrero se encontraba 
situado en la puerta del cam
po para impedir que los 
coches pasaran al interior del 

aparcamiento, pero aquello 
era ya algo tarde: 'Yo me 
encuentro con que van a 
venir a entrenar cien chava
les dentro de un rato, y que 
ahora mismo tengo aparca
dos en el terreno de juego 
unos treinta coches. Mis 
niños tienen que entrenar y 

yo no pienso hacer el tonto 
con 400 padres porque aquí 
haya cuatro coches". 

Guerrero añadió que "hay 
doscientas ciudades europe
as que han celebrado el día 
sin coches y han terminado a 
las dos de la tarde, pero en 
Alcalá acabamos a las doce 
de la noche. No lo entiendo. 
Estos señores no han pensa
do que mañana es sábado y 
que la liga ha empezado, es 
decir, que en todos los cam
pos hay partidos. El sábado y 
el domingo tengo partidos de 
liga aquí. Porque aquí nos 
tendremos que tirar hasta las 
seis de la mañana levantando 
y rastrillando la arena por
que con la compactación que 
de ella han hecho las ruedas 
de los coches puede ser peli
grosa. Hay que pensar que la 
tierra tan compactada es 
como un cuchillo. ¿Entiende 
eso el alcalde? ¿Va a venir el 
alcalde a rastrillar con noso
tros la arena?". 

El C.D. Juan de Austria se 
compone de ocho equipos en 
los que hay un total de 240 
futbolistas que juegan en el 
campo de la Paloma: 'Yo no 
dejo pasar coches al campo 
porque fuera de las horas lec
tivas el campo es mío, lo uti
lizamos nosotros. El ayunta
miento puede utilizarlo en las 
horas lectivas, pero fuera de 
ellas lo utiliza mi club. 
Somos nosotros los que tra
bajamos el campo. Aquí no 
viene el ayuntamiento a qui
tar hierba, a hacer nada". 

"Es una injusticia el hecho 
de que ni siquiera nos hayan 
avisado", afirmó Guerrero y 
añadió: 'Ya tenemos la expe
riencia de que en el momento 
que se vayan los coches aquí 
no va a venir nadie a arre
glarlo para que aquí se pueda 
jugar al fútbol". 

Pero incluso después de las 
ferias detectaron en el campo 
de fútbol de la Paloma una 
multitudinaria pelea de 
perros. Antonio Guerrero 
reconoció que "nadie en el 
ayuntamiento se ha preocu
pado de arreglar el campo 
después de haberlo utilizado, 
a excepción del actual conce
jal de Deportes, José Luis 
García Pezuela, que el año 
pasado sí que lo limpió". 

oesde ~L 
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C O N S U L T O R E S 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

Guerrero estaba muy irrita
do: "El Juan de Austria tene
mos el uso y disfrute del 
campo de fútbol de la Palo
ma, pero es que lo tenemos 
para todo, para las ferias, 
para las peñas, para los 
feriantes, para el día sin 
coches, para lo que quiera el 
ayuntamiento. Lo de hoy ha 
sido una sorpresa muy desa
gradable. Soy el presidente 
más gilipollas que existe en 
Alcalá porque me enteré ayer 
que el campo iba a ser utili
zado como aparcamiento y 
que iban a meter aquí todos 
los coches. Esta mañana ha 
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IV semana Gastronómi 
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PRECIO 
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CHEFF 
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DIRECCION 

CHEFF 

CENA 

PRECIO 

L U N E S 
2 de Octubre 

RESTAURANTE SAN DIEGO 
Plaza de San Diego, 5-1 º Izq. 

Tfno.: 91 888 30 97 
D. Telmo Manuel Avalle Franco 

• Ensalada Cervantina • Gazpacho Moracho 
• Chorizo y morcilla de la casa 

• Carnes Variadas • Churrasco de ternera 
• Solomillo de cordero lechal 

• Castrada de Alcalá 

• Pan, vino, agua, cerveza, refrescos, 
Café y Cava 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE HOSTERIA DEL ESTUDIANTE 
el Colegios, 3 

Tfno.: 91 888 03 30 
D. Julián Martín Bermejo 

• Brochetas de Taberna • Berenjenas en Escabeche 
• Pavias de Bacalao • Calamares Fritos 

• Gazpacho Moracho 

• Suprema de Dorada al Horno con refrito Manchego 
y Patatas Panadera 

• Guiso de las Bodas de Camacho 

• Helado de Queso con Crema de Gachas Dulces 

• Vino Tinto de la Hostería (Colmenar de Oreja), 
Agua Mineral de Fontemilla, Cava Delapierre Etiqueta Negra, 

Café con Almendras Garapiñadas 

4.000 ptas. + 7% LV.A. 

MARTES 
3 de Octubre 

RESTAURANTE LA KONTXA 
CI Tinte, 1 

Tfno.: 91 878 93 17 

• Morteruelo del Pastor • Atascaburras 
• Pisto de Conejo Campero 

• Bacalao a la Cuna de Cervantes 

• Venado en Salsa "Montes de Toledo" 

• Flores Manchegas con Natillas 
Pan, Vino, Agua y Café 

Vino O.O. Rioja Cosecha 

4.000 ptas. LV.A. no incluido 

RESTAURANTE EL GURUGU 
Ctra. a Pastrana, km. 5 (Villalbilla) 
Tfnos.: 91 881 03 82 I 881 53 70 

D. Antonio Gómez Portero 

• Riñones de Cordero a la Manchega 
• Asadillo Manchego de Calzada de Calatraba 

• Baturrillos de Almadén • Croquetas de 
Queso • Melón con Jamón de La Solana 

• Pastel de Berenjenas de Almagro Relleno de 
Verduras y Cangrejo de Río con Salsa Cer

vantina 
• Costrada Alcalaína y Almendras de Alcalá 
Vinos Señorío de Mariscal, Cavas Mariscal 

Café y Copa de Licor. 

RESTAURANTE MARFIL 
el Jorge Luis Borges, 27 

Tfnos.: 91 881 34 08 I 609 009 586 
D. Francisco Grande Corral 

• Ajo Atado (suculenta tradición de nuestra tierra) 

• Biscuit de Pescado" en Salsa Isabelina 
acompañado de Ensalada de la Sra Doset 
• Sorbete de Limón (para cambiar sabor) 
• Filetitos de Pato en Salsa de Almendras 

con Setas Salteadas y Patatas Palillo 
• Suprema de Melocotón con Crema Santilli, 

Vino de Valdepeñas Albali Gran Reserva, 
Refrescos y Agua. 

Café Cava y Entretenimientos 
4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE EL CAPRICHO 
Plaza de Cervantes, 24 

Tfno.: 91 883 48 18 
D. Roberto Mendoza y D. Wilmer Grizales 

• Crema de Queso a la Posada 
• Pocitos de Aguacate y Gambas 

•Agujas de enhebrar Vino (Huevas de Maruca) 
• Paté de Cebón con Aspas de Molino 

• Pimientos del Piquillo Rellenos de Merluza y 
Salmón en Salsa del Caballero Herrante 

• Lomos de Lenguado con Ajetes 
en Salsa Rocinante 

• Dulcineas Cervantinas • Vino de la Comarca 
que tanto le gusta a Don Sancho 

4.000 ptas.+ LV.A. 

MIERCOL 
4- de OctL 

RESTAURANTE CALAFEI 
el Infantado, 1 

Tfno.: 91 882 12 69 
D. Crescencio Fernánde2 

• Mollejas de Lechal al Ajillo 

• Salmón Marinado 

• Suprema de Mero a la Mamhe~ 

•Tostón Asado con patatas en lo 
Ensalada de Col. 

•Cuajada Natural con Miel de 'om 
Vino Viña Albali Crianza, Café y Cé 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE EL CARDEI 
Paseo de Pastrana, 32 
Tfnos.: 91 882 85 59 

D. Domingo Pérez 
• Asadillo de Pimientos Rojos y Verdes • Albó1 

de Ave y Queso• Rollito de Ternera con Se 
•Tosta de Jamón con Salsa de Tomate 

•Ensalada Templada de Bacalao y Cané 
• Lomo de Cordero Estofado al Vino Ti 
• Crema de Frambuesas al aroma de Vai 
Vino Blanco Valguerra Dulce (O.O. Madi 

Vino Tinto Diego de Almagro (O.O. Valdep1 
Agua mineral, Café y cava Castellblanc 

4.000 ptas. t-:V.A. incluido 

RESTAURANTE EL CASI" 
Pza. de Cervantes (Círculo de Contribuy1 
Tfno.: 91 888 00 89 I 91 880 4: 
O. Vicente Avileo Ureña y Mª Femanda López 

• Surtido de Ibéricos • Riñones 
Encebollados al Vino Tinto • Queso 

Oveja Frito • Morcillas de Arroz a la 1 
• Almoronia de Almadén 

• Mojete de Habas con Jamón 

• Caldereta de Lechaza al estilo Mane 

• Bizcocho Borracho Alcareño Monilla 
Brihuega. Vinos Manchegos, Café y l 

4.000 ptas. + 7% 1. V.A. 

RESTAURANTE 
MIGUEL DE CERVANTE~ 

e/Imagen, 12 - Tfno.: 91 8ft\'3 t 
O. Manuel A. Moreno García -D. Matías Pcior R 

• Manos de cornudilla con .J1Asto 
• Alones de gallina en pepiflria 

• Berenjenas del Hortelano Rellena: 
Bacalao Retostadas con Manche~ 

• Pato de Corral cebado, Estofado 1 

Hongos y Setas 
• Buñuelos de Canónigo 

Vino tinto (O.O. Madrid), 
Aguardientes del Hostal, Café o lnfusi1 

Tejas de nuestra repostería 

4.000 ptas. + 7% LV.A. 

11 Dirección General de Turismo 
CONSEJERIA DE ECONOMIA 
Y EMPLEO 

Comunidad de Madrid Excmo. Ayunté 
Concejalía de Turismo 



nica cervantina Del 2 al 9 de octubre 
f...> 

de 2000 ;; 

LES JUEVES VIERNES 
e Octubre 5 de Octubre 6 de Octubre 

ALAFELL RESTAURANTE ASADOR SANTIAGO RESTAURANTE REINOSA RESTAURANTE MARTIN'S 
1, 1 el Santiago, 42 el Goya, 2 el Mateo de Torres, sin (IVIASA) 
12 69 Tfno.: 91 889 00 22 Tfnos.: 91 889 00 42 I 882 27 24 Tfnos.: 91 880 86 64 I 91 880 99 62 
~rnández D. Fermín Matamala D. Francisco Méndez Trenado D. Manuel García Mínguez 
11 alAjillo • Matanza de Olla Vieja 

• Cecina de Virutas de Queso Añejo y Aceite al Romero • Pastel de Cabracho • Foie de Pato 
• Tasajos de Bacalao al Candil • Asadillo Manchego • Croquetas de la 

1ado • Croquetas de Gallina de Corral • Taquitos de Bacalao sobre Cama de Patatas Paja Abuela • Morteruelo de la Sierra Conquense 
• Mollejitas de Cabrito al Pastor 

• Potaje con Rape y Almejas • Bacalao al Pil Pil sobre fondo Vizcaína 
• Puerco Espín al horno de leña con Puré 

• Cabrito Asado con Patatas Panadera y 
• Sorbete de limón al cava as en de Castañas Pilongas • Solomillo de Jabalí a la Toledana con Puré ;01. Ensalada Especial 

• Leche Frita con Almendras Garapiñadas de Castañas 
elde omero Café y Chupitos • Postre Típico Alcalaíno. Vino Albali Tinto • Peras al Vino de Borgoña con Helado. Café y Cava Vinos de nuestra bodega Reserva y Agua. Café y Chupito. Vinos Viña Albali , café y cava 

ncluido 4.000 ptas. LV.A. incluido 4.000 ptas. LV.A. incluido 4.000 ptas. LV.A. incluido 

CARDENAL GRAN MESON LA CASA VIEJA RESTAURANTE LA ESGARAVITA RESTAURANTE CASA BAYTON 
3.na, 32 el San Felipe Neri, 7 Camino de los Afligidos, 55 Plaza de Cervantes, 21 
85 59 Tfno.: 91 883 62 81 Tfno.: 91 881 88 36 Tfno.: 91 883 06 06 I 882 39 94 
>érez D. Enrique Gómez de Agüero D. José Luis López - D. Juan Carlos Gómez D. Florencio Gámez Zamora 
'erdes • Albóndigas • Berenjenas de Almagro en Adobo de Asadillos y • Duelos y Quebrantos• Paté de Perdiz Casero coo Encurtido y Salsa de • Cangrejos de Río en Salsa del Mesón 
!mera con Setas Ajo confitado • Cecina aliñada en Tosta de Candeal Frambuesa coo Gelatina de Perdiz• Pimientos Asados en Hamo de Leña • Ensalada Moruna • Empanadas de Batallón 
;a de Tomate • San Felipe: Rollito de Lomo Fresco Relleno de coo Virutas de Ventresca de Bonno perfumado coo Aceite de Romero 

Pimiento, Anchoas y Qeso • Carpaccio de Bacalao Relleno de Salmón Marinado al Ace~e de Trufa • Sopas de matanza 
3.lao y Canónigos • Vaqueras: Queso frito en Costra de Hojaldre con • Supremas de Merluza al Aroma de Verduras acompañadas • Mero a la manchega 
lo al Vino linto Tomate y Queso Fresco de Cabra coo Carabinero, langostinos y Gambas • Sorbete al cava • Chilindrón del Conde • Rico Home: Masa quebrada con morteruelo 

• Solomillo de buey sobre lecho de Tosta Rellena de Setas y Jabugo coo roma de Vainilla • Lechón Asado al Espejo de Membrillo Salsa Cazadora acompañada coo Patatas a lo Pobre • Queso con nueces y membrillo 
~ (D.O. Madrid) con patatas Puente nuevo y Habas Salteadas •Surtido de Dulces Caseros de Castilla acompañados a las cremas Ingle- • Licores de la Casa 
J.O. Valdepeñas) Vino Estola G.R. 87 O.O. La Mancha, Licores sa y Chocolate. Vino Blanco Viñas de Vero Chardonnay (O.O. Somontano) Vino Estola G.R. 87 O.O. La Mancha Castellblanch Artesanos de la Casa Vieja y Café de Puchero Vino linio Viña Albali Cabemet Sawignon (O.O. Valdepeñas) y café de puchero 

ncluido 4.000 ptas. LV.A. incluido 4.000 ptas. LV.A. incluido 4.000 ptas. + 7% LV.A. 

L CASINO RESTAURANTE EL PALCO DE CERVANTES RESTAURANTE OLIVER'S RESTAURANTE AL' ANDALUS 
~ Contribuyentes) el Cervantes, 2 Paseo de la Estación, 15 el Infantado, 3 
~1 880 42 43 Tfno.: 91 880 67 78 Tfno.: 91 888 22 75 I 91 889 26 44 Tfno.: 91 889 21 40 
nanda López Calvo D. Julio Jáñez D. Ramón lrigaral y D. José Mª García D. Francisco Manuel Bedmar Lombardo • Tarrina de Perdiz y Hongos al Aroma de ArmaJcnac • 
•Riñones Jamón de Guijuelo • Morro de Ternera Reboza o a la • Jamón, Queso y Lomo • Migas Ruleras de Pastor • Jamón ibérico y :o• Queso de "Diabla" • Croquetas Crustille 

Queso Manchego 
Arroz a la Miel •Arlequín de Hojaldre de Bacalao Encebollado • Pimientos del Piquillo Rellenos 

• Escalibada al Aceite de Oliva Virgen nadén y Adviento sobre Espuma de Rebozuelos de Carne 
con Láminas de Bacalao 

m Jamón 
• Pechuga de Faisán Rellena de Puerros, Foie y Uvas • Paletilla de Cordero en cuello de Pato Crujiente con Demi Glass de Oca y • Jarrete de Cordero Lechal Encebollado 

istilo Manchego 
Arándanos con Guarnición Especial 

•Tocino de Cielo sobre Coulis de Naranja Amarga y • Tarta Especial 
•Castrada Alcalaína y Moscatel del Convento 

iño Manillas de Frutas Naturales. Varios Panes, Vinos Blancos y Rosado D.O. Navarra, tinto Raimat y Cava Tintos. Café Kenia Tueste Natural. Destilados is, Café y Licor Cervantinos, Frivolidades y Adoquines del Convento. Vino de Crianza viña Albali, Café y Cava Chupito de Moscatel 
Orujos o Pacharanes Caseros, Café 

LV.A. 4.000 ptas.+ 7% LV.A. 4.000 ptas. LV.A. incluido 4.000 ptas. LV.A. incluido 

"TE RESTAURANTETUPAMARO RESTAURANTEFOGUET RESTAURANTE SOTILEZA 
VANTES el Federico Mompou, 12 (lviasa) C. Cial. Nueva Alcalá, L-166 Ctra. Daganzo, Km. 2 
31811277 Tfnos.: 91 882 58 24 I 58 25 I 57 98 Tfno.: 91 882 84 07 I 91 878 80 79 Tfno.: 91 880 39 57 
3tías P or Robledo D. Juan Lu~ AlccOOnda5 latEro D. Casimiro ROOles y D. Fef~ Tercero García D. Francisco González y D. Ángel López D. Crescencio Fernández, 
1 con ~to • Pimientos del Piquillo rellenos de matanza • Migas Ruleras, Croquetas de Gallina D. Joao Kano y Dª Julia Clemente i pepi . ria 
10 Rellenas de 

• Croquetas Caseras Mixtas de Jamón y Roquefort • Queso Manchego con Uvas • Asadillo Manchego • Moje de Sardinas Arenques • Bacalao Cervantino con Patatas Dulcinea 1 Manchego y Ajos Rehogados de la Huerta • Salpicón Manchego de Bacalao y Setas • Chorizo de la Olla 

Estofado con 
• Perdiz a la Toledana con Frutos Secos de los Molinos y • Cabrito Asado estilo Alcalaíno con Patatas Dulcinea • Berenjenas Rellenas de Bacalao al Ajo Arriero 

as 
Guarnición Cisneriana • Arroz con Natillas del Convento y Flores de Horcajo • Chuletón de Novillo a la Parrilla 

1ónigo con Setas a la Cazadora 
1drid), • Costrada Alcalaína, Almendras Garapiñadas e Higos Secos. 

Cava Castellblanch • Queso manchego al Gusto de Sancho Panza. afé o Infusión, Vino Señorío de los Llanos, Copa de Cava Freixenet, 
Vino Viña Albali, Café Brasilia y Licor Vino Viña Albali Crianza, Café y Cava 1ostería Café y Licores Variados 

LV.A. 4.000 ptas. LV.A. incluido 4.000 ptas. LV.A. incluido 

Jntamiento de Alcalá de Henares 
INFORMACION Y RESERVAS 

EN LOS MISMOS 
, ESTABLECIMIENTOS 
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los costaleros de la cofradía la llevaron desde San Bernardo 

la imagen de la Virgen de la Soledad viaió 
a la Magistral Catedral para ser coronada 

La imagen de la Virgen de 
la Soledad ya está preparada 
para su coronación canóni
ca, que se celebrará los días 
29 y 30 de septiembre en la 
Magistral. La ceremonia se 
celebrará el 30 de septiembre 
y será oficiada por el obispo 
de la diócesis, monseñor 
Jesús Catalá, quien corona
rá canónicamente la imagen 
de Nuestra Señora de la 
Soledad en el transcurso de 

Alfa 145 JTD. La tecnología en su mejor momento 
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este acto religioso que 
comenzará a las siete y 
media de la tarde. La cele
bración tuvo uno de sus 
momentos más importantes 
el domingo día 24 de sep
tiembre con el traslado de la 
imagen de la Virgen en pro
cesión desde la iglesia de 
San Bernardo a la Magistral 
Catedral para ser allí corona
da. 

El domingo día 24 de sep
tiembre fue un día grande 
para la cofradía de la Virgen 
de la Soledad. En pleno año 
jubilar, ese domingo fue tras
ladada la imagen en peregri
nación a la Magistral Cate
dral celebrándose de esta 
manera el jubileo de la cofra
día y quedando la Virgen en 
el templo más importante de 
la diócesis para ser allí coro
nada. 

Los costaleros de la cofra
día prepararon a fondo la 
procesión, pues no en vano 
supone para ellos un impor
tante esfuerzo que no pue
den afrontar sin una prepa
ración previa. El recorrido 
que se hizo fue el de calle 
San Bernardo, calle Sando
val y Rojas, plaza de la Puer
ta de Madrid, calle Cardenal 
Cisneros, plaza de los Santos 

Niños y entrada en la Magis
tral Catedral. 

Antes de este recorrido se 
celebró ante las puertas de la 
iglesia de San Bernardo una 
concentración de la herman
dad y de fieles en general con 
la bendición solemne de las 

AUTOESCUELAS 

~ 11:1111 
11A 1" 11A" 28 000 • TU CARNET - - .............. Sólo • ptas . 

• TU CARNET 
118" ............................... Sólo 57 .000 ptas. 

•TU CARNET 
118. T.P." ...................... Sólo 30.000 ptas. 
11C 1" O 11C" S'I 120 000 • TU CARNET - ............. o o • ptas . 

• TU CARNET 
110·1 - D" ................. Sólo 93.000 ptas. 

l 11Ellil FICIUllDES DE Plll El 6 •ESO Sii lmlESES 1 

INFORMATE EN NUESTROS CENTROS: 
•el Diego Ros y Medrana, 6 •el Adarga, 1 •el Zurbarán, 6 
Telf.: 91 880 85 30 / 667 66 25 29 Telf. : 91 881 60 52 Telf. : 91 878 78 49 
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medallas conmemorativas de 
la coronación por el sacerdo
te Rafael Rodriguez de Cas
tro. 

El obispo impondrá a la 
imagen de la Virgen de la 
Soledad una corona realiza
da a mano, en plata y oro de 

ley de 24 quilates. La corona 
ha sido realizada en un taller 
sevillano reafirmando así el 
carácter hispalense que vie
ne asumiendo la cofradía. El 
canasto de la corona repre
sen ta las escenas más 
importantes de la vida de la 
Virgen, y especialmente su 
coronación por los ángeles 
en el cielo. La imagen tam
bién estrenará una peana 
tallada en plata que ha sido 
realizada por el mismo taller 
de orfebres, así corno una 
saya de terciopelo en color 
burdeos, ricamente bordada 
en oro por el taller de borda
dos Veracruz, de Salteras 
(Sevilla). 

La imagen de la Virgen de 
la Soledad es la primera que 
es coronada canónicamente 
en Alcalá, lo que sin duda es 
todo un acontecimiento para 
la cofradía. La petición al 
obispo complutense fue rea
lizada el día 15 de mayo de 
este mismo año e inmedia
tamente monseñor Catalá 
dio una respuesta afirmativa 
y el acto fue organizado para 
finales del mes de septiem
bre a fin de que no coincidie
ra con la festividad de la 
patrona de Alcalá, la Virgen 
del Val. 

Moda femenina en 

DE lA SO A lA 66 
C/ Teniente Ruiz, 27 -Alcalá de Henares (Madrid) 

1f 91 882 27 27 
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la bendición de la nueva Santina, tras la desaparición de la anterior, 
ha sido uno de sus principales actos 

la Casa de Asturias celebró su tiesta de la Santina 
Un año más la Casa de Asturias de Alcalá de Henares celebró la fiesta de la Santina 
los pasados 23 y 24 de septiembre. En esta ocasión la fiesta se ha retrasado unos días 
en relación a pasados años por pequeños problemas de organización. El pregón de la 
fiesta de la Santina del año 2000 corrió a cargo del rapsoda alcalaíno Antonio Soria. 
En la fiesta no pudo faltar el producto más típico de la tierra, la sidra, que en la jor
nada del sábado 23 fue el elemento liquido más bebido en el centro de comunidades. 

Con cierto retraso sobre 
las fechas habituales de 
celebración de la fiesta de la 
Santina, los asturianos 
afincados en la ciudad com
plutense han podido disfru
tar de dos días festivos en 
honor de su Virgen de 
Covadonga. 

En esta edición del afto 
2000, el rapsoda Antonio 
Soria fue el encargado de 
dar el pistoletazo de salida 
el sábado 23 en el centro de 
Comunidades, ante la pre
sencia de socios y amigos 
de la casa, entre los que se 
encontraban el concejal de 
Turismo Francisco Calles y 
las concejales del grupo 
popular, Aurora Giralde y 
Amparo Moriche. 

En su pregón, Soria 
recordó los bellos parajes 
que posee Asturias y quiso 
felicitar la fiesta a todos los 
asturianos. El rapsoda ter
minó con un bello fragmen
to poético dedicado a esta 
tierra de verdes e inmensos 
prados. Antonio Soria reci
bió un bello recuerdo de la 
casa del Naranjo de B,ulnes. 

Durante este mismo acto 
tuvo lugar la imposición de 
bandas a la xana y xanina 
2000/2001. En esta oca
sión este honor ha recaído 
en las hermanas Maria y 
Lucía Díaz, Maria como 
xana y Lucía como xanina. 
La xana y xanina salientes, 
Maria Colado y Almudena 
González, recibieron tam
bién un recuerdo y un ramo 
de flores. 

JO de septiembre de 2000 

Durante la jornada- del 
sábado también tuvo lugar 
el tradicional concurso de 
escanciadores y, cómo no, 
la degustación de los pro
ductos más típicos de la 
región: sidra, bollu preñau, 
diferentes variedades de 
quesos y empanadas, entre 
otros. Este día concluyó 

PUERTA de Madrid 
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con una verbena popular 
que se prolongó hasta bien 
entrada la madrugada. 

El domingo se celebró la 
misa mayor en honor de la 
Virgen de Covadonga, antes 
de la cual se celebró la ben
dición de la nueva Santina 
de la Casa de Asturias . 
Como es tradicional, du
rante la eucaristía tuvo 
lugar la subasta del Ramu y 
al término de la misma se 
dio paso a la entrega de tro
feos a los ganadores del 
concurso de escanciadores. 

El presidente de la casa 
de Asturias de Alcalá de 
Henares , Ricardo Torres , 
manifestó que la fiesta de la 
Santina es muy importante 
para los asturianos y que 
"la gente la espera con 
entusiasmo y este año con 
más impaciencia de lo habi
tual, porque por falta de 
una pequeña organización 
se ha hecho más tarde". 

Tras la desaparición de la 
anterior imagen de la Vir
gen de la Santina, el centro 
ha tenido que adquirir una 
nueva y por lo tanto realizar 
su bendición, siendo éste 
uno de los actos más im
portantes que se celebraron 
durante la fiesta. 

El presidente aseguró que 
no saben cómo ha desapa
recido la Virgen de la Santi
na, pero que "es un acto un 
poco hipócrita y ha desapa
recido de la casa. Hemos 
tenido que adquirir una 
nueva y esperemos que no 
suceda otra vez". 

A pesar de no encontrarse 
en su tierra, Ricardo Torres 
reconoció que en la fiesta 
de la Santina "estás rodea
do de gente que aprecias y 
te sientes como si estuvie
ras en Asturias. Te falta el 
clima de Asturias, lo verde, 
pero te sientes como en 
Asturias". 

En la actualidad la Casa 
de Asturias de Alcalá de 
Henares está for mada por 
unos 150 socios. 

PUERTA de Madrid 

PUBllCACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid de las fechas que se indican, aparecen 

publicados los anuncios relativos a las siguientes licitaciones relativas a SUBASTA PARA 
LA ENAJENACIÓN MEDIANTE PROCEDIMIENTO RESTRINGIDO DE PARCELAS MUNI
CIPALES, señalándose seguidamente las fechas de finalización de presentación de las soli
citudes de participación. 

• Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 206 y nº 211 de fecha 30-08-2000 y 
05-09-2000, respectivamente. 

SECTOR 30 D Parcela 13. Superficie 11 .854 metros cuadrados 
SECTOR 31 A Parcela 8. Superficie 5.976 metros cuadrados 
SECTOR 46 Parcela 9B. Superficie 16.351 metros cuadrados 

Precio tipo al alza: 8.472.- ptas./ metro cuadrado (50,9177.- euros/metro cuadrado) 

Uso de las parcelas: Industrial 

Presentación de las solicitudes de participación: 
hasta las 13 horas del día 04-10-2000, en la Sección de Contratación. 

• Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 207 de fecha 31-08-2000 

SECTOR 31-A-100 Parcela 7. Superficie 4.514 metros cuadrados 
SECTOR 31-A-100 Parcela 9. Superficie 4.725 metros cuadrados 
SECTOR 31-A-100 Parcela 10. Superficie 3.485 metros cuadrados 
SECTOR 31-A-100 Parcela 11. Superficie 4.888 metros cuadrados 
SECTOR 31-A-100 Parcela 14. Superficie 4.01 O metros cuadrados 

Precio tipo al alza: 8.472.- ptas./ metro cuadrados (50,9177.- euros/metro cuadrado) 

Uso de las parcelas: Industrial. 

Presentación solicitudes de participación: 
hasta las 13'00 horas del día 05-10-2000, en la Sección de Contratación. 

• Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 212 de fecha 06-09-2000 

SECTOR 112 Parcela 3. Superficie 1 .806 metros cuadrados 
SECTOR 112 Parcela 4. Superficie 2.581 metros cuadrados 

Precio tipo al alza: 
12.708.- ptas./ metro cuadrado (76,37.- euros/metro cuadrado) en Sector 112 Parcela 3. 

9.708.- ptas./metro cuadrado (58,34.- euros/metro cuadrado) en Sector 112 Parcela 4. 

Uso de las parcelas: Industrial. 

Presentación solicitudes de participación: 
hasta las 13'00 horas del día 11-10-2000 en la Sección de Contratación. 

Los expedientes pueden examinarse en la referida Sección de Contratación en horario de 
10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 18 de septiembre de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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El Grupo de Teauo Yeses organizó un espectáculo musical v de variedades 

El Centro Penitenciario Madrid·I Muieres 
celebró la festividad de la Merced 
El Grupo de Teatro Yeses del Centro Penitenciario Madrld-1 Mujeres organizó el pasado viernes 
22 de septiembre un espectáculo con motivo de la celebración de la festividad de Nuestra Se
ñora de la Merced. El espectáculo, en el que se eligió a la reina, virreina y princesa de la Mer
ced 2000 y que se celebró en el salón de actos del centro, contó con la presencia de la conce
jal de la Mujer, Magdalena Moreno, y del concejal de Seguridad, Julián González del Cerro. 

Elena Cánovas, directora del 
Grupo de Teatro Yeses, explicó 
a PUERTA DE MADRID, el es
pectáculo organizado con mo
tivo de la Festividad de la Mer
ced. "Es un espectáculo musi
cal y de variedades, que tiene 
como disculpa un concurso de 
televisión, donde van a partici
par unas concursantes para 
nombrar la reina de las fies
tas. Entonces, aunque es una 
coronación de reina, virreina y 
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princesa, que es una cosa muy 
colombiana, aquí hay muchas 
colombianas, no se trata de la 
belleza, sino de su creatividad, 
su buen humor, su buen rollo, 
y entonces van a superar una 
serie de pruebas, donde es 
muy importante que sean es
pontáneas, que no se corten y 
en virtud de eso ha venido un 
jurado que está formado por 
actores, una interna represen
tante de las internas, una fun-

cionaria, representante de sus 
compañeras y entonces van a 
votar". 

Las ganadoras del concurso 
recibieron una serie de regalos 
entre los que se encontraban 
premios en metálico, un estu
che de cosméticos y una cami
seta del Teatro Yeses, muy so
licitadas dentro del centro se
gún comentó la directora del 
grupo. 

El espectáculo tenía un obje-

Elena Cánovas, directora del 
grupo de teatro Yeses 

tivo claro, divertir y entrete
ner. "En un concurso se puede 
hacer una entrevista y de gol
pe viene alguien que interpre
ta, y entonces hay un sainete 
de los hermanos Alvarez Quin
tero, un monólogo de una chi
ca que está histérica y nos va 
a decir por qué está histérica y 
son pruebas que luego van a 
tener que hacer las otras, im
provisar algo de eso. Hay tam
bién una prueba de disfraces y 
luego las que se han disfraza
do realmente, que también 
tendrán sus premios respecti
vos. Se trata de pasarlo bien", 
manifestó Cánovas. 

Para Cánovas el "teatro es 
genial. Primero las saca de 
aquí, estar en otro contexto 
donde les aproxima a la cultu
ra, les ayuda también a cana
lizar esa agresividad que se 
tiene en los sitios cerrados 
donde no puedes salir de ma
nera constructiva y yo creo 
que es una terapia perfecta". 

El teatro es muy beneficioso 
para las internas. "Les aumen
ta la autoestima, que la tienen 
por los suelos. Muchas de 
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ellas vienen de familias destro
zadas y yo creo que es una 
manera de aprender, digamos 
más ácrata, pero que va muy 
bien con su espíritu", explicó 
la directora de la compañía, 
quien opina que el teatro no es 
nada fácil. "Siempre que acaba 
una representación, hay un 
montón de ellas que se ani
man, porque creen que es dis
frazarse y decir cuatro cosas, 
pero el teatro es algo muy se
rio donde hay que memorizar, 
hay que convivir con las com
pañeras y es un trabajo en el 
que no todas están dispuestas 
a concentrarse". 

El Grupo de Teatro Yeses, no 

PUERTA de Madrid 

solamente actúa para las in
ternas, sino que también cola
bora en diferentes actos fuera 
del Centro Penitenciario Ma
drid-! Mujeres, "Gracias tam
bién a la Dirección General de 
la Mujer, que nos incluye 
siempre en su programa de la 
Semana de las Mujeres, el 
apartado de teatro lo cubre el 
Teatro Yeses y a partir de ahí 
estamos estupendamente, te
nemos nuestras salidas a la 
calle y no es una actividad que 
se quede aquí, sino que sale 
fuera", concluyó la directora 
del Grupo de Teatro Yeses. 

Descubra toda la personalidad del Audi A6 
en YOLAUTO, su concesionario 

oficial Audi en Alcalá de Henares. 

Yolauto, S.A. 
Vía Complutense, 98 - 91 887 09 74 

28805 Alcalá de Henares 
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los vecinos de la Plaza Jazmín, temerosos por las consecuencias 
que puedan traer las ratas 

"las ratas son como coneios, 
parecen de dibuios animados" 
Los vecinos de la Plaza Jazmín ya llevan tres años con ratas en sus jardines y aceras. Se sien
ten indignados y olvidados por el ayuntamiento. Según comentaron residentes en la zona, las 
ratas comenzaron a salir tras producirse una avería en el jardín y todavía no ha venido nadie 
a hacerse cargo de la desaparición de estos animales. Enormes, con mucho lustre y nada 
temerosas de las personas fueron algunas de las definiciones con las que los vecinos descri
bieron a estos seres. "La zona está llena, me parece una vergüenza que no se haga nada res
pecto a este tema. Vivo en una entreplanta y no puedo abrir las ventanas porque trepan has
ta mi terraza, tengo niños pequeños y es un peligro tener a esos animales correteando por 
aquí, por las infecciones y los virus que puedan traer consigo", comentó una de las afectadas. 

A cualquier hora del día los 
vecinos de la Plaza Jazmín 
pueden ver cómo ratas enor
mes se pasean por sus terra
zas, jardines y aceras. Llevan 
tres años con este grave pro
blema y a pesar de que varios 
vecinos se dirigieron al ayun
tamiento solicitando raticida, 
el ayuntamiento no se lo con
cedió. No saben muy bien a 
que se debe la aparición de 
estos animales. Según co
mentó una vecina a PUERTA 
DE MADRID, comenzaron a 
verlas tras producirse una 
avería en el jardín. Desagra
dable es ver a esas criaturas 
correteando por los jardines, 
pero la situación se agrava si 
las ratas pasan sin ningún 
tipo de miedo entre los niños 
pequeños. "Las ratas son 
enormes, pero no son las 
ratillas típicas de color gris 
que salen de las alcantarillas. 
Estas están perfectamente 
definidas, parecen de dibujos 
animados, con su cabeza, su 
cuerpo y una enorme cola. 
Llevamos mucho tiempo 
viendo a estos animales, pero 
es que ahora parecen cone
jos", explicó Pilar Pérez. 

Por las alcantarillas, por los 
portales, por agujeros del 
suelo y a todas las horas los 
vecinos contemplan estas 
criaturas, que cada vez van 
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Una de las vecinas señala el lugar por donde salen los roedores 

aumentando su número. 
"Aquí no viene nadie a solu
cionarnos este problema, que 
cada vez se va agravando, a 
cobrarnos vienen pronto pero 
nada más", comentaron 
Maria de los Ángeles y Maria 
García. Amador, vecino de la 
zona, explicó: "Hay muchísi
mas, pequeñas y grandes. 
Las ratas se reproducen muy 
fácilmente y tienen muchas 
crías. Si estás sentado o de 
pie hablando con un vecino 
las ves salir sin ningún tipo 

de vergüenza". 
Algunos de los vecinos tam

bién pusieron su nota de 
humor: "Las ratas son como 
de la familia, a veces las ves 
asomar la cabeza, como vien
do quién hay y luego salen a 
pasearse". La que más pro
blemas está teniendo es 
Nuria, vecina que vive en un 
bajo: "Hay una cantidad tre
menda, yo las veo a todas 
horas, a las diez, a las once 
de la mañana. Vivo en una 
entreplanta y al asomarme a 
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la ventana las veo pasar con
tinuamente. Son ratas enor
mes, con mucho lustre y muy 
bien alimentadas. Me parece 
una vergüenza y una indig
nación que no se haga nada. 
Todo el mundo sab e que las 
ratas traen consigo muchas 
infecciones y enfermedades, 
yo tengo niños pequeños y 
me da pánico". Esta vecina 
no puede abrir las ventanas 
porque ya ha visto cómo 
estos animales trepaban has
ta su terraza: "Este problema 
lo hemos comentado más 
veces y no n os hacen caso. 
Nos tienen olvidados total
mente. Tengo un perro que 
está el pobre nerviosito de ver 
a estos animales continua
mente". Celedonio Carmona 
concluyó: "Tendremos que 
tomar medidas, porque esto 
puede acarrear muchas 
infecciones para todos. Los 
niños salen del colegio y las 
ratas están danzando, y 
como todo el mundo se pue
de imaginar las madres tie
nen miedo. Con raticida, este 
problema se podía haber 
solucionado hace tiempo". 
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El obietivo es dar a conocer a los ióvenes con edades enue 
los 18 v los 21 años las otenas que olrece el eiército 

El Bus de las Fuerzas Armadas llegó a Alcalá 
99.000 pesetas brutas mensuales. más dos pagas extraordinarias. 
es el sueldo de un soldado proteslonal 
El martes 26 y e l miércoles 27 d e s eptie m bre un aut obús informativo de las Fuer
zas Arma das Profesionales s e ins taló en la Plaza Cervantes para hacer llegar a los 
j óv enes alcalaínos las ofertas que e l ej é rcito h ace a los j óv e n es de h oy en día. El 
autobús está de~tro de una campaña informativa. 'Ven. Aquí h ay un mundo para ti', 
la ciudad alcalaína fue la p rimera d e la Comunidad de Madrid en a c oger a est e aut o
bús que se desplazará a lo largo de v arias c iudades españolas . Para toda la Comuni
dad de Madrid ahora mismo se dispone de 400 plazas vacant es. 

El autobús informativo de 
las Fuerzas Armadas llegó a 
la ciudad complutense el 
martes 26 de septiembre y 
permaneció dos días para 
informar a todos los jóvenes 
alcalainos que se decanten 
por esta opción de las plazas 
y especialidades de la actual 
convocatoria. El teniente de 
infantería, Juan Yerpes Alsi
na, comentó cuál era la 
misión del autobús, situado 
en la Plaza Cervantes: "Nues
tro objetivo es darnos a cono
cer e informar a todos los 
jóvenes interesados de la ofer
ta que hace el ejército. Es 
importante que los jóvenes 
sepan que dentro del ejército 
se puede hacer prácticamente 
todo, pueden sacar una profe
sión o todo aquello que les 
pueda interesar". El ejército 
brinda la oportunidad, según 
comentó el teniente Yerpes, a 
todo aquel que realmente le 
guste continuar accediendo 
por promoción interna a mili
tar de carrera. 

Este autobús está dentro de 
una campaña a nivel 
nacional, 'Ven. Aquí hay un 
mundo para ti' . Alcalá de 
Henares fue la primera ciu
dad de la Comunidad de 
Madrid en la que el autobús 
hizo parada tras finalizar el 
verano, periodo en el que 
recorrió la costa española. En 
la Comunidad de Madrid per
manecerá 20 días , para 

posteriormente dirigirse a la 
zona de Castilla la Mancha y 
Castilla León. No solamente 
existe este autobús informati
vo, existe otro autobús y un 
trailer, estas tres unidades 
móviles se desplazaran por la 
CAM dando información de 
todas sus ofertas. 

El teniente Juan Yerpes 
comunicó: "A lo largo de todo 
el año tenemos 17.500 plazas, 
que se intentan cubrir a lo 
largo de cinco convocatorias. 
Ahora mismo estamos en la 
cuarta convocatoria y se han 
publicado cerca de 9 .400 pla
zas. Con esto quiero decir que 
tan sólo se han cubierto unas 
8.000 plazas, hay que ser 
optimistas y confiar en que se 
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cubrirán todas. En estos 
momentos para todo lo que es 
la Comunidad de Madrid , 
entre los Ejércitos de tierra, la 
armada y el aire, hay más de 
cuatrocientas plazas. El suel
do de un soldado profesional 
está en un millón trescientas 
y pico mil pesetas brutas 
anuales, lo que hace un suel
do mensual de 99.000 pese
tas brutas, más dos pagas 
extraordinarias". 

Los jóvenes, según explicó 
el teniente de infantería, se 
acercaban al autobús para 
preguntar sobre todo: "Mucha 
gente viene ya sabiendo algo y 
entonces lo que quieren es 
afianzarse si lo que saben es 
verdad. No hay ninguna pre-

Juan Yerpes Alsina, 
teniente de infantería 

gunta que prevalezca por 
encima de otra porque todos 
preguntan sobre todo. Las 
mujeres cada vez vienen a 
informarse más y a interesar
se por lo que ofrece el ejército. 
El porcentaje de mujeres que 
tiene el ejército está en torno 
al 21% y en lo que vamos de 
año y con esta convocatoria 
ha subido al 23%. Al ejército 
podrán optar jóvenes de 
ambos sexos, con edades 
entre los 18 años cumplidos y 
los 27, si en el momento de la 
convocatoria todavía no tiene 
los 28 años porque los cum
ple un mes después puede 
optar". 

Para concluir, Yerpes expli
có: "Por ley existen dos tipos 
de compromisos, de corta y de 
larga duración. De corta 
duración oscila de doce a die
ciocho meses y el de larga 
duración de dos a tres años, 
que luego son prorrogables 
por los mismos periodos de 
duración, hasta que se alcan
zan los 35 años de edad. Lue
go se adquiere la condición de 
tropa permanente. La mayor 
parte de las convocatorias 
exigen un compromiso de 
duración larga, de dieciocho 
meses hay muy pocas". 

Deportivo para 7 
... 2 ... 1. Arranque con el nuevo Seat Alhambra: un • • • 6 • • • 5 • • • 4 • • • 3 • • • 

SEFI T 

deportivo de siete plazas. Desde ahora, las prestaciones 
de un deportivo no están reñidas con el espacio. 
Por aceleración, estabilidad y potencia de frenada 
el nuevo Seat Alhambra es un auténtico deportivo. 

Compruébelo. Hasta 204 CV y 115 CV TDi. Cambio de 
6 velocidades de serie, o si lo prefiere, cambio Tiptronic. 
Tracción Total 4. Y faros de Xenon. Todo un despliegue 
de energía, potencia y control. Nuevo Seat Alhambra, 
ha empezado la cuenta atrás de una nueva era. 
Una nueva fonna de entender la conducción deportiva. 

Nuevo Seat Alhambra. ~ 
Hasta 204 CV. 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 

SEFI T 

Vía Complutense, 98 -Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 -ALCALA DE HENARES 
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Al concieno celebrado en el parque O'Donnell asistieron más de 5.000 espectadores 

Manolo Escobar fue la gran estrella 
de la semana de las personas mavores 
El cantante Manolo Escobar volvió a ser un ídolo para las personas mayores de Alcalá. El 
almeriense volvió a la semana de la tercera edad y triunfó una vez más con sus canciones más 
clásicas interpretadas en la segunda parte del concierto. 'Mi carro' 'El porompompero' y otras 
canciones que van unidas a la personalidad de este cantante que ha vuelto a ponerse de moda 
gracias al programa de televisión española 'Cine de barrio' y a la edición y venta de sus pelí
culas. Manolo Escobar presentó en la ciudad complutense un espectáculo de gran calidad, 
mejor incluso que el que trajo hace unos años para esta semana de las personas mayores. 

Más de cinco mil personas 
abarrotaron la plaza central 
del parque O'Donnell. Las 
sillas prácticamente se llena
ron al completo, si bien el con
cierto empezó muy tarde si 
tenemos en cuenta el horario 
ideal para muchás personas 
mayores. Cuando al término 
del concierto de Manolo Esco
bar la organización de la 
semana de las personas mayo
res sirvió a los asistentes un 
chocolate, se pudo comprobar 
que muchos ya habían 
abandonado el lugar para diri
girse a sus domicilios, puesto 

que eran más de las diez de la 
noche. 

Manolo Escobar ofreció un 
concierto con dos partes muy 
diferencias y separadas por la 
actuación de un humorista 
que se encargo de divertir al 
público y de permitir que el 
cantante tuviera un pequeño 
descanso. Escobar cantó en la 
primera parte algunas cancio
nes de su discografia actual. 
Para ello contó con un cuerpo 
de baile, por lo que el espectá
culo tuvo mucho colorido. 
Pero su apoteosis llegó en la 
segunda parte, donde se dedi
có a cantar sus más conocidas 
canciones. 

I:NG:LÉS Amparo Moriche y Salvador Guardiá también se lo pasaron bien 

CON PROFESORES DE INGLATERRA Y USA 

DESDE 7. 000 pt as MES 112 Hrs 

ASCOT 
IDIOMAS 
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ASCOT Centro de Estudios S.L. 
CJ San ~idro nºl 2~~07 Alcalá de Henares 

TEUFAX: 91 m 42 88 / MOV: 666 )1 W)) 

SE NECESITA: 
• CAMARERO Y CAMARERA 
• AYUDANTE DE CAMARERO 
• LIMPIADORA 

Preguntar por el Sr. Mateo 
Horario de 11 a 13 h. y de 17.00 a 21.00 h. 

Tlf .: 949 27 00 94 
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Robeno Collado abandona el Príncipe de Asturias 

El gerente del hospital, nuevo 
subdirector general de Atención 
Especializada del INSAlUD 

Roberto Collado, director 
gerente del hospital Principe 
de Asturias, abandona su car
go al ser nombrado subdirec
tor general de Atención Espe
cializada del INSALUD. A par
tir del lunes 2 de octubre 
Colado desarrollará su labor 
en la calle Alcalá número 56 
de Madrid, donde se encuen
tra la sede central del INSA
LUD. 

El director gerente del hospi
tal comenzó su trabajo en el 
Principe de Asturias en agosto 
de 1996. Durante su gestión, 

El sábado, acto de 
anenura del curso 
académico de 
la Universidad 
de Alcalá 

El sábado día 30 de sep
tiembre tendrá lugar el 
solemne acto de apertura 
del curso académico 2000-
2001 de la Universidad de 
Alcalá a las 11 horas en el 
Paraninfo con el siguiente 
programa: 

Formación de la Comitiva 
Académica y entrada en el 
Paraninfo de la Universidad 
de Alcalá, lectura de la 
memoria anual, lección 
Magistral por el Rector 
Magnífico de la Universidad 
Nacional Autónoma de 
Nicaragua-León, Ernesto 
Medina; toma de posesión 
de los nuevos profesores, 
entrega de los premios del 
Consejo Social a la Investi
gación y la Docencia y clau
sura por el rector de la Uni
versidad de Alcalá, Manuel 
Gala Muñoz. 

El 2 de octubre, 
Día de la Policía 

Con ocasión del Día de la 
Policía, el próximo 2 de 
octubre se celebrarán los 
siguientes actos: 

• A las 12'00 horas, San
ta Misa en el Convento de 
las Rvdas. Madres Bernar
das, Pza. de las Bernardas 
nº l. 

•A las 13'00 horas, vino 
español en la Hostería del 
Estudiante, calle Colegios 
nº 3. 
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Roberto Collado ha pasado por 
momentos muy positivos, 
como la apertura de nuevos 
servicios en el hospital, y por 
momentos más delicados 
como fue el brote de legionella, 
que provocó 16 muertos y 259 
enfermos. 

El miércoles 27 de septiem
bre se comunicó a todo el per
sonal la marcha del director 
gerente. Collado, tras llevar 

cuatro años gestionando todo 
lo relacionado con el hospital, 
se despidió de todos sus com
pañeros, contento, a pesar de 

las grandes amistades que 
deja en el Príncipe de Asturias, 
por desempeñar este impor
tante cargo en el INSALUD. 

j 
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Calle Santiago, 18 •Alcalá de Henares 

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el JI/ Centenario 

de la concesión del Título de Ciudad a la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 

• 

VII JORNADAS GASTRONOMICAS 
Asadillo de verdura con migas de bacalao sobre cestita de hojaldre -·-

Saquitos de salmón rellenos de huevos mol/et 
-•-

Pastel de cabracho 
-•-

Muslitos de capón en salsa de almendras 1 
Po;,:

0
d:t::::::to \\\~\\ "\\ ~\ 

Catedra~ ~agistral 1t\ \, ~\\\\\\ \t 1 \ 
Precio: 4.000 Ptas. Cafe Y Cava l \ \l,, 

(IVA incluido) 
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sucesos 

En el momento en que se produjo el accidente la calle estaba muy concurrida y muchas personas se congregaron alrededor. 

El accidente ocurrió en la calle Caballería Española 

Falleció una 1Uier atropellada por un autobús urbano 
Un autobús urbano de la linea 8 atropelló el lunes día 25 de septiembre a una mujer de 66 años de edad 
junto al paso de peatones de la calle Caballería Española, al lado de su confluencia con la calle Lanza. 
Elena Guillén López falleció horas después en el hospital de la Princesa en Madrid, donde ingresó con 
traumatismo craneoencefállco muy severo. Los hechos ocurrieron minutos antes de las ocho de la tar
de del lunes cuando el autobús urbano realizaba su recorrido en dirección al Campo del Ángel. Después 
de atravesar la Vía Complutense al entrar en la calle Caballería Española, el autobús urbano atropelló a 
la mujer, quien sufrió un fuerte impacto. Elena Guillén quedó tendida en el suelo sangrando por la cabeza. 

Inmediatamente, todas las 
personas que se encontraban 
en el lugar del accidente 
pudieron darse cuenta de la 
gravedad del mismo, por lo 
que fueron avisadas la Policía 
Local y la UVI móvil del servi
cio de urgencias del INSALUD 
localizable a través del teléfo
no 061. El accidente se produ
jo junto al paso de peatones 
regulado con semáforo que 
hay junto a la calle Lanza. 

Gran número de personas se 
fueron concentrando en la 
calle Caballería Española, ya 
que se trata de una arteria 
muy transitada. No hay que 
olvidar que el accidente se 
produjo sobre las 8 de la tarde 
a escasos veinte metros de la 
Vía Complutense y junto a la 
oficina de Correos. La víctima 
fue evacuada todavía con vida 
por la UVI móvil del 061 al 
hospital Príncipe de Asturias .. 

Se necesita 

CHICA 
da 16 a 11 años 

para danda textil 
Preguntar 

por señorita Sofia 
Tel. 91 881 29 32 
Llamar de 10 a 11 
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La hija de la fallecida llegó al lugar del accidente. 

Sufría traumatismo craneoen
cefálico severo que fue diag
nosticado como muy grave. 
Debido a la afección neurológi
ca de las heridas y a que en el 
hospital Príncipe de Asturias 
no hay médicos de esta espe
cialidad en el área de urgen
cias, la mujer fue trasladada 
por la UVI móvil al hospital de 
la Princesa en Madrid, donde 
falleció poco después de su 
ingreso. Policías locales regu
laron el tráfico en la zona debi
do al atasco que se formó, ya 
que el autobús quedó detenido 
en el lugar del accidente. La 
UVI móvil del 061 se detuvo 

enfrente del autocar urbano 
para atender a la victima. El 
personal sanitario se dio cuen
ta de la gravedad del estado de 
la mujer, por lo que prefirió 
introducirla inmediatamente 
en la UVI móvil para intentar 
estabilizar su salud a salvo de 
las decenas de curiosos que 
había en el lugar. También lle
gó al punto del accidente una 
hija de la atropellada, que se 
interesó por el estado de su 
madre bajo un evidente estado 
de preocupación. 

Unos minutos después, la 
UVI se dirigió al hospital Prín
cipe de Asturias para iniciar a 

continuación el viaje al hospi
tal de la Princesa, en Madrid, 
donde no se pudo hacer nada 
por salvar la vida de la mujer, 
ya que el traumatismo craneo
encefálico la había dañado 
gravemente. 

Otros agentes de la Policía 
Local, los que se encuentran 
adscritos a la unidad de ates
tados e informes, se encarga
ron de investigar las circuns
tancias que concurrieron en el 
accidente para redactar unas 
diligencias que fueron remiti
das al juzgado de guardia. 

Elena Guillén López, que 
vivia en el número 86 de la Vía 
Complutense, recibió sepUltu
ra el miércoles 27 de septiem
bre en el cementerio jardín. 

Segundo atropello mortal 
en lo que va de año en Alcalá 
El que costó la vida a Elena 

Guillén es el segundo atropello 
mortal en lo que va de año en 
el casco urbano de Alcalá. El 
primero ocurrió el martes día 
15 de febrero en la calle Nues
tra Señora de Belén cuando 
una furgoneta atropelló a la 
niña de siete años Amella León 
Soriano. La pequeña se dirigia 
al colegio y, al cruzar la calle, 
fue atropellada por la furgone
ta y falleció prácticamente en 
el acto. 

Junto a 
Plaza de Cervantes 

y Calle Mayor 

se trasvasa 
CAFOERIA-PUB 

11 tu1ci1nm11111 

¡¡OPORTUNIDAD!! 

Teléfono 91 888 02 46 
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Los vecinos del panal número 6 de Gil de Andrade, 
bara.ian muchas hipótesis sobre el tallecimiento 

Encontraron a un hombre mueno 
sobre un charco de sangre 
Incertidumbre, perplejidad, duda y desconfianza eran lo que 
sentían los vecinos del portal número 6 de la calle Gil de 
Andrade tras el fallecimiento de su vecino Antonio G.G., que 
fue encontrado muerto en su dormitorio a primeras horas de 
la noche del jueves 21 de septiembre. Antonio vivía en el 6ºC 
con un compañero y con su pareja, los vecinos lo conocían 
poco, pero todos lo describieron como una persona muy edu
cada y que nunca había tenido problemas con nadie del vecin
dario. Mari Carmen, que vive en el piso de al lado del falleci
do, comentó: "Estuve hablando con la mujer que vivía con él, 
ella ya me había comentado que estaba muy enfermo del híga
do. La chica se fue con sus padres, porque tenían que hacerse 
unas pruebas y cuando regresó dos días después se lo encon
tró muerto. Había fallecido de cirrosis". Las hipótesis se mul
tiplicaron en el vecindario, y más teniendo en cuenta que unos 
días antes había aparecido un hombre degollado en el Gurugú. 

En el piso 62 de este bloque de viviendas ocurrieron los hechos 

Las luces del piso de Antonio 
G., de 40 años de edad, 'perma
necieron encendidas durante 
dos días enteros, lo que hizo 
sospechar a los vecinos que 
algo había ocurrido en el 6ºC. 
Eran las nueve de la noche, 
más o menos, cuando la policía 
y una ambulancia se presenta
ron en portal número 6 de la 
calle Gil de Andrade. Verdade
ramente nadie sabía lo que 
había pasado y se barajaban 
muchas hipótesis. Varios veci
nos del portal hablaron con este 
semanario, pero prefirieron 
guardar su identidad: "Apenas 
lo conocía. No debía llevar mu
cho tiempo viviendo aquí. Era 
un chico delgadíto, con melena 
larga, moreno, muy poquíta co
sa. La verdad es que no parecía 
que estuviera muy bien de sa
lud porque incluso en verano 
siempre le veías con una caza
dora y muy tapado, como si 
siempre tuviera fria". A todos 
los sorprendió la muerte de este 
hombre que los vecinos cali
fkan de muy educado y respe
tuoso. 

Los vecinos del portal conta
ban cómo habían vivido ellos 
los hechos: "Había muchísima 
gente en el portal y en la calle, 
yo le conocía de vista y de haber 
coincidido con él en el ascensor. 
Era un chico muy majo, pero 
personalmente apenas había 
tenido trato con él. Cuando yo 
llegué me comentaron que ha
bía muerto este señor, pero que 
no sabían cómo. Otras vecinas 
me comentaron que habían vis
to mucha sangre en el pasillo, 
pero yo ya no sé si se golpearía 
y se caería o qué ocurrió. Lo 
cierto es que llevábamos dos o 
tres días viendo las luces de su 
casa encendidas", comentó una 
vecina. Muchos vecinos no co
nocían al muerto: "En muy poco 
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tiempo ha venido mucha gente 
alquilada al portal y me es muy 
dificil asociar la cara con el 
piso. Yo no le conocía, pero va
mos, se dicen tantas cosas que 
ya no sabes qué creer, ni qué 
pensar". Los vecinos se mues
tran un tanto desconfiados tras 
producirse esta muerte, no sa
ben nada y sienten curiosidad: 
"Me imagino que con el tiempo 
nos enteraremos de lo que ocu
rrió". 

Mari Carmen vive en el 6ºD, 
justo en la puerta de al lado del 
fallecido. Ella pudo contar algo 

. más a PUERTA DE MADRID: 
"Este chico vivía con un amigo 
suyo y con su mujer. No estaba 
casado, pero vamos, tenia pare
ja estable. Llevaban cerca de 
tres años viviendo en este piso y 
yo hablaba de vez en cuando 

con ellos porque nuestras puer
tas están pegadas. Yo no estaba 
el momento en el que ocurrie
ron los hechos porque estaba 
trabajando, pero cuando llegué 
y vi todo el jaleo me acerque a 
preguntar a su mujer". La pare
ja del fallecido ya había comen
tado a Mari Carmen que Anto
nio estaba muy enfermo del 
higado: "La chica se había mar
chado dos días con sus padres, 
al parecer tenian que hacerse 
unas pruebas médicas y por eso 
no se encontraba aquí. El hom
bre falleció de cirrosis, es cierto 
que se encontraba en un char
co de sangre. Me imagino que el 
hombre vomitaría y se cayó 
encima de su sangre". Carmen 
los describe como muy buena 
gente y muy educados: "Perma
neció dos días tirado eo su 
casa, hasta que llegó la mujer y 
le vio allí. La mujer sabía que 
estaba muy enfermo y que tar-

CAFETERIA - RESTAURANTE 

~ '~!.!!!.!º 
(frente al polideportivo IVIASA) 

ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 

RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

de o temprano podía morirse, la 
pena es que justo ocurriera 
cuando ella no estaba". 

Fuentes policiales manifesta
ron a PUERTA DE MADRID que 
la muerte de Antonio G.G. se 
produjo por causas naturales. 
Sin embargo, el hecho de que 
en el interior de la vivienda se 
encontraran varios muebles 
caídos y el salón con diversos 
daños, y que el cuerpo estuvie
se caído en el suelo entre la 
cama y la mesilla junto a un 
charco de sangre, también 
había sangre en el pasillo y en 
el baño, hizo que sobre esta 
muerte circularan no pocas 
hipótesis. Principalmente entre 
los vecinos se llegó a relacionar 
esta muerte con la ocurrida en 
el Gurugú, donde el día 19 apa
reció un hombre degollado. Sin 
embargo, esta hipótesis fue 
descartada posteriormente por 
la policía. 

MANTENEMOS PRECIOS Y 
VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
o DESCUENTO EQUIVALENTE. Informaros. 

TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 

JO de septiembre de 2000 



sucesos 

la policía relaciona el cñmen con el narcotránco 

El ho1bre degollado en el Guruuú era turco 
El hombre que apareció con el cuello cortado en el Gurugú era de nacionalidad turca. La Po
licía lo tiene identificado, si bien su identidad no ha trascendido a PUERTA DE MADRID de
bido al secreto sumarial decretado por el juzgado que entiende del asunto. Sí ha podido sa
ber este semanario la nacionalidad del degollado. En opinión de las fuentes consultadas, el 
hecho de tratarse de un turco revela algunos aspectos muy importantes para la investigación. 
Las mismas fuentes aseguraron que el coche que fue quemado por los presuntos autores de 
la muerte y que estaba a aproximadamente diez metros del cadáver, un Volkswagen Golf GTI 
descapotable de color azul, había sido robado con anterioridad y tenía matricula falsa. 

La investigación del asesinato 
no se ha centrado en la comisaria 
de Alcalá, sino en Madrid. El 
asunto fue asumido inmedia
tamente por los especialistas en 
homicidios de la Policía Nacional 
con sede en Madrid, aunque en el 
mismo también están colaboran
do otras brigadas centrales, ya 
que en el asunto pueden aportar 
datos muy interesantes los espe
cialistas en narcotráfico y en ex
tranjeros. Los investigadores de 
la comisaria de Alcalá tienen un 
papel colaborador con la investi
gación que se dirige desde Ma
drid. Los hechos ocurrieron en la 
madrugada del miércoles 20 de 
septiembre a la altura del kilóme
tro 23'400 de la carretera M-300, 
en el Gurugú, a muy pocos me
tros de lo alto del cerro. 

En aquella desapacible noche 
un conductor pudo ver el res
plandor de unas llamas y se dio 
cuenta de que procedían de un 
vehículo que estaba en el fondo 
de un pequeño barranco del par
que de los Cerros. Este conductor 
~visó a las fuerzas de seguridad. 
Estas acudieron al luga y com
probaron que el coche estaba ar
diendo. Los bomberos extinguie
ron las llamas. Aproximadamente 
a diez metros del lugar donde es
taba el coche siniestrado se en
contró el cuerpo sin vida de un 
hombre de entre treinta y cuaren
ta años de edad. El hombre tenía 
un profundo corte en el cuello. Al 
parecer, el fallecido tenía también 
otras lesiones por arma blanca. 
Sin embargo, la henda mortal fue 
la que le seccionó la yugular. . 

Los responsables de la comisa
ría de Policía Nacional de Alcalá 
se pusieron en contacto con la 
Jefatura Superior de Policía de 
Madrtd a fin de que desde ella se 
estableciera quiénes iban a dirigir 
la investigación. Equipos proce
dentes de Madrid comenzaron ya 
esa noche la investigación con la 
inspección ocular del lugar y del 
cadáver. 

Según ha podido saber PUER
TA DE MADRID. los investigado
res no tardaron en saber que el 
muerto era de nacionalidad tur
ca. Las mismas fuentes cercanas 
a la investigación también preci
saron que el coche quemado ha
bía sido robado con anterioridad 
y que al mismo se le habían cam
biado las placas de matricula, por 
lo cual la de Holanda que llevaba 
en esos momentos era falsa. 
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Éste es el cadáver del turco que apareció en el barranco. 

CLINICA EN ALCALÁ DE HENARES 

BUSCA 
COORDINADOR 

• Médico General o Especialista. 
• Edad entre 35 - 45 años. 
• Residencia en Alcalá de Henares 
• Conocimientos y contactos con sector médico en la zona. 
• Capacidad de trabajo en equipo y gestión. 
Funciones 
• Coordinación de facultativos del Centro. 
• Contratación o realización de acuerdos de 

colaboración con facultativos en todas las 
especialidades, para aumentar los servicios que 
el Centro ofrece. 

• Establecer acuerdos comerciales con compañías 
aseguradoras. 

• Potenciar y coordinar todas las actividades del Centro. 
Ofrecemos 
• Contrato a tiempo parcial "mañanas o tardes". 
• Salario a convenir según experiencia y cualificación. 
• Posible incorporación futura según resultados como socio 

de la empresa y participación en resultados. 

Interesados remitir Currículum Vitae al apartado n!! 19. 
· c/ Clavel. Alcalá de Henares. 

Fuentes cercan• 
a la investigaci6n 
apuntaron 11• el 

coclle era rollado 1 
tenia matricula falsa 

Narcotráfico en Alcalá 

Otras fuentes precisaron que 
una hipótesis que cobra cada vez 
mayor peso es que el crimen pue
de estar relacionado con el narco
tráfico. En España, pero de una 
manera muy especial en Alcalá, 
ha sido detectada una mafia de 
origen turco que se dedica al trá
fico de heroína. 

La situación geográfica de Alca
lá, al lado de la Nacional II pero 
también muy cerca de las carre
teras nacionales I y III, y sobre 
todo la proximidad al aeropuerto 
de Barajas, hace que esta ciudad 
sea un paso para la droga sea 
cual sea el origen y destino de la 
misma. En Alcalá hay naves in
dustriales, pero también hay 
complejos residenciales muy dis
cretos en los alrededores. Todo 
ello le hace a Alcalá ser una espe
cie de capital europea del narco
tráfico. 

El 21 de abril de 1999 fue in
tervenido en una nave del polígo
no Jumapi un importante alijo de 
heroína, concretamente 297 kilos 
de esta sustancia que fue encon
trada por la policía en el interior 
de un compresor. En la operación 
policial, que fue dirigida por los 
GEOs de la Policía Nacional, se 
detuvo a varias personas que for
man parte de una conocida ban
da internacional dirigida por el 
turco Urfi Ceticanya, alias "El pa
ralítico", recientemente detenido 
en Francia, que en aquellos mo
mentos se encontraba en parade
ro desconocido. 

Pero no sólo los narcotrafican
tes tenían a Alcalá como lugar de 
distribución por todo el continen
te y por toda España de la heroí
na. También la cocaína proceden
te de Colombia encontró en Alca
lá un punto ideal para desde aquí 
ser transferida a países europeos. 
Una inspección rutinarta de 
agentes de la Policía Nacional en 
los alrededores de un hotel de Al
calá sirvió para dar un importan
te golpe. Los agentes policiales de 
Alcalá decomisaron 149 kilos de 
cocaína procedentes del cártel de 
Cali y que iban a ser trasladados 
en coche a Holanda. Varios trafi
cantes colombianos y holandeses 
fueron detenidos en la operación 
policial. La droga se encontraba 
en maletas dentro del maletero de 
un coche. 

Así pues, la policía tiene moti
vos para sospechar que el crimen 
del Gurugú podría tener que ver 
con el narcotráfico y podría tra
tarse de una venganza. 
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Tras pincharle la rueda trasera del coche v .. liarla" preguntándole por una calle 

le robaron el bolso con un millón de pesetas 
El hecho ocurrió en Ajalvir a última hora de la mañana del pasado viernes, día 22 de septiembre. 
Maria José L.R., natural y vecina de Torrejón de Ardoz y representante de la empresa ALBRU, 
situada en Ajalvir, fue victima de un delito de robo, ocurriendo el hecho del modo siguiente: 

La víctima había cobrado 
1.500.000 pesetas en la ofici
na de La Cabra de la localidad 
de Ajalvir, tras lo cual se diri
gió a ingresar 500.000 pesetas 
a la sucursal de Caja de 
Madrid de la misma localidad. 
Cuando salió de la oficina de 
Caja Madrid, tras poner en 
marcha su velúculo, observó 
que algo le pasaba y al bajarse 
comprobó que la rueda trasera 
del mismo se encontraba pin-

chada con un objeto punzan
te. En ese momento, mientras 
estaba fuera del vehículo 
mirando la rueda, una perso
na que viajaba en otro coche le 
preguntó por la dirección de 
una calle; mientras ella aten
día al hombre que le había 
preguntado, alguien le sustra
jo del interior de su automóvil 
su bolso con objetos persona
les y el resto del dinero, un 
millón de pesetas, cosa de la 

que se percata la joven cuando 
el individuo que le había pre
guntado por la calle salió a 
toda velocidad y unos metros 
después se detuvo y recogió a 
otro individuo, al que se supo
ne le robó el bolso con el dine
ro, que ella había dejado den
tro del coche cuando se bajó 
para ver la rueda pinchada. 

Por estos hechos se ha cur
sado denuncia ante la Guar
dia Civil. 

En uno de ellos se llevaron efectos por valor de más de cuatro millones de pesetas 

Desvaliiaron varios pisos en un bloque del paseo de Pastrana 
Al menos dos pisos situados en el número 34 del paseo de Pastrana fueron desvalijados en la tar
de del jueves 21 de septiembre. En apenas una hora, por lo que se cree que debieron intervenir 
varios individuos, los ladrones entraron en dos de las viviendas y trataron de entrar en otras dos, 
una de las cuales se encontraba vacía. Una de las victimas del robo manifestó a PUERTA DE 
MADRID que el clima de inseguridad es grave en Alcalá. Según reveló también, los ladrones con
siguieron llevarse de su domicilio efectos valorados en más de cuatro millones de pesetas. 

El robo se cometió aproxi
madamente entre las seis y las 
siete de la tarde del jueves día 
21 de septiembre. 

Los ladrones se dedicaron a 
forzar puertas de pisos y con
siguieron entrar en dos de las 
viviendas. Otros dos pisos 
aparecieron con las puertas 
forzadas, sin embargo los 

SEPTIEMBRE Relnttg!OI 

Día 21 ......... 34.370 3-0 
Día 22 ......... 30.835 5 s.o10 

Día 24 ......... 79.320 O ...,.. 
Día 25 ......... 15.478 1-8 
Día 26 ......... 03.160 0-0 
Día 27 ......... 19.720 1-0 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
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más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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delincuentes no consiguieron 
su propósito de robar en ellos. 
Además, uno de estos pisos 
cuya puerta estaba forzada se 
encuentra vacío. 

Los propietarios de uno de 
los pisos asaltados se queja
ban a PUERTA DE MADRID 
del enorme trastorno que les 
había causado el robo. Los 
ladrones revolvieron el piso y 
se llevaron joyas, prendas de 
vestir y hasta un equipo infor
mático, todo ello valorado en 
más de 4 millones de pesetas. 
Según los propietarios de esta 
vivienda, lo peor es el valor 
sentimental de alguna de las 
joyas robadas, algo que para 
ellos es irreparable puesto que 
representa recuerdos muy 

entrañables. Por eso este tipo 
de robos crean todavía un 
mayor malestar que otros deli
tos contra la propiedad. "Sien
tes invadida tu intimidad y se 
te llevan efectos que para ti 
son mucho más importantes 
que a veces el valor material 
que tienen o pueden sacar de 
los mismos". La propietaria de 
uno de los pisos robados 
manifestó a PUERTA -DE 
MADRID que en toda esa 
noche no había logrado dormir 
debido al disgusto que le pro
dujo el robo. 

En otro de los pisos, en el 
cual reside una mujer, los 
ladrones también consiguie
ron llevarse diversos efectos 
personales. 

SE NECESITA 

• CADISTA 
Experto diseño Plantas producción de áridos 

• 2 SOLDADORES/CALDEREROS 
Procedentes escuela profesional. 
2 años experiencia. 
Trabajo zona ALCALÁ DE HENARES 
Teléfono de contacto: 609 140 490 

Dos mujeres jóvenes, veci
nas de Azuqueca, han resulta
do victimas de malos tratos en 
los dos últimos dias. 

Según ha tenido conoci
miento la Guardia Civil, el pri
mero de estos casos ocurrió 
sobre las 20 horas del miérco
les día 20 de septiembre. Una 
mujer, que responde a las ini
ciales FP, de 29 años, fue 
insultada, amenazada y golpe
ada repetidamente por su 
compañero sentimental, que 
responde a las iniciales IC, en 
el domicilio de ambos, y tuvo 
que ser atendida en el centro 
de salud de Azuqueca de 
Henares, y posteriormente en 
el hospital del INSALUD, de 
lesiones que fueron calificadas 
de pronóstico reservado. 

El segundo caso de malos 
tratos ocurrió el día 21 de sep
tiembre. Una mujer de la mis
ma edad que la anterior, que 
responde a las iniciales JGS, 
sufrió agresiones e insultos 
por su marido, DSB, en el 
domicilio de ambos, y tuvo que 
ser asistida en el centro de 
Salud de Azuqueca. 
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• PELUQUERIA 
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PREMIO 
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Dos aspectos correspondientes a la fachada y al interior de la nueva peletería, inaugurada el sábado día 23 de septiembre. 

las dos peleterías se unen en un local de 300 metros cuadrados 
en la calle Diego de Torres 

de se mantienen las pieles en 
óptimo estado. Alcapiel-Gespi
sa tiene cuatro empleados que 
trabajan con Antonio Valen
ciano y su esposa, Irene. Nuevo establecimiento de llcapiel·Gespisa Según el propietario del 
establecimiento, "la piel está 
de moda; se ha reactivado 
considerablemente. Además 
de los colores clásicos, como 
pueden ser el negro y el 
marrón, se han puesto de 
moda colores mucho más ale
gres en el cuero, que es lo que 
más se lleva actualmente". 

Con una fiesta a la que asistieron clientes, así como familiares y amigos del propietario, Antonio 
Valenciano, se inauguraron las nuevas instalaciones de Alcapiel-Gespisa, dos peleterías complu
tenses que se han unificado en un único local de 300 metros cuadrados en la calle Diego de 
Torres. Basta ahora Alcapiel estaba situada en la calle Torrelaguna y Gespisa tenía su ubicación 
en un local de 70 metros cuadrados en la misma calle Diego de Torres. 

Antonio Valenciano explicó a 
PUERTA DE MADRID que lle
va ya 20 años como profesio
nal de la piel regentando sus 
peleterías Alcapiel y Gespisa 
en la ciudad complutense. 
"Con la unificación de las dos 
peleterías en un único local 
creemos que vamos a dar un 
cambio evidente para mejorar 
el servicio a nuestros clientes", 
manifestó Antonio Valenciano. 
Alcapiel-Gespisa, que así se 
denomina el nuevo estableci
miento, sigue fiel a su tradi
ción como empresa puesto que 
diseña, fabrica y vende al 
público sus prendas. 

Antonio Valenciano destacó 
que "la piel no es un artículo 
de lujo puesto que es asequi
ble a todo el mundo. Trabaja
mos con un producto ecológi
co puesto que es piel de corde
ro, de oveja o de ternera- que 
viene directamente desde el 
matadero procedente de los 
animales que nos comemos". 

De esta manera, en esos 300 
metros cuadrados de superfi
cie que tiene el nuevo local 
están la exposición y venta, el 
taller y la cámara de frío don-

En el centro de la imagen, Antonio Valenciano y su esposa, 
Irene, rodeados de invitados que acudieron a la inauguración. 

Según el propietario "lo 
importante para el cliente en 
nuestro establecimiento es 
que él mismo se puede conver
tir en diseñador de su propia 
prenda. El cliente nos puede 
decir lo que quiere y cómo lo 
quiere, que nosotros se lo 
fabricamos". La nueva pelete
ría Alcapiel-Gespisa está 
situada en el número 8 de la 
calle Diego de Torres. 

í\zaú:nr bt í\ragón 
Queremos celebrar con todos ustedes 
lafestividad de Ntra. Sra. del Pilar~ 

;;Muchas Felicidades!! 

Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque) 
ALCALA DE HENARES 
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RESERVAS: 
Tlf.: 91 882 31 31 

:flllenú <lespecíal 
11Bía bel ~-ílar 
12 de octubre de 2000 

- Entrante: Entremeses Ibéricos 
- Primero: Piña de Mariscos 
- Segundo: Cordero Asado 

o Merluza a la Vasca 
- Postre 
- Frutas de Aragón 
- Vino de La Rioja 

Refrescos - Agua 
- Café y Copa de Cava 

Precio: 
4.000 Ptas. 

(IVA incluido) 

Jflllenú 1f nfantíl Precio: 
- Entremeses 2.800 Ptas. 
- Chuletitas de Cordero (IVA incluido) 
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los vecinos del portal número 3 de la plaza del Jazmín, 
atemorizados por uno de los vecinos 

··un día va a cometer una locura 
v nos va a matar a todos" 
Julia Feo. Amalia Garrido y José Marcos. vecinos del portal número 3 de la plaza del 
Jazmín. se sienten amenazados por un vecino del sexto piso. Llevan varios años vivien 
do con miedo a que cualquier día este vecino cumpla una de sus amenazas y mate a 
todo.s. "Baja con dos espadas de boda y provoca a los chicos jóvenes que s e s ientan en 
la plaza; a nosotras nos insulta y atemoriza a los niños pequeños. es una ve rgüenza. 
Hasta que aqui no haya sangre no van hacer nada". manifestó Amalia Garrido. 

"Esto es como una jungla, 
entre las ratas y este señor no 
sabemos qué hacer", comentó 
una de las vecinas del portal 
número 3. PUERTA DE 
MADRID se dirigió a la plaza 
del Jazmín para que los veci
nos de la zona nos explicaran 
el grave problema que tienen 
con los roedores, que se des
cribe detalladamente en este 
semanario. Una de las vecinas 
aprovechó nuestra presencia 
para manifestarnos el miedo 
con el que viven a diario por 
las amenazas de uno de los 
vecinos. "Este señor vive con 
su hija pequeña, que tiene die
ciséis años. Tiene más hijos, 
pero ninguno aguantaba más 
esta situación y se han tenido 
que marchar de casa. Tiene 
problemas con el alcohol y 
cuando viene bebido, que es 
todos los dias y a todas horas. 
nos amenaza y nos insulta". 
explicó Julia Feo. vecina del 
portal número 3. 

Los vecinos viven en conti
nua tensión y con miedo a que 
cualquier día este vecino 
cometa una locura: "Baja con 
dos espadas de boda y con 
una pistola de bengalas y nos 
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dice que nos va a matar a 
todos; a los más pequeños los 
insulta y a los jóvenes los pro
voca diciéndoles que les va a 
rajar las tripas. Los jóvenes se 
le encaran y se le meten en la 
casa y luego lo paga con todos 
los demás". Además de las 
amenazas y de los insultos, los 
vecinos se encuentran con el 
problema de la suciedad: "No 
limpia nada, la casa está llena 
de porqueria. Tuvimos que lla
mar a sanidad porque salían 
cucarachas y nos dijeron que 

ellos no podían hacer nada, 
que. como tiene hijos mayores 
de catorce años, que ellos lo 
podían limpiar. Hemos tenido 
que avisar para que desinfec
taran todo el portal". comentó 
Amalia Garrido, quien teme 
que cualquier día por la noche 
todos los vecinos salgan 
ardiendo: "Como no tiene luz, 
tiene toda la casa con velas. 
Cualquier día se queda dormi
do o se le cae una vela y se 
incendia toda la casa". 

José Marcos dijo: "Básica-

ci' n, 1 - Ese. Drcha. 2º E -ALCALÁ DE HENARES-Tell.: 91883 44 55 

mente es inofensivo, pero, 
como no está muy bien, cual
quier día comete una locura". 
Indignación y miedo es lo que 
tienen los vecinos. Pilar 
comentó: "Un día estábamos 
en la plaza sentadas tranqui
lamente y vino este señor y 
nos dijo que donde teniamos 
que estar era en nuestra casa 
límpiando porque la plaza era 
suya y que iba a hacer una 
limpieza de la gente de la pla
za. A nosotras nos insulta 
continuamente, pero lo malo 
es que también se mete con 
los níños de tres años, que ya 
le tienen pánico. Los jóvenes 
ya se encaran a él, pero este 
señor lo que quiere es que los 
chicos le peguen para tomar 
medidas". 

Amalia Garrido, que vive en 
la misma planta de este veci
no , comentó el miedo que 
siente por la noche: "Este 
hombre tiene la puerta total
mente destrozada porque le da 
patadas y la rompe a propósi
to. Entonces en esa casa entra 
quien le da la gana. Él llama a 
la policía porque dicen que le 
han robado, pero, claro, la 
policía se da cuenta de que la 
puerta está rota por este señor 
y no por ladrones, y ya no le 
hace ni caso. Lo que quiere 
este hombre es que le pongan 
una puerta nueva. Por la 
noche se queda dormido con 
la televisión a todo volumen y 
no hay quien duerma. Hace lo 
que le da la gana: ¿que le da la 
gana mear en el portal o en el 
ascensor? Pues lo hace. Es 
una vergüenza vivir así". 

Los vecinos se quejan de que 
nadie les hace caso: "Hasta 
que no cometa una locura y 
haya sangre nadie nos va a 
hacer caso". 

Amalia Garrido concluyó: 
"Llevo muchos años aguan
tando a este señor, pero cada 
vez tengo más miedo. O se 
soluciona esto o conseguirá 
que muchos nos marchemos 
del bloque". 
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Con el objeto de asisdr a la emosición l.as Edades del Bam11111. Encmt:üadas. 

la Asociación de Antiguos Alumnos de la 
Universidad de Alcalá viaió a león v Astorga 
Dentro de su programa anual de actividades, la Asociación de Antiguos Alumnos de 
la Universidad de Alcalá organizó una excursión a León y Astorga, que se llevó a 
cabo los pasados días 23 y 24 de septiembre. La gran acogida dispensada a esta ini
ciativa fomentará la realización de otras similares en un futuro próximo. Ésta es la 
crónica de uno de los integrantes del viaje. 

El sábado amanece despe
jado en Alcalá. Hemos que
dado a las nueve en la Plaza 
Cervantes, junto al Casino. 
Algunos comentan que está 
previsto que llueva en León 
por la tarde. Algo de abrigo 
llevo por si refresca, pero no 
he pensado en traerme el pa
raguas. Ya nos apañaremos, 
me digo. 

La gente va llegando poco a 
poco al punto de encuentro. 
Primeros saludos, cambio de 
impresiones y una ligera ex
pectación hasta ver el auto
car que nos va a trasladar a 
León y Astorga. Salimos sin 
mayor novedad y hacemos 
una escala en Madrid para 
recoger a algunos amigos 
que nos acompañarán en 
este viaje. 

Tras casi cinco horas nos 
presentamos en León. Pues 
mira, de momento luce un 
sol precioso. Desde lejos se 
vislumbran las agujas de la 
catedral gótica. Entramos en 
el casco viejo crnzando el 
puente sobre el río Bernesga. 
Dejamos a un lado la Aveni
da de Ordoño 11, la arteria 
comercial de la ciudad, y 
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aparcamos en la puerta del 
Hotel Conde Luna, donde 
nos alojaremos. Vaya, se nos 
ha echado la hora de comer. 
Tras tomar posesión de la 
habitación asignada, sólo 
para dejar las cosas y arre
glarse un poco, quedamos en 
la recepción, donde ya se 
han hecho los primeros gru
pos. Por delante tenemos 
toda la tarde, y la noche, 
para conocer León. Pero lo 

dicho, primero hay que repo
ner fuerzas. Nos desplaza
rnos hasta el Barrio Húmedo, 
la zona gastronómica y de 
marcha por excelencia, si
tuada en pleno casco históri
co, detrás de la Catedral y 
junto a la armoniosa Plaza 
del Mercado. Comemos en 
una tasca típica, la Bicha, de 
la que ya me habían infor
mado algunos amigos, dando 
buena cuenta de algunos de 

los productos de esta tierra. 
El picadillo en pan de hoga
za, el botillo, el buey a la pie
dra y el contundente queso 
de oveja, acompañados de 
un buen caldo, fueron objeto 
de nuestros halagos. Desde 
luego, se come bien en León. 

Después de este homenaje, 
nada mejor que un paseo por 
las calles de León, que a esas 
horas goza de la tranquilidad 
y la paz que otorga la sobre
mesa. La historia hace acto 
de presencia a cada instante, 
en cada uno de los rincones. 
No obstante, no todo es com
placencia en el pasado. 
Nuestros pasos nos han_lle
vado sin querer a la Catedral 
y alguien del grupo que estu
vo en León hace años nos da 
cuenta de la gran transfor
mación que han sufrido sus 
aledaños. Se ha peatonaliza
do la calle Ancha, fuente an
tes de ruido y tráfico, y se ha 
ampliado la plaza frente a 
Catedral, la cual queda aho
ra despejada de toda clase de 
obstáculos que impidan ad
mirar su belleza. Pienso en 
mi ciudad y en lo oportuno 
que seria tornar nota de al
gunas actuaciones. 

La Catedral. Ya tenía ganas 
de verla. Construida entre 
los siglos XIII y XIV, es sin 
duda la auténtica joya espa
ñola del gótico clásico. Me 
llama la atención su pureza 
de líneas, ausente de la con
taminación de otros estilos 
arquitectónicos, su ricamen
te esculpido pórtico central 
y, por supuesto, el extraordi
nario rosetón, que en esas 
horas de sol proyecta sobre 
el interior del templo un ma
ravilloso haz de luz policro
mada. Es toda una experien
cia pasear por sus naves, 
capillas y claustro en com
pleto sosiego. Dentro de sus 
muros, el tiempo parece de
tenerse. El sol empieza a de
clinar y nos encaminamos 
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hacia la Colegiata de San Isi
doro, magnífica muestra del 
románico primitivo. Este edi
fi.cio alberga el Panteón de 
los Reyes de León, donde 
destacan las bóvedas decora
das con pinturas del siglo 
XII. Completamos nuestro 
recorrido con sendas visitas 
a otros monumentos, como 
el Palacio de los Guzmanes, 
el de los Conde de Luna, el 
Convento de San Marcos y la 
Casa de Botines, ésta última 
debida al talento de Gaudí. 
La verdad es que aprovecha
mos la tarde. 

La noche es casi una reali
dad cuando regresamos al 
hotel para descansar un 
poco. Tras este paréntesis, 
nuevo recorrido para degus
tar alguna delicia gastronó
mica pendiente y comprobar 
por nosotros mismos el tre
mendo ambiente de las no
ches de León. 

Me despierto a la mañana 
siguiente con la preocupa
ción del tiempo, que oteo con 
curiosidad desde la ventana. 
Las perspectivas no pueden 
ser mejores. Ni una sola 
nube en el horizonte. Llega
mos a Astorga sobre las 
once. Cuando descendemos 
del autocar tenemos ante no
sotros las sedes de la exposi
ción: la Catedral y el Palacio 
Episcopal, éste último tam
bién obra de Gaudí. Sin per
der tiempo nos presentamos, 
por fin, en la entrada princi
pal de la exposición, situada 
en la primera. La construc
ción del edificio catedralicio 
comenzó en 1471 , no culmi
nándose hasta el siglo XVIII , 
lo que permite vislumbrar la 
evolución histórica de su ar
quitectura. 

La exposición de Las Eda
des del Hombre pone de re
lieve la importancia de Astor
ga como encrucijada milena
ria de caminos, que en ella 
nacían y a ella llegaban des
de los cuatro puntos cardi
nales, como las rutas del oro 
y de la plata y el camino de 
Santiago. Por esos caminos 
discurrieron las distintas ci
vilizaciones, pueblos diver
sos que han conformado su 
identidad y legado un valioso 
patrimonio. Esta muestra al
berga piezas de incalculable 
valor artistico e histórico. Es
telas funerarias , monedas, 
motivos ornamentales, reta
blos, tallas, entre otros, nos 
ofrecen, dentro del incompa
rable marco de la catedral, 
testimonio del tránsito de los 
siglos. Como alcalaino, repa
ro en una representación 
pictórica de Los Santos Ni
ños, perteneciente a la Igle
sia de San Justo y Pastor de 
Compludo (León) y en un 
ejemplar de Biblia Políglota 
de Alcalá, cedida para la ex
posición por el Seminario 
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Diocesano de Valladolid. 
Al salir de la exposición, 

uno concluye que por la 
magnitud de ésta, no fueron 
suficientes las dos horas que 
uno le pudo dedicar. 

Astorga bulle de actividad a 
esas horas. Aprovechamos 
para visitar, aunque sea de 
corrido, algunos monumen
tos mas: el Convento de 
Sancti Spiritus, la Iglesia de 
Santa Maria y las termas ro
manas. Nos queda el tiempo 
justo para comprar algunos 
productos tipicos, como las 
mantecadas, los hojaldres y 
el deliciosos chocolate arte
sano, del que me comentan 
luego que hay un museo. 

La vuelta transcurre tran
quila. A las diez de la noche 
entramos en Alcalá. Mañana 
revelaré las fotografias del 
viaje. Hasta la próxima. 

A partir del 6 de octubre, las líneas 
autobuses urbanos l, 2, 5, 6, 7, 8 y l O 

prolongarán sus servicios 
hasta las 4'30 de la madrugada. 

La conce¡alía de Transportes y Seguridad 
de Alcalá pide la colaboración de los vecinos 
para no o6staculizar el paso del bus nocturno 

con aparcamientos incorrectos. 

A partir 
del 6 de octubre 

en Alcalá, 

'ª" -F:«mo. Ayunlamienk> de 

ALCAlA de HENARF.S 
Concejalía de Transportes y Seguridad 
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Terraza Palau Gruell (Barcelona) 
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,___ ______ -- -

un descanso no muv descansado 

las Democráticas disfrutan por tercer 
año consecutivo del Balneario Titos 
¿Y qué mejor manera de terminar este curso de 12 meses (de septiembre a septiembre) íbamos a 
encontrar que la de tomar las cálidas aguas del Titus, las no tan cálidas de las playas de Calde
tes, las emocionantes visitas a la Ciudad Condal, unas organizadas por la Asociación y otras por 
cada cual y, en fin, el ir y venir por el ferrocarril costero desde Blanes a la Plaza de Cataluña? 

Clases teóricas y prácticas en el Balneario Titus 

Tal vez se os ocurra pen
sar que en todo estq_ no 
hemos descansado dema
siado. Para evitar esa 
impresión no os daremos 
muchos detalles de los 
lugares visitados y así el 
reportaje fotográfico podrá 
ser más amplio. 

En años anteriores os 
hemos descrito el precioso 
pueblo de Caldes D'Estrac 
donde nos alojamos y que 
nos ofrece su pintoresquis
mo y animadas fiestas, que 
terminan en una "quema" 
espectacular del Ayunta
miento y raudales de agua 
sobre todos los vecinos que 
les encanta brincar y can
tar bajo las potentes man
gueras. Todo esto visto des-

En Caldetes disfrutamos de sus fiestas, en las que no faltan los gigantes y la sardinada en la playa 
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En el Monasterio de Pedralbes se vive la historia 
y se admira la colección Thyssen 

Con la plaza de España al fondo nos dirigimos a Montjuic 
para ver correr sus fuentes 

El espectáculo comienza a las 8 y termina a las 11, llenando de colorido, música y frescor la noche 

de el Hotel Yet situado jus
to enfrente del espectáculo. 

También os hemos habla
do de los buenos cuidados 
que recibimos en el balnea -
rio situado en Arenys de 
Mar a poca distancia del 
hotel, no obstante quien lo 
desea puede ir en coche, 
aunque muchos optan por 
ir caminando por la playa 
ahora que han hecho una 
rotonda para cruzar la 
carretera y el ferrocarril. 

Lo que cada año varia son 
nuestras visitas culturales 
que siempre comprenden 
algunas panorámicas de 
Barcelona además de algu
na de las muchas posibili
dades que ofrece la capital 
y el entorno. 

Este año le ha tocado al 
turno a Sant Cugat del 
Vallés, bello monasterio 
benedictino cuyo magnífico 
claustro se aprecia en la 
foto. Un baño en la playa de 
Sitges para refrescarnos y 
paseo por Barcelona cie
rran nuestra excursión. 

El segundo domingo tuvi
mos como plato fuerte el 
Liceo, reconstruido des
pués de su incendío (nos 
costó bastante conseguir la 
visita pero mereció la pena). 
También lo fue el Monaste
rio de Pedralbes (sinónimo 
de piedras blancas) cuya 
historia arranca en Elisen
da de Monteada en 1292. 
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Además visitamos una co
lección de cuadros Thys
sen-Bornemisza, situada 
en el dormitorio de las 
monjas Clarisas y el salón 
principal del palacio, no 
muy grande pero de nota
bles firmas. Un nuevo 
paseo a elección de cada 
uno y para rematar la 
noche (los que aún seguían 
en pie) visita a las fuentes 

de Montjuic. El premio a la 
resistencia fue un espectá
culo maravilloso que si 
alguno ya había visto no le 
pesó en absoluto repetirlo. 

Esto sin contar lo que 
cada una gestionó por su 
cuenta y la visita al palacio 
Güel, casa construida_ por 
Gaudí al primer conde Güel 
y que vimos colectivamente 
pero a Kgolpe de ferrocarril". 

Bueno, pues si Dios nos 
da salud para resistir estos 
Ktutes" y las circunstancias 
favorables se repiten, el año 
que viene seguiremos go
zando del termalismo, de la 
playa y de la bella Barcelo
na. ¡Y ya hemos empezado 
el nuevo curso! 

Charo FERNÁNDEZ 
DOVERMANS 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
DE CONDUCTORES Y ARMAS 

De Lunes a Viernes , 
- ATENCION INMEDIATA -

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tlf.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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..... FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA 

la ex-ministn de Asuntos Sociales, CñsUna llberdi, loe la encargada de dar el pregón 

Corpa se volcó en sus fiestas patronales 
La localidad de Corpa concluyó el pasado sábado 23 de septiembre sus fiestas patronales 
en honor del Santísimo Cristo de la Piedad, unas fiestas que comenzaron el día 9 de sep
tiembre con las competiciones y torneos deportivos. El pistoletazo oficial de salida fue 
dado por la ex-ministra de Asuntos Sociales Cristina Alberdi, el miércoles 13 de sep
tiembre, pregón tras el cual se dio paso a una de las novedades de este año, la mascletá. 

Para el alcalde de Corpa, 
Guillermo Cozar López, "las 
fiestas han sido extraordina
rias", aunque para la corpo
ración suponen mucho tra
bajo. "Entre que hay muchas 
cosas que hacer, no disfruta
mos mucho de las fiestas". 

Una de la novedades más 
importantes de la edición 
2000 de estas fiestas en 
honor del Cristo de la Piedad, 
han sido los fuegos artificia
les. 'Teníamos normalmente 
el fuego tradicional y este año 
ha sido una mascletá". Cozar 
manifestó que esta novedad 
"ha gustado a cierto sector y 
a otro sector no. La gente un 
poco más tradicional prefería 
lo otro. La mascletá es que es 
ruido y color y entonces la 
gente mayor, sobre todo, pre
fiere otro sistema de fuego 
artificial. A la gente joven le 
encantó, vamos que el año 
que viene quieren que lo trai
ga otra vez". 

Como es normal en estos 
pueblos pequeños, la parte 
religiosa y los actos taurinos 
son fundamentales dentro de 
su programa de festejos. Una 
novillada sin picadores y sus 
tradicionales encierros y 
suelta de reses bravas han 
compuesto la parte taurina. 
"Hemos tenido 4 novillitos 
que salieron muy buenos y 
dos toros grandes, lo que es 
lo tradicional en el pueblo. La 
tradición no se puede quitar 
y Corpa tiene la tradición de 
toro grande y hay que traer 
toro grande. Había mil perso
nas en la plaza y nosotros 
aquí somos 400 habitantes, y 
el dia de la novillada el doble 
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prácticamente", explicó Ca
zar. 

La devoción por el patrón 
de Corpa, el Cristo de la Pie
dad, se hizo notar el día de la 
procesión celebrada el jueves 
14 de septiembre. Ese día 
todo el pueblo y sus familia
res acompañaron a su patrón 
en el recorrido. "El dia del 
Cristo aquí es increíble y eso 
que este año ha caído en jue
ves. Viene mucha gente de 
fuera, hijos del pueblo que 
viven en Torrejón, Madrid ... 
Habría 1.500 personas per
fectamente, estaba toda la 
plaza y la calle Mayor a rebo
sar", aseguró el alcalde de 
Corpa. Tras la procesión, la 
corporación municipal vio 
cómo sus previsiones para el 
tradicional refresco con bolle
ría se desbordaban ante la 
multitud de personas que 
acudieron a la invitación 
hecha por el ayuntamiento. 

La tradicional caldereta de 
toro y el concurso del botijo, 
donde se colocan en la plaza 
pequeños botijos colgados 
con premios y diferentes ele-
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-·FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA ---- CORPA 
mentas como agua o harina, 
puso el colofón a las fiestas 
de Carpa. En el concurso del 
botijo, el acompañante del 
piloto de una motocicleta 
debe romperlos con un garro
te a la vez que va con los ojos 
tapados. 

Para el alcalde de Carpa ha 
sido fundamental en el buen 
desarrollo de las fiestas el 
tiempo. "Nos ha acompañado 
también muchísimo el tiem
po y claro, acompaña tam
bién el asistir a la fiesta". 

Con estas fiestas patrona
les se pretende "pasar unos 
días distendidos, limar un 
poco asperezas entre vecinos 
si las hay, aunque algunas 
veces se crean también, pero 
lo que se pretende es estar 
unos días a gusto y que la 
gente se divierta", aseguró 
Cazar. 

Unas fiestas en las que en 
esta ocasión han sido muy 
numerosas las peñas que se 
han formado. "Este año nos 
hemos desbordado en el 
tema de las peñas, porque ha 
habido mucha gente, sobre 
todo la gente joven. A partir 
de los 14 ó 15 años no había 
chaval que no estuviese 
englosado en una peña. 
Hemos tenido por lo menos 8 
ó 10 muy numerosas". 

Corpa, una población 
en desarrollo 
Carpa es una pequeña po

blación de unos 400 habitan-

tes , que en estos momentos 
según su alcalde se encuen
tra en desarrollo. "Ahora mis
mo estamos haciendo una 
medida de ejecución, que son 
39 viviendas pareadas. Ya 
hay 11 construidas y tene
mos otra nueva fase de 11 
viviendas al lado de la carre
tera. Estamos tratando que 
nos salga un pequeño polígo
no industrial que tenemos, y 
luego tenemos otras 59 
viviendas privadas, que tam
bién están en contacto ya con 
los propietarios, y una coope-

rativa de viviendas", manifes
tó Cazar, que espera que en 
dos o tres años Carpa alcan
ce los 600 o 700 vecinos. 
"Alrededor de 600 o 700 
habitantes es lo mínimo que 
tenemos que tener, porque si 
no se nos van los servicios. 
Se nos va el colegio, te van 
reduciendo los profesores . 
Teníamos una sucursal ban
caria todos los días y ahora 
nos lo han reducido a dos 
días a la semana, y es lo que 
pasa". 

La corporación municipal 

de Carpa está formada por 4 
ediles del PSOE y 3 del PP, y 
entre ellos no se produce una 
verdadera oposición. "No 
somos oposición, somos veci
nos del pueblo que pertene
cemos a dos ideas distintas". 

El alcalde de Carpa conclu
yó: "Lo que necesitamos es 
trabajo, porque no estamos 
ninguno liberado y a veces no 
podemos estar, y aquí lo que 
necesitamos es gente que 
colabore con nosotros. Me da 
igual que sea del PP o de los 
Verdes". 

Coche del año 1999 en Europa 
y coche del año 2000 en EE.UU 

Elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopcion en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

Antigua Ctra. N-11, km. 27200- Tifs.: (91) 880 00 62- [91) 880 00 65 • Vía Complutense, 108 [SERVICIO RAPIDO} -TLF.: [91) 880 91 84 - ALCAIA DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 3 - Tifs. : [91) 677 75 37 - [91) 677 72 97 -TORRFJON DE ARDOZ 11!1 

1 EIPOSICIOI, RECAMBIOS, TALLER, CHAPA Y PINTURA ¡ ,;.' fi 
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--·FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA ••I TORRES DE LA ALAMEDA , ... 

Viernes, 
29 de Septiembre 

23'00 h.: Comienzo de las 
Fiestas Patronales 2000. Pre
gón. Ana Belén, Micaela, Isa
bel, Lorena, Carolina y Elena, 
comienzan su reinado. Chu
pinazo. 

24'00 h.: En el recinto 
ferial, baile amenizado por la 
Orquesta "Agua Dulce". 

04'00 h.: En el recinto fe
rial, discoteca móvil A.Z.1.9. 

Sábado, 
30 de Septiembre 

09'00 h.: Encierro a la cos
tumbre pamplonica de los 
novillos/toros, que serán li
diados en el Concurso de 
Recortes. 

11'30 h.: Encierro a la cos
tumbre torresana de 3 novi
llos/toros. Una vez finalizado 
el encierro, se soltará un 
novillo/toro en la plaza para 
fomento de las tradiciones 
populares taurinas. 

13'00 h.: En el recinto 
ferial, Baile del Vermut, ame
nizado por el Trio Me:ry. 

17'00 h.: En la plaza de 
toros, gran Concurso de 
Recortes , con reses de la 
ganaderia de Valdemoro. Una 

En honor de la Virgen del Rosario 

Fiestas patronales 
en Torres de la Alameda 
vez finalizado éste, se solta
rán 2 novillos/toros, para 
fomento de las tradiciones 
populares taurinas. 

24'00 h.: La pólvora, en el 
Monte Calvario. 

24'30 h.: En la Plaza del 
Sol. baile amenizado por la 
orquesta "Costa Este". 

24'30 h.: En el recinto 
ferial, baile amenizado por la 
orquesta "Manhattan". 

04'30 h.: En el recinto fe
rial, discoteca móvil A.Z.1.9. 

Domingo, 
t de Octubre 

10'00 h.: Diana floreada a 
cargo de la Escuela de Músi
ca Municipal. 

13'30 h.: En el recinto 
ferial, Baile del Vermut, ame
nizado por el Trio Me:ry. 

20'30 h.: En el recinto 
ferial, baile amenizado por el 
Trio Me:ry. 

23'30 h.: En el recinto 
ferial , baile amenizado por la 
orquesta "Mandinga". 

03'30 h.: En el recinto fe
rial, discoteca móvil l.Z.1.9. 

Lunes, 
2 de Octubre 

08'00 h.: Vaquillas para los 
más madrugadores. 

11'00 h.: Encierro a la cos
tumbre torresana de los novi
llos que serán lidiados por la 
tarde. Una vez finalizado se 
soltará en la plaza una vaqui
lla, para fomento de las tradi
ciones populares taurinas. 

13'00 h.: En el recinto 
ferial, Baile del Vermut, ame
nizado por el Trio Me:ry. 

17'00 h.; En la plaza de 
toros, Gran novillada sin 
picadores. a continuación se 
soltarán 3 novillos/toros, 
para fomento de las tradicio
nes populares taurinas. 

23'00 h.: En el recinto 

ferial, baile amenizado por la 
la Orquesta Centauro. 

03'00 h.; En el recinto 
ferial, discoteca móvil A.Z.1.9. 

Martes, 
3 de Octubre 

08'00 h.: Vaquillas para los 
más madrugadores. 

11'00 h.: Encierro a la cos
tumbre torresana de los novi
llos que serán lidiados por la 
tarde. Una vez finalizado se 
soltará en la plaza una vaqui
lla. 

13'00 h.: En el recinto 
ferial, Baile del Vermut, ame
nizado por el Trio Me:ry. 

17'00 h.: En la plaza de 
toros, Gran Novillada sin 
picadores. A continuación se 
soltarán 3 novillos/toros, 
para fomento de las tradicio
nes populares taurinas. 

21'30 h.: En el recinto 
ferial, baile amenizado por la 
Orquesta Costa Este. 

23'00 h.: Quema de un 
castillo de Fuegos Articiales. 

FIN DE FIESTAS. 

NOTA: La Comisión de Fes
tejos, se reserva el derecho de 
cambiar, sustituir, modificar 
o suprimir cualquiera de los 
actos programados. 

CRAN EXPOSICIÓN DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azuleios • Gres (exterior e interior) • Balaustradas y complementos 

Los diseños # mas actuales 
Expositores panorámicos rodantes - Primera calidad con la garantía de Yebra García 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

Visítenos en: Ctra. Villalbilla, km. 2 (Villalbilla) IPE111a: 1111. 911151211-11115 • 311 
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Meco va a tener un Plan General de Ordenación Urbana 
que dirHa su crecimiento urbanístico 

El alcalde se enfrentó a una moción de 
reprobación por pane de la izquierda 
El PSOE e W de Meco presentaron en un pleno celebrado el miércoles 27 de septiembre una moci6n de reprobación contra el alcalde de Meco, el independiente Antonio Llorente. Lamo
ción fue presentada inicialmente en un pleno celebrado el mes de julio pero por la ausencia de los concejales del PSOE, el portavoz de W pidi6 que se retirara. Llorente manifestó a PUERTA DE MADRID que esta moción "no va a tener ninguna consecuencia política. La oposición va a desarrollar su labor de critica dentro de su derecho. Pero yo creo que la moción no tiene ningún sentido porque tanto PSOE como W han estado hasta muy recientemente de acuerdo con esta alcaldia. Hasta hace un par de meses ellos mismos estaban dispuestos a trabajar con esta alcaldia. No tiene ningún sentido que a partir de ahora les parezca todo mal". 

Según Antonio Llorente las 
criticas realizadas por el 
PSOE e IU a las actuales 
cuentas municipales "son 
criticas generalizadas, sin 
ningún tipo de base. El tema 
de las cuentas no tiene nin
gún sentido porque critican 
que el capítulo primero del 
presupuesto, el del perso
nal, es exagerado. Yo les he 
informado ya en dos plenos 
distintos. La realidad es que 
esta corporación municipal 
empezó a trabajar con un 
presupuesto del año pasado. 
En lo que se refiera al capí
tulo primero, cuando nos hi
cimos cargo del gobierno 
municipal teniamos un pre
supuesto de 130 millones de 
pesetas de los cuales ya se 
habían gastado 125. Había 
que hacer frente a todos los 
compromisos salariales, a la 
subida estipulada en el con
venio, etc. Y teníamos por 
delante seis meses. Por eso 
hubo que elevar el presu
puesto en ese capítulo hasta 
los 245 millones. Es algo 
que así se nos dio. Nosotros 
nada más que hemos incre
mentado el presupuesto ·en 
12 millones de pesetas por
que por parte de esta alcal
día se han asignado cuatro 
dedicaciones exclusivas de 
otros tantos concejales del 
gobierno". Llorente recono
ció que "eso es algo que 
siempre se ha criticado por 
parte de IU. Yo les he hecho 
ver que un ayuntamiento 
necesita gestores que para 
dedicarse a la gestión muni
cipal tienen que dejar su 
trabajo. Yo no tengo ningún 
reparo en decir que un con
cejal que dedica todo su 
tiempo al ayuntamiento tie
ne que tener un salario". 

El nuevo PGOU 

De momento el ayunta
miento de Meco ha iniciado 
el proceso para la redacción 
de un Plan General de Orde
nación Urbana que será el 
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que determine el desarrollo 
urbanístico de la localidad. 
Días atrás se contrató el 
equipo redactor: "El plan va 
a establecer el futuro de 
Meco para los próximos 25 o 
30 años. Como alcalde les 
dije a todos los grupos polí
ticos que es éste un momen
to muy importante como 
para que todos participe
mos. Todos somos necesa
rios. En un principio, esto 
seria el mes de mayo, todos 
me dijeron que estaban de 
acuerdo y les parecía bien 
mi idea de incorporarlos a 
todos al equipo de trabajo". 

Pero la sorpresa para Llo
rente es que "después de ha
ber hecho todas las gestio
nes y de pedirles su confor
midad, me dijeron primero 
IU y después el PSOE que lo 
lamentaban pero sus asam
bleas locales habían decidi
do que no debían incorpo
rarse porque entendían que 
ellos no debían estar donde 
hubiera concejales del PP. 
Yo les hice ver que yo formo 
parte de un partido indepen
diente y que pedía colabora
ción a todos los grupos". 

Llorente explicó que "la 
primera piedra del plan ge
neral está ya puesta con la 

contratación del equipo re
dactor del mismo, el cual ya 
ha iniciado los trabajos. Si 
somos capaces de llegar a 
un consenso y somos cohe
rentes en los temas funda -
mentales, para lo cual hay 
que hacer concesiones unos 
y otros, me han dicho que el 
Plan General puede estar re
dactado en un año y medio". 

Modificaciones 
puntuales 
de las 
normas 
urbanísticas 

El alcalde de Meco explicó 
que con independencia de la 
redacción del Plan General 
de Ordenación Urbana, el 
ayuntamiento ha aprobado 
con el voto en contra de IU 
modificaciones puntuales de 
las normas urbanísticas a 
fin de poder crear una -zona 
residencial y una zona in
dustrial que promoverá la 
empresa de la Comunidad 
de Madrid, Arpegio. 

El convenio para la zona 
residencial contempla la 
recalificación de 63 hectáre
as de terreno rústico: "En 
ese convenio, los promotores 

DECORl\CION Y 
PROTECCION SOLAR 

Su distribuidor: 

11 WINDOWI HE~Mll 
PUERTA DEL VADO, 6 
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Telf. y Fax: 91 883 67 59 
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Antonio Llorente, 
alcalde de Meco. 

tienen que aportar p ·ara 
obras e infraestructuras 
municipales 400 millones de 
pesetas, independientemen
te de las cesiones que obli
gatoriamente tienen que ha
cer por ley. Eso nunca se ha 
hecho en Meco hasta aho
ra". Ese nuevo área residen
cial estará en la zona noroc
cidental. "Ahí se va a diseñar 
una zona de parque de unos 
80.000 metros cuadrados 
que va a permitir que se 
mantenga todas las vistas 
de Meco, con su iglesia, sin 
que nadie pueda introducir 
ningún tipo de edificación 
que las perturbe" 

Con el otro convenio, Arpe
gio promoverá una zona in
dustrial en el sur de Meco, 
junto a la nacional 11 , en 93 
hectáreas de las 270 que ya 
tiene cedidas en ese lugar: 
"Arpegio nos pidió la modifi
cación urgente de esas 93 
hectáreas para empezar a 
desarrollarlas urbanística
mente para uso industrial y 
de servicios". 

En la actualidad Meco tie
ne empadronados a unas 
7.000 personas: "En un año 
o año y medio vamos a tener 
entre 9.000 y 10.000 perso
nas empadronadas", mani
festó el alcalde para quien es 
una preocupación el colapso 
que tiene la actual Nacional 
11: "El corredor del Henares 
tiene un grave problema por 
los atascos que sufre la Na
cional 11 porque, además de 
las consecuencias que tie
nen para los usuarios de la 
misma, provoca un estran
gulamiento económico para 
los municipios. Sinceramen
te creo que hay una dejadez 
por parte de las administra
ciones que creo que es in
tolerable. No hay derecho a 
lo que está ocurriendo sin 
que no se pongan solucio
nes". 
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la gran novedad de estas nestas ha sido que el avuntamiento 
se ha hecho cargo por primera vez de todo del coste de las mismas 

Pezuela disfrutó con sus fiestas patronales 
La localidad de Pezuela de las Torres ha vivido unos días de unión y algarabía al celebrar sus 
tradicionales fiestas patronales en honor del Stmo. Cristo del Socorro. Las fiestas comen
zaron oficialmente el miércoles 13 de septiembre con el pregón dado por Esperanza Alarcón 
y Rodrigo Villarrubia, campeones de Europa de bailes retro y bailes de salón del año 2000. 

Campeonatos deportivos, 
pasacalles, actos culturales, 
fuegos artificiales, festejos 
taurinos y cultos religiosos en 
honor del Santísimo Cristo del 
Socorro han compuesto la edi
ción del año 2000 de estas 
fiestas , en las que Pezuela ha 
aumentado muy notablemente 
su población habitual. 

El alcalde de Pezuela, José 
Antonio Díaz, manifestó a 
PUERTA DE MADRID, que 
"las fiestas han salido bien. La 
verdad es que este era nuestro 
primer año que programába
mos unas fiestas , el contenido 
de las fiestas más o menos es 
siempre el mismo, pero este 
año no pagaban los vecinos, se 
hacía cargo el ayuntamiento 

JO de septiembre de 2000 

por primera vez de todo el cos
te y sólo se pagaba la entrada 
a los toros porque lo hacía una 
empresa taurina". 

Díaz se mostró satisfecho 
por la numerosa participación 
que ha habido en todas las 
actividades. "Los fuegos artifi
ciales a la gente le gustó bas
tante y también los dos días 
de corrida, la segunda mejor 
que la primera, y en el resto de 
actividades la verdad es que la 
gente ha participado, aunque 
también el tiempo ha acompa
ñado mucho". Un buen tiempo 
que ha colaborado con estas 
fiestas, donde por estas fechas 
comienza a refrescar notable
mente en esta zona madrileña. 

Otra de las novedades con 
las que ha contado la edición 
de las fiestas 2000, y de la que 
sin duda han sido los jóvenes 
los que más han disfrutado, 
fue la discoteca móvil, además 
de la incorporación en el pro
grama de festejos de todos los 
actos religiosos. "Antes no se 
solían poner y donde más gen
te concurre son los actos reli
giosos, sobre todo el dia 14, 
que tuvimos la misa y la pro
cesión del Cristo", comentó 
Díaz. . 

La antigua Posada de Pezue
la ha acogido en esta ocasión 
el tradicional vino ofrecido 
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tras la misa ofrecida en honor 
del Cristo del Socorro. "Nor
malmente se da un vino des
pués de la misa y este año lo 
que se ha hecho es dar el vino 
dentro de un recinto que se ha 
rehabilitado y que es muy bo
nito, la antigua Posada, para 
que la gente viera cómo estaba 
quedando. Se está rehabilitan
do tal cual como era antigua
mente y se ha dado un vino. 
Lo que hemos hecho a través 
de la empresa de Alcalá de 
artesanía ha sido que ellos con 
traje de época dieran el vino y 
se ha regalado la jarrita con el 
escudo de Pezuela a todo el 
mundo", explicó Díaz. 

Una de las actividades que 
este año se ha sacado del pro-

grama de fiestas ha sido el tra
dicional Maratón Popular de 
Pezuela, al que asisten nume
rosos participantes, muchos 
de ellos de la ciudad complu
tense. El Maratón se celebró el 
pasado domingo 24 de sep
tiembre, cumpliendo así su 
cuarta edición. 

Pezuela de las Torres cuenta 
con unas 560 personas censa
das, habiendo llegado en estos 
días festivos hasta incluso las 
dos mil personas. Esta locali
dad posee alrededor de unas 
mil viviendas, muchas de ellas 
habilitadas como segundas vi
viendas, sobre todo por nume
rosos alcalaínos que acuden 
los fines de semana y en época 
veraniega principalmente. 

Pezuela contará con un 
nuevo polideportivo 
La pequeña localidad de 

Pezuela quiere ponerse al día 
y, al igual que muchos pue
blos de alrededor, quiere cre
cer en los próximos años. 
"Estamos intentando no per
dernos un poco este "boom" de 
construcción que se está dan
do en todo el entorno, en todo 
el Corredor del Henares, de 
hecho, se ha empezado la 
construcción de diez viviendas 
en una pequeña urbanización 
del centro del pueblo, y tam
bién se está en conversaciones 
para construir otras veinte 
viviendas en la zona alta del 
pueblo, todo dentro del pueblo 

y alrededor de él y lo que pre
tendemos es darle un poco 
más de vida y que la gente 
joven no se marche del pueblo, 
que era un problema que tení
amos hasta hace poco", mani
festó el alcalde de Pezuela. 

Éstas no son las únicas pre
visiones que tiene el ayunta
miento para mejorar la locali
dad. "Queremos empezar a 
hacer en el próximo mes o mes 
y medio, un espacio cubierto 
dentro del colegio para que los 
chavales puedan hacer depor
te, y también vamos a comen
zar a hacer el nuevo polidepor
tivo. Se va a tirar todo lo que 
existe, que la verdad es poco 
por las inundaciones que 
hemos sufrido estos años y 
vamos a hacerlo nuevo", ase
guró Díaz. 

Entre los proyectos también 
se encuentra continuar con la 
rehabilitación de la segunda 
fase de la Posada. 'Vamos a 
acabar la planta de abajo, con 
el fin también de poderlo abrir 
cuanto antes". 

José Antonio Díaz, pertene
ciente a la Agrupación Reno
vadora Independiente, cree 
que "si siguen adelante estas 
construcciones, podríamos lle
gar en los próximos tres, cua
tro años, quizás a los mil habi
tantes". 

Díaz, que gobierna junto a 
otros tres ediles de su partido, 
asegura que aunque tienen 
mayoría frente al PP, que 
cuenta con tres concejales, 
"gobernamos conjuntamente, 
no hay ningún tipo de proble
mas y todos colaboramos". 

ALQUILER Y VENTA DE MAQUINARIA 
Tenemos la solución para sus traba¡os. 

CONSTRUCCION • BRICOLAGE • LIMPIEZA• PINTURA 

MADERA• JARDÍN• CONSUMIBLES• ACCESORIOS 
iiTODO POR ... 

LOS SUELOS!! 
RILUUITADOR 

SUllOS 
3.000 PTS/DIA 

ruuooRA 
SUllOS 

5.000 PTS/DIA 

fRlGADORA 
SUllOS 

&.ooo PTS/DlA 
Vía Complutense, 111 - Telf.: 91 879 62 96 I 7 
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j •ütllal .Juvenll Dlvlsl6n de Honor¡ 

Tras su victoria in ememis ame el Gim. Alcázar, el Alcalá se mamiene en la cabeza 

2· 1, los iuveniles emulan a los grandes 
RESULTADO: R.S.D. Alcal¡, 2 (Álvaro, min. 83 y Cristian, min. 90); Gimnhtico Alcllzar, 
1 (Nene, min. 57). 
R.S.D. ALCALÁ: Javi, Alfonso, Freijo, Israel, Riki (Calleja, min. 65), Fuente (Álvaro, min. 
56), Gilberto (Rivas, min. 83), Oli, Pepe (Mena, min. 30), Rober y Cristian. 
GIM. ALCÁZAR: Andrés, Tonin, Camacho, Cata, Ivm, Matillas, Perona (Miguel, min. 86), 
José J., Nene (Peñuela, min. 68), Jaime y Requena (Carretero, min. 72). 
ÁRBITRO: Albelda de la Hoz. Amonestó a los locales Riki, Oli, Rober y Álvaro, y a los 
manchegos Perona y Nene. 
INCIDENCIAS: Unos 200 espectadores en el municipal del Val 

No ha podido comenzar me
jor la temporada para el recién 
ascendido equipo juvenil de la 
R.S.D. Alcalá. Su paso a la 
máxima categoría del fútbol 
nacional juvenil está siendo 
mejor de lo esperado y el con
junto dirigido por Juan Ma
nuel Pinilla se ha impuesto en 
tres de los cuatro partidos que 
ha disputado. Su última victo
ria, conseguida el pasado do
mingo 24 de septiembre en el 
municipal del Val ante un 
complicado Gimnástico Alcá
zar, lo coloca con nueve pun
tos en la segunda posición 
tras la estela del Atlético de 
Madrid. 

Una vez más la suerte estu
vo del lado de los jóvenes com
plutenses, que realizan sus 
mejores minutos en el tramo 
final del encuentro. Después 
de ir perdiendo 0-1 desde el 
minuto 57, el juvenil alcalaino 
dio la vuelta al marcador en 
los últimos 7 minutos de en
cuentro. 

En la primera parte el domi
nio del encuentro corrió a car
go de los manchegos, un equi
po conjuntado con muy bue
nos jugadores. El Gimnástico 
Alcázar contó con buenas oca
siones, pero el cancerbero 
complutense Javi estuvo acer
tado, demostrando así que se 
encuentra en un muy buen es
tado de forma. 

En la segunda mitad y como 
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viene siendo habitual el equi
po complutense empezó a des
plegar su juego, aunque la for
tuna en esta ocasión estuvo 
del lado visitante y en una 
contra se adelantó en el mar
cador. La Deportiva no se ami
lanó y siguió poniendo garra y 
esfuerzo sobre el terreno de 
juego. De esta manera, Álvaro 
en el 83 y Cristianen el 90 da
ban la vuelta al partido, consi
guiendo así tres valiosos pun
tos. 

El entrenador complutense, 
Juan Manuel Pinilla, manifes
tó a PUERTA DE MADRID que 

"el equipo ha vuelto a demos
trar casta, fe en lo que quiere 
y se ha ganado el partido. Hay 
que quedarse con lo positivo y 
yo creo que el equipo ha mejo
rado respecto a los últimos 
días y estamos contentos". 

Pinilla reconoció que "el su
frimiento es la nota predomi
nante durante los cuatro par
tidos que llevamos y eso es lo 
bueno que qene el equipo, que 
hasta que el árbitro no pita 
está peleando". 

El técnico alcalaino asegura 
que el equipo está en una lí
nea ascendente, donde las ga-

nas y la ilusión de todos sus 
jugadores facilita notablemen
te el trabajo. "Los resultados 
están acompañando. Si no 
acompañaran empezariamos a 
tener dudas, pero el equipo se 
está adaptando a la categoría, 
los resultados estamos tenien
do la suerte de que acompa
ñan y hay que seguir". 

Lo más destacado por Pinil\a 
de su equipo fue que supo 
mantener la cabeza fría. "Aun
que se ha ido 0-1 el equipo ha 
intentado jugarla desde atrás, 
tocando, intentando llegar por 
bandas, no hemos perdido la 
cabeza en ningún momento y 
sobre todo el espirítu de lucha 
hasta el final". 

El público del Val, al igual 
que hace con el primer equipo, 
no deja de dar su aliento a los 
jóvenes alcalainos. "Nos ayu
dan, esperemos que venga 
más gente a vernos, pero tam
bién nosotros tenemos que de
mostrarlo en el campo y sema
na a semana tenemos que tra
erlos nosotros mismos", con
cluyó Pinilla. 
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IFOtllol Tercera Divisi6n 1 

con dos nuevos tantos, lova vohñí a demostrar la clase aue aún Hen en sus botas 

1-2, el Alcalá, líder en solitario 
RESULTADO: Rayo Vallecano B, 1 (Javi -p.-, inin. 88); R.S.D. Alcalá, 2 (Moya, min. 15 y 35). RAYO VALLECANO B: Cobeño, Carlos, Félb::, Diego, Mainz, Romero, Nene, Cortes (David Sáez, min. 85), Chiqui, Ruiz (Pulido, min. 55), Camuñas (Mario, min. 65) y Javi. R.S.D. ALCALÁ: Salva, Mario, Castro, Diego, Dado, Piru (Leal, min. 75), Téllez (Julio, min. 65), Toñín, Rild, Moya (Esaú, min. 82) y Montero. 
ÁRBITRO: Ortiz Blanco. Amonestó a los locales Félb::, Romero, Ruiz, Mario y a su técnico. Por parte alcalaína vieron la amarilla Salva, Castro, Téllez, Julio, Toñín y Moya. INCIDENCIAS: Partido disputado en San Bias ante un escaso público. 

No ha podido comenzar me
jor la Deportiva la temporada 
2000/2001, una temporada 
donde los objetivos siguen es
tando muy claros. No ha sido el 
comienzo dubitativo de la pa
sada campaña y el Alcalá en 
estos momentos cuenta sus 
partidos por victorias. Desde 
un primer momento, el equipo 
está dejando claro a sus rivales 
su candidatura para estar al fi
nal de temporada entre los 
puestos que dan acceso a la li
guilla de ascenso. 

rada. Al igual que en anteriores 
partidos, la Deportiva tuvo una 
salida fulgurante y a base de 
rápidas transiciones dio los 
primeros disgustos a la zaga 
rayista, que tuvo que lidiar con 
una de las delanteras más 
efectivas de la tercera división, 
Moya y Montero. Los esfuerzos 
alcalaínos pronto dieron sus 
primeros frutos y Moya en el 
primer cuarto de hora ponía el 
0-1 en el marcador. El Alcalá 
seguía siendo dueño y señor 
del partido y nuevamente Moya 
daba fe de la calidad que aún 
mantiene en sus botas, esta
bleciendo el 0-2 cuando el cro
nómetro superaba la media 

hora de encuentro. 
En la segunda mitad el Alca

lá siguió controlando la situa
ción, aprovechándose de la 
ventaja obtenida en los prime
ros 45 minutos. El Rayo contó 
con alguna ocasión, pero no 
fue hasta el minuto 88 cuando 
Javi desde el punto de penalti 
recortaba la ventaja. Con el 1-
2 se llegaria al final del en
cuentro, consiguiendo así la 
cuarta victoria consecutiva de 
la temporada. 

La próxima jornada llega el 
duelo entre dos de los equipos 
que mejor han comenzado la 
temporada, el Alcalá y el Mós
toles, conjunto descendido de 

Bolo Leonés 

Gabi Moya fue el autor de los 
dos goles que dieron la 

victoria al Alcalá ante el Rayo 

2ª B y que tan sólo ha cedido 
un empate ante el Navalcarne
ro la pasada jornada, situán
dose en el segundo puesto con 
10 puntos. La Deportiva inten
tará mantener su liderato y de
mostrar el porqué de este in
tratable comienzo de tempora
da ante su ilusionada afición, 
que poco a poco comienza a 
acudir al municipal del Val. 

Cuatro victorias que lo han 
colocado en la primera posi
ción del grupo VII de la Tercera 
división, con doce puntos en su 
casillero y ocho goles a favor y 
tan sólo dos en contra. El Alca
lá se ha quedado solo en la pri
mera posición y es el único 
equipo de la categoria que ha 
ganado sus cuatro enfrenta
mientos. 

Juanjo Crespo y Luis Díaz 
han conjuntado un equipo 
muy compacto, donde desde el 
portero hasta la delantera sa
ben muy bien cuáles son sus 
funciones, lo que está llevando 
al Alcalá a encontrarse en ese 
liderato, que en la pasada tem
porada no llegó a estar al al
cance del equipo complutense 
en ningún momento. 

El reciente campeón de España, Patñcio Alvarez, tomó pane en la compedción 

Sin duda el flamante fichaje 
alcalaíno, Gabi Moya, se está 
convirtiendo en el verdadero 
ídolo de la afición y tras haber 
abierto la veda del gol en la ter
cera jornada ante el Getafe B, 
la pasada jornada ante el Rayo 
el delantero complutense volvió 
nuevamente por sus fueros y 
endosó dos nuevos goles que 
encarrilaron la victoria de la 
Deportiva. 

Moya, tras haber pasado por 
la primera división, ha sabido 
adaptarse rápidamente a su 
nueva categoria, muy diferente 
a la máxima división del fútbol 
español y una categori, en la 
que, a pesar de su larga expe
riencia, no había llegado a ju
gar, ya que en su época en el 
Primer equipo complutense el 
Alcalá estaba en 2ª B. 

El siempre dificil Rayo Valle
cano B fue el cuarto rival de la 
temporada y conoció de prime
ra mano cómo se las gasta el 
Alcalá en este inicio de tempo-

PUERTA de Madrid 

El Club Co1011ense celebró su campeonato del Val 
El Club Complutense de Bolo Leonés celebró el domingo 17 de septiembre su ya tradicional campeonato que celebra con motivo de las-fiestas en honor de la patrona y alcaldesa complutense, la Virgen del Val. El campeonato, patrocinado por el ayuntamiento de Alcalá de Henares, contó con la participación del reciente campeón de España, Patricio Álvarez, perteneciente al Club Concepción de Madrid. 

A pesar de que muchos juga
dores aún no habían regresa
do de sus vacaciones debido al 
acompañamiento del buen 
tiempo, la competición contó 
con una notable participación 
de jugadores, tanto de clubes 
alcalaínos, como de clubes del 
resto de la Comunidad de Ma
drid. En total fueron 37 los ju
gadores que se dieron cita en 
la bolera leonesa situada jun
to al pabellón municipal del 
Val. 

Los ganadores de las dife
rentes categorias fueron los si
guientes. En la categoria 1 ª, el 
campeonato fue para Luciano 
Olleros, del Club Virgen del 
Puerto, seguido de Rubén Bo
llo, del Club Getafe, en la se
gunda posición, y de Fidel Yu
gueros, del Club Compluten
se, en la tercera. 

En la categoria 2ª. la victoria 
final fue para el jugador del 
Club Retiro, Máximo Carral. 
Las dos siguientes posiciones 
fueron para dos miembros del 

Club Complutense, Nicanor 
Rodriguez y Wenceslao Diez, 
segundo y tercero respectiva
mente. 

Otro alcalaíno, José Maria 
Fernández, se proclamó gana
dor en la categoría de vetera
nos. La segunda plaza recayó 
en Fernando López, del Club 
Retiro, mientras que la tercera 
fue para Laudelino Sánchez, 
del Club Getafe. 

En la categoría aficionados, 
los jugadores del Club Com
plutense, Antonio Rodríguez, 
J .A. Fuertes y Ellas García, 
ocuparon las tres primeras po
siciones. 

El miembro del Club Con
cepción de Madrid, Iván Gon
zález, se proclamó vencedor en 
la categoría Juvenil, mientras 
que en la categoría de parejas 
la victoria fue para Luciano 
Olleros y Antonio Rodríguez. 
En segunda posición termina
ron su participación Rubén 
Bello y Fernando López. Lapa
reja del Club Pegaso formada 

por Marcelino Escapa y Mar
celino González consiguió la 
tercera plaza. 

Durante la entrega de pre
mios, el reciente campeón de 
España, Patricio Álvarez, fla
mante vencedor nacional en la 
mismísima "madriguera del 
oso", es decir, en tierras leone
sas, recibió por parte de la or
ganización un sencillo home
naje por su importante victo
ria, victoria que normalmente 
suele estar vedada para los ju
gadores de las distintas fede
raciones repartidas por el res
to de la península. Alvarez re
cibió un busto de Cervantes. 

Fue una jornada muy leone
sa en la ciudad alcalaína, ya 
que a este campeonato tam
bién hay que unirle la pimien
tada organizada por el Centro 
Castellano-Leonés de Alcalá 
de Henares, lo que hizo que la 
televisión comarcal leonesa se 
desplazara hasta la ciudad 
complutense para dar buena 
cuenta de ambos actos. 
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PútbalBase 

Primero en alevines Segundo en alevines 

La nueva directiva femenina, encabezada por Loli Fernández, 
dio sus primeros pasos futbolísticos 

El C.D. Venecia Promesas 
celebró su 11 Troteo 
Como ya anunciara PUERTA DE MADRID en su anterior número. tres mujeres han tomado 
las riendas del equipo alcalaíno C.D. Venecia Promesas tras la dimisión de la anterior junta 
directiva. Loli Fernández, como presidenta, Raquel García como vicepresidenta y Maite For
tea como secretarla y tesorera del club, dieron sus primeros pasos dentro del fútbol el pa
sado sábado 23 de septiembre con la celebración del Il Trofeo C.D. Venecia Promesas. 

El campo de las Naves, donde 
el C.D. Venecia Promesas dis
puta habitualmente sus en
cuentros, acogió este torneo or
ganizado con mucha ilusión 
por la nueva directiva femenina 
encabezada por Loli Femández. 
Esta nueva directiva ha puesto 
todo su empeño en llevar ade
lante a sus tres equipos, Alevín, 
Infantil y Cadete, y espera ya 
con anhelo el comienzo de la 
temporada regular. 

Primer clasificado infantil. 
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Este II Trofeo C.D. Venecia 
Promesas se disputó por la 
modalidad de triangular y a lo 
largo de toda la jornada los 
equipos participantes de las 
categorías Alevín, Infantil y 
Cadete disputaron sus respec
tivos encuentros. 

En la categoría Alevín los 
equipos participantes fueron 
el Sporting Alcalá, la Peña To
rrejonense San Isidro y el 
equipo anfitrión, pero la falta 

de jugadores entre los equipos 
complutenses hizo que estos 
dos se unieran para enfrentar
se al conjunto torrejonense. El 
partido concluiría con un em
pate a tres tantos, lo que su
puso que esta categoría se de
cidiera desde el punto de pe
nalti, donde · el equipo mixto 
alcalaino finalmente se impu
so. 

En la categoría Infantil, con 
los tres mismos equipos en 

Segundo clasificado infantil. 

Tercero en alevines 

liza, la Peña Torrejonense San 
Isidro se hizo con el primer 
puesto tras empatar a dos con 
el Sporting y derrotarlo en la 
tanda de penaltis, y al ganar 
también al Venecia Promesas 
por un ajustado 3-2. 

Por su parte, el conjunto an-

Tercer clasificado infantil. 

PUERTA de Madrid 



Fútbol Base 

Peña Mendoza, primero en cadetes Venecia Promesas, segundo en cadetes Sporting de Alcala, tercero en cadetes 
fitrión se impuso sin proble
mas al Sporting Alcalá por un 
claro 3-1. 

El C.D. Venecia Promesas, el 
Sporting Alcalá y la Peña Men
doza fueron los tres equipos 
que disputaron el trofeo en la 

categoría Cadete. En esta ca
tegoría la victoria final recae
ría en la Peña Mendoza, que 
se impuso por 2-1 al Sporting 
Alcalá y por 2-0 al Venecia 
Promesas, equipo que obtuvo 
el segundo puesto tras derro-

tar al Sporting por un claro y 
contundente 5-0. 

Al término de la entrega de 
trofeos a los equipos partici
pantes, la directiva también 
hizo entrega de sendos trofeos 
a los mejores jugadores de las 

categorías Infantil y Cadete. 
Los jugadores del Venecia Pro
mesas José Maria y Mario re
cibieron el trofeo a los mejores 
jugadores Infantil y Cadete 
respectivamente, tras votación 
popular. 

El equipo de la Peña Mendoza fue primero en cadetes, seguido del C.D. Venecia Promesas que ocuparía el segundo puesto. 

Mejor jugador infantil: José María. Mejor jugador cadete: Mario. 
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Vicente Rey 

181 corredores de las 
escuelas C.C. Nieves (organi
zador}. P.C. Cedena, U.C. 
Fuenlabrada, C.C. Getafe, 
u.e. Pinto, e.e. Valdeigle
sias, H.V. Gil de C . Villalba, 
R.V.C . Portillo Móstoles, 
Magro, C .E .C. Coslada, U.C . 
Coslada, P.C.R. Garrido , 
C .C. Torrejón y C.C. !placea, 
disputaron las pruebas en 
sus distintas categorías. 

Los promesas B inaugura
ron la reunión con 39 corre
dores que dieron media vuel
ta 500 ML al circuito ven
ciendo Javier Muñoz (C.C. 
Valdeiglesias}. delante de 
Mario Vila (P.C. Cedena}, con 

CICiismo 

los alcalaínos Vicente Rev 1' en promesas, 
v JaVier Plata 2' en el podio de Parla 

la Escuela Municipal 
del C.C. lplacea en el 
XII Trofeo Chico Pérez 
La temporada ciclista en la categoría de Escuelas está 
tocando a su fin con la celebración del XXX Trofeo Chi
co Pérez, una de las pruebas con mayor prestigio, trein
ta años así, como su nombre Chico Pérez, ejemplar perio
dista del ciclismo. Las escuelas madrileñas tenían reser
vado a sus mejores efectivos para este evento y cómo no, 
los corredores alcalaínos funcionaron en la vanguardia 
de la prueba con Vicente Rey 1 º en promesas A, Javier 
Plata 2º en alevines de 1 º, Ángel Rey T' y Adrián Yubero 
9º en promesas By Javier Pérez 10º en infantiles de 2°. 

Ángel María Rey 7º y Adrián 
Yubero 9º del C.C. Iplacea. 

Los 19 participantes en la 
categoría de promesas A 
recorrieron un kilómetro. El 
vencedor volvió a ser el 
corredor alcalaíno del e.e. 
Iplacea Vicente Rey, que vol
vió a demostrar su gran 
poderío delante de Sergio 
Capelo (H.V. Gil - Villalba} y 
de lván López (C.E.C. Cosla
da}. 

En la prueba de alevines 
de 1 ° tomaron parte 22 
corredores que hicieron tres 
kilómetros de recorrido. Ven-

ció el corredor de la P.C. 
Cedena de Fuenlabrada José 
Varea, delante del corredor 
de Iplacea Javier Plata, por 
escaso margen. 

En alevines de 2º . 32 
corredores hicieron 6 kiló
metros. El vencedor fue 
David Resino, del C .C. Val
deiglesias. 

En infantiles de 1 º hicieron 
14 kilómetros los 28 partici
pantes. Venció el corredor de 
la U.C. Fuenlabrada Sergio 
García. 

En la prueba reina de la 
mañana tomaron parte 41 

Jorge Sánchez vencedor en velocidad 

Trofeo Challange de Pista F.l.C., 
Memorial Raíl Cabanas 
Organizado por el e.e. Iplacea, se celebró el pasado sábado en el velódromo municipal easi
miro de Pablo la prueba aplazada por la lluvia en el mes de marzo y donde el club alcalaíno vol
vió a cumplir organizativamente a pesar de que la reunión fue un mano a mano entre el e.e. 
Iplacea y S.S. de los Reyes, con el saldo deportivo a favor de los visitantes, que vencieron en 
la confrontación con autoridad y vencieron en el preciado trofeo F.M.e. temporada 2000 a fal
ta de una prueba a celebrar próximamente en San Sebastián de los Reyes. 

La primera prueba fue la 
velocidad individual donde el 
júnior de Hercesa-Iplacea 
Jorge Sánchez venció a su 
compañero de equipo Jorge 
García y Gabriel Fernández, 
de SS.RR. 

A continuación se celebró 

i i NOVEDAD!! 
EN ALCALA DE HENARES 

1 1 • 

SEÑORITAS ASIATICAS 
Telf. 91 889 89 88 
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la prueba de 500 ML cade
tes, venciendo Fausto Loren
zo de SS.RR. , Jorge Hernán
dez (Pihasa-Iplacea} en 
segunda posición y Alberto 
Martín (SS.RR}. tercero. 

En persecución olímpica el 
conjunto de San Sebastián 
de los Reyes venció delante 
del alcalaíno de Hercesa
Iplacea. 

La persecución individual 
fue para cadetes, volviendo a 
vencer la joven promesa 
madrileña Fausto Lorenzo, 
esta vez delant e de Juan 
Carlos Fernández y Manuel 
Rey. de Pihasa-lplacea. 

La prueba de puntuación 
júnior, en la que participó la 
campeona de España de 
C /R, fondo en pista, etc., 
Gema Pascual, del equipo 
Macario, que lo hizo mucho 
mejor que algunos júnior, se 
desarrolló con ataques de los 
dos equipos, llevándose al 
final el gato al agua los 
corredores de San Sebastián 
de los Reyes con el triunfo de 
Carlos Gordillo delante de su 
compañero de equipo David 
Martín y en tercera posición 
Mario López, de Hercesa 
!placea, con Gema Pascual 
en sexta posición. 

Javier Plata 

corredores que hicieron 20 
kilómetros en un duro cir
cuito. Los corredores alcalaí
nos Javier Pérez y Aitor Mar
chena estuvieron en la cabe
za del grupo intentando la 
escapada, pero el que mejor 
aguantó el fuerte ritmo asfi
xiante fue el corredor de la 
U.C. Pinto Mario Campos, 
que se alzó como vencedor 
delante de Iván Camano 
(P.C. Cedena}. Javier Pérez, 
de e.e. !placea quedó en 
décima posición. También 
destacar a Aitor Marchena, 
al que un inoportuno Ein
chazo le privó de una mejor 
posición. 

La entrega de trofeos la 
efectuó la dama !placea 
2000, Nieves Hurtado, que 
una vez más puso su belleza 
femenina a la familia ciclis
ta. 
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1 SECRETARIADO INTERNACIONAL DE AL TA DIRECCIÓN 1 
~ PRIMER CURSO: + MECANOGRAFÍA 

+ OFIMÁTICA I 
+MARKETING 
+INGLÉS 

+ PRÁCTICAS ADMINISTRATIVAS I 
+ CONTABILIDAD FINANCIERA 
+ TÉCNICAS DE COMUNICACIÓN 
+ GESTIÓN DE PERSONAL 

SEGUNDO CURSO: +MECANOGRAFÍA +PRÁCTICAS ADMINISTRATIVAS 11 
+ OFIMÁTICA Il + OFIMÁTICA DE GESTIÓN 
+ MARKETING + ANÁLISIS ECONÓMICO 
+ INGLÉS + RELACIONES PÚBLICAS 
+GESTIÓN DE PERSONAL 

SECRETARIADO DIRECCIÓN 

PRIMER CURSO: +MECANOGRAFÍA +PRÁCTICAS ADMINISTRATIVAS I 
+ OFIMÁTICA I + CONTABILIDAD FINANCIERA 
+ MARKETING + TÉCNICAS DE COMUNICACIÓN 
+ GESTIÓN DE PERSONAL 

SEGUNDO CURSO: + MECANOGRAFÍA +PRÁCTICAS ADMINISTRATIVAS 11 

CURSO UNICO: 

+OFIMÁTICA 11 + OFIMÁTICA DE GESTIÓN 
. +MARKETING + CONT ABlLlDAD FINANCIERA 

+ RELACIONES PÚBLICAS + GESTIÓN DE PERSONAL 

ADMINISTRATIVO INFORMÁTICO 

+ MECANOGRAFÍA 
+ OFIMÁTICA I 

• CONTABILIDAD FINANCIERA 
• OFIMÁTICA DE-GESTIÓN 

~ CURSO 1997/98: + 100% EMPLEADOS/AS EN EMPRESAS DEL ENTORNO + 

~ CURSO 1998/99: + 100% EMPLEADOS/AS EN EMPRESAS DEL ENTORNO+ 

~ CURSO 1999/2000: + IMPOSIBLE ATENDER TODAS LAS DEMANDAS DE EMPRESA + 

(;J r;-r.;i ~* 
~LL4~lf 

~~ 
j(~** 

ESCUELA DE SECRETARIADO EMPRESA 

¡EL DE LOS EXITOS! 
TENIENTE RUIZ, 1 (Cuatro Caños) 

TLF.: 91 889 60 64 - FAX: 91 880 39 10 
28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

http://www.terra.es/personal/aulacmc 

e-mail: aulacmc@teleline.es 
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1 Curso de 
Introducción 
al material 
péueov 
sus patologías 

La concejalía de Cultura 
del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares, a través del 
SeIVicio de Arqueología y la 
Escuela Taller Complutum 
11 (TEAR), y en colaboración 
con la Asociación de Res
tauradores Sin Fronteras 
(ARSF), organiza entre los 
días 2 y 6 de octubre el 1 
Curso de Introducción al 
Material Pétreo y sus Pato
logías. 

El curso cuenta con la 
colaboración de la Conseje
ria de Educación de la CAM 
y se enmarca en el Protoco
lo de Colaboración que esta 
institución mantiene con el 
Ayuntamiento compluten
se. 

Este curso se encuentra 
en la línea de formación en 
Patrimonio desarrollada 
habitualmente por el TEAR, 
uniéndose a los cursos 
sobre mosaico romano que 
anualmente prepara dícha 
institución, y especialmen
te adecuado en el marco del 
rico legado histórico de la 
ciudad complutense. 

El objetivo del curso será 
dotar al alumnado de unos 
conocimientos introducto
rios sobre la restauración y 
conservación del material 
pétreo, con especial hinca
pié en su limpieza y en el 
conocimiento de sus proce
sos de deterioro. 

Hay que destacar la pre
sencia del variado giupo de 
profesores procedentes de 
varias empresas e institu
ciones. El curso se imparti
rá en las instalaciones de la 
Escuela de Arqueología de 
El Juncal. 

RESIDEICll 3ª EDAD 
S11t1 l111i111 •e Siln 
, VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1 .550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 
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Acabo de recibir de mi 
amigo Tomás Ramos su 
último libro Mujeres, 
Lugares, Fechas... en 
cuyo umbral, generosa
mente, ha estampado 
una cariñosa dedicato
ria. Y me llega por sor
presa esta obra al estar 
tan recientes sus publi
caciones de Un caste
llano en Granada. Me
morias tergiversadas y 
recuentos olvidadizos, 
Granada, 1999 y De 
damas y ciudades 
(Amor se dice obitcham 
en búlgaro) Granada 
1998, y aun sabiendo 
de la fecundidad litera
ria del autor. 

Y aunque, Tomás 
Ramos, sea bien conocido en 
Alcalá, especialmente en los 
medios culturales y ajedrecís
ticos -esto último, por ser un 
diestro y apasionado jugador, 
alumno que fue del inolvidable 
maestro de ajedrez, Julio Gan
zo-, diremos que nació en esta 
ciudad en 1936, que es filólo
go (doctor en Filología inglesa 
desde 1961 e hispanista) y es, 
asimismo, jurista (doctor en 
Derecho desde 1980 y citado 
prácticamente en todos los 
manuales de Derecho Civil). 
Pero, por encima de todo, él se 
considera poeta. 

Como fruto de su pasión por 
la lírica, tiene en su haber 
varios poemarios, entre ellos: 
Co6gulo, La fuente o ella, 
Penúltimas palabras... y la 
participación en los movimien
tos literarios alcalaínos del 
principio de los años sesenta 
como cofundador y activo 
miembro de las Revistas de 
Poesía Llanura ( 1962-1965) y 
Aldonza ( 1964-1968). Asimis
mo, en 1970 publicó Lira 
Complutense, auspiciada por 
el Ayuntamiento, que presen
taba un riguroso análisis de lo 
que fueron ambas revistas y, 
al tiempo, una antología de los 
poetas complutenses colabo
radores. 

Decir, también, que Tomás 
Ramos Orea es docente-inves
tigador de Literatura inglesa 
en la Universidad de Granada, 
desde 1972, donde llegó con 
una carrera académica ya de 
once años a sus espaldas, 
labrada y consolidada en cen
tros y universidades de Gran 
Bretaña, Estados Unidos y 
Canadá. 

De su inveterada vocación 
viajera, en la solapa del libro 
se nos informa de "que ha via
jado por más de setenta países 
y/ o parajes de, al menos, siete 

cuadrantes del planeta". 
Mujeres, Lugares, Fechas ... 

Sobre estos tres pilares se 
sustenta o se estructura la 
obra que nos ocupa, que bien 
puede ser un libro de memo
rias, de relatos de viajes o 
aventuras o la suma emocio
nal de esa trilogía que conjuga 
el amor, el paisaje y el ritmo 
temporal, enmarcados en un 
período comprendido entre los 
años 1948 a 1965, en plena 
juventud del autor. Y, a buen 
seguro, que en sucesivas 
entregas nos irá dando cum
plida cuenta de su periplo 
existencial más reciente. 

Sin titubeos, llamando a las 
cosas por su nombre, con la 
libertad expresiva, de sabida 
franqueza, que caracteriza la 
oratoria y la escritura del 
autor y, a la vez, con un mag
nífico pulso narrativo, con su 
palabra que encandila, Tomás 
Ramos, nos arrastra a ser via
jero con él, con los cinco sen
tidos prestos a captar cual
quier instante de belleza, de 
femenina hermosura, de su 
peripecia vital en cualquier 
lugar del mundo, del flujo 
amoroso; de sus idas y veni
das por tantísimos horizontes 
y, siempre, siempre, al borde 
del enamoramiento. 

Y en este discurrir por mul
titud de espacios por donde 
Tomás nos conduce -ya sean 
de Alemania, Finlandia, Gran 
Bretaña, Noruega, Francia, 
USA,... o España claro-, en
contramos los elementos sufi
cientes para el disfrute y el 
encantamiento conducidos 
por su pluma a parajes remo
tos, tal en su viaje al cabo Nor
te, y siempre, de la mano y 
entre su alma, un nombre de 
mujer que comienza por Pepi
ta -¿su primer amor?- para 

luego seguir con una 
larga retahila en su 
historia del corazón: 
Maite, Pauline Jacque
line, Leila, Berit, etc. 

Encuentros y desen
cuentros amorosos, en 
donde subyace o se 
manifiesta un delicado 
erotismo, multitud de 
anécdotas, situaciones 
insólitas, experiencias 
de variada naturaleza, 
conforman esta exten
sa obra, abonada con 
un lenguaje entusias
mado en el narrarnos 
toda la escenografia 
donde el viajero ha 
recalado, con una infi
nita gama de detalles. 
Amén, de poemas del 

momento, como en un aparte 
para dar fe de su rica inspira
ción; de referencias, también, 
a nuestra ciudad -personajes 
y lugares- y, destacando, su 
agudeza en ofrecernos el perfil 
fisico y espiritual, los retratos 
de las mujeres que aquí apare
cen, sospecho que precisos, en 
donde enciende su vehemente 
y rica prosa, prieta de realida
des y ensoñaciones. 

Y todo ello, en ese andar por 
los caminos pretéritos, desde 
la memoria segura y confiada, 
desde el archivo epistolar y, 
sobre todo, desde los prolijos 
apuntes tomados a pie de obra 
y celosamente conservados 
para hilvanar con toda riqueza 
de datos estas memorias viaje
ras, a través de diecinueve 
capítulos. 

Capítulos, episodios o viñe
tas que, invariablemente, se 
apoyan en su desarrollo sobre . 
ese trípode sustentador, en 
plural convergencia: las muje
res, los lugares y las fechas. 
Narraciones que llevan de aca
rreo numerosas vivencias que 
el autor edifica sabiamente 
con su comienzo y su final, 
digamos, independientemente 
las unas de las otras, aunque 
en ese rastreo por cerca de 
veinte años de su vida, se cru
cen referencias obligadas 
esclarecedoras. 

Felicidades a nuestro paisa
no y amigo, Tomás Ramos 
Orea, "guadiana" desde siem
pre en su/nuestra tierra, pero 
profundamente alcalaíno, de 
largas estancias y enriquece
doras tertulias, que con su 
interesante libro Mujeres, 
Lugares, Fechas ... , contribu
ye a potenciar el otoño cultu
ral complutense. Una excelen
te obra que ya se encuentra en 
las librerías locales. 

Luis DEBLAS 
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Es el quimo libro publicado por el lotógrato complutense 

Luis Albeno Cabrera publica un libro 
de historia fotográfica de Guadalaiara 
El fotógrafo Luis Alberto Cabrera ha recuperado la memoria fotográfica de la provincia de 
Guadalajara con la publicación de un libro que recoge unas 165 fotos antiguas, alguna de las 
cuales fue realizada hace 150 años. El libro lleva por título 'Guadalajara. El lápiz de la luz' y 
en breve será puesto a la venta en algunas librerías de Alcalá así como en la provincia de 
Guadalajara. El volumen ha sido editado por la junta de comunidades de Castilla-La Mancha. 

De 43 años de edad, Cabre
ra nació en Sigüenza y vivió 
durante algunos años de su 
infancia en Jadraque. Sin em
bargo lleva residiendo en la 
ciudad compl).ltense desde 
hace 30 años. Este es el quin
to libro que publica y su obje
tivo, según explicó a PUERTA 
DE MADRID, "es recuperar 
150 años de la historia de 
Guadalajara. Eso significa que 
no es un conjunto de fotos, 
sino que cada una de ellas tie
ne su historia. De alguna for
ma he querido recuperar el 
pasado social de la provincia 
desde el reinado de Isabel 11 
hasta nuestros días". 

El libro nació con la investi
gación que realizó el fotógrafo 
para la realización de otro de 
sus libros, el editado por la 
asociación complutense Bro
car que lleva por titulo 'Memo
ria gráfica de Alcalá': "Buscan
do fotos antiguas de Alcalá en 
archivos y bibliotecas. Viendo 
cajones de fotos, muchas de 
ellas desclasificadas en esos 
momentos, me encontré mu
chas fotografias de Guadalaja
ra. Por aquello que decía Rilke 
de que su infancia era su pa
tria, cada vez que veía una foto 
de Guadalajara la apuntaba y 
pedía copias. Así transcurrió 
el tiempo y cuando vi la acogi
da que tuvo el libro 'Memoria 
gráfica de Alcalá' pensé en ha
cer este otro libro" . 

Luis Alberto Cabrera comen
zó a dedicarse de lleno a reali-

Anónima. Hacia 1919. Tartanedo. El boticario del pueblo se 
dispone, tenazas en mano, a sacar una muela al tío confitero, 
rodeado por su familia. Fotografía cedida por Teodoro Alonso. 

zar el libro con fotos antiguas 
de la provincia en la que na
ció: "Una vez que lo terminé 

me surgió el problema de la 
edición. Editar un libro de es
tas características es muy 

Luis Alberto Cabrera, 
autor del libro "Guadalajara. 

El lápiz de la luz" 

caro. Entonces mandé el pro
yecto a la consejería de Cultu
ra de la junta de comunidades 
de Castilla-La Mancha. Les 
gustó mucho y aceptaron edi
tarlo. Estoy muy contento por
que a la consejería de Cultura 
mandan cientos de proyectos 
de publicaciones y los elegidos 
son muy pocos". 

Cabrera manifestó que "la 
provincia de Guadalajara es la 
gran desconocida, aunque con 
las nuevas comunicaciones 
por carretera es más fácil des
cubrirla. Suelo ir mucho al 
Alto Tajo porque es una zona 
muy bella; hay muchos luga
res de Guadalajara que sor
prenden por su belleza". 

El propio · Cabrera aseguró 
que "hay fotos en el libro que 
te invitan a redescubrir Gua
dalajara, a conocerla más a 
fondo . Este libro es una deuda 
que tenía con la provincia en 
la que nací. Al fin y al cabo me 
siento de Sigüenza. Viví ade
más en Jadraque hasta que a 
los trece años me vine a Alca
lá". 

Martínez Palacios. 1884. Aserradores cerca de Beleña. J. David. 1886. Academia de Ingenieros. Archivo Central Militar. 
Colección Publio López Mondéjar Subdirección de Historia Militar, Archivos y Bibliotecas. 
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Carlos Fernández del Ganso, médico psicoanalista, 
ha publicado su primer libro científico: 

r 
•s¡ se 

dedicara uno 
o dos añosa 

psicoa•llzarse. 
una vez a la 

semana. el nivel 
de salud de la 
poblaci6n seria 

excelente•. 

'SIDA, Stress v Depresión. 
Tratamiento psicoanalítico' 
Carlos Fernández del Ganso, médico psicoanalista afincado en Alcalá de Henares, ha pu
blicado su primer libro, 'SIDA. Stress y Depresión. Tratamiento psicoanalítico', en el 
que habla de una linea común en estas tres enfermedades: la melancolía. Fernández re
copila en su libro su experiencia profesional de sus últimos 10 años de trabajo. 

Carlos Fernández del Gan
so ha lanzado al mercado su 
primer libro, editado por la 
editorial Grupo Cero dentro 
de su colección 'Extensión 
Universitaria' , editorial per
teneciente a la Escuela de 
Psicoanálisis Grupo Cero, 
donde Fernández ejerce tam
bién como profesor. 

Por su consulta han pasa
do todo tipo de pacientes con 
problemas de salud mental, 
pacientes con ansiedad, de
presiones, obsesiones, fobias 
o psicosis. En los últimos 
diez años, este psiconalista 
afincado en Alcalá ha ido re
alizando una labor de inves
tigación y ha ido recopilando 
datos que al final han com
puesto su primera publica
ción de esta magnitud. Fer
nández había colaborado en 
otras publicaciones y en su 
haber cuenta con dos poe
marios, "Contando Piedras" 
(1995) y "Atravesando som
bras" (1998). "Fui atendien
do pacientes y fui tomando 
notas, y después de 10 años 
en los que atiendes un mon
tón de pacientes que han lle
gado con un diagnóstico de 
SIDA, stress o depresión o 
que se han diagnosticado 
aquí, además de publicar ar
tículos, hacer ponencias en 
congresos y conversar con 
otros colegas, estaba viendo 
una linea común en los ca
sos de SIDA, stress y depre
sión: la melancolía. Tres for
mas clínicas de melancolía, 
ésa es la tesis del libro". 

JO de septiembre de 2000 

SIDA 
STRESS 

DEPRESIÓN 

Tr3t:tmi onto 
Pslcoan:1tí tico 

El doctor Carlos Fernández del Ganso con su libro. 

Para Fernández publicar 
hace 10 años un libro "era 
una cosa que hacían otros. 
Lo que pasa es que un arti
culo para la prensa, uno 
para un congreso, un curso 
en la facultad de medicina, 
15 ó 20 pacientes que vienen 
en 6 meses con una misma 
sintomatología y me pongo a 

investigar, que empiezo a es
cribir las historias clínicas 
-en el libro aparecen dos ca
sos reales, uno de SIDA y 
otro de depresión-, pues me 
puse a trabajar, fui recopi
lando material y el trabajo 
escrito fue el que me fue pi
diendo el libro. Me puse a 
corregir, me puse a ampliar 

\.. 

capítulos y fueron apare
ciendo hojas. Fui a consultar 
con mis profesores, con gen
te que ha publicado libros y 
me dijeron que esto era mi 
tesina y que era un trabajo 
de investigación que podía 
dar para otros 20 años, pero 
que lo que tenía había que 
publicarlo" . 

El libro también trata las 
diferencias entre psicología, 
psiquiatría y psicoanálisis, y 
se "hace una llamada de 
atención sobre cierta de
jadez, no sólo en el estado 
español, sino en todos los 
estados. El estado se preo
cupa de la enfermedad, se 
llama ministerio de Sanidad 
y Consumo, no se preocupa 
de la salud y cuando apare
ce este término en España lo 
hace bajo el término de IN
SALUD", aseguró Fernández, 
quien refleja en su libro su 
experiencia de 10 años. "Yo 
reflejo en el libro una expe
riencia de diez años, un tra
bajo de investigación en el 
que he estado supervisado 
por maestros, otros profeso
res con más experiencia que 
yo, que se ha presentado en 
congresos, que se ha presen
tado en hospitales, en facul
tades de medicina. Es el tra
bajo de un médico psicoana
lista que se dedica a esto, a 
atender pacientes en psicoa-

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'-r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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nálisis y en el que doy cuen
ta de mi experiencia perso
nal y profesional". 

Tres formas 
clínicas 
de melancolía 

El SIDA, el stress y la de
presión aparecen en este li
bro como tres formas de me
lancolía, para las que Fer
nández asegura que existe 
un tratamiento psicoanalíti
co. "Me interesa que se sepa 
que el SIDA, el stress y la de
presión tienen un tratamien
to psicoanalítico, porque con 
el tratamiento farmacológico 
de la depresión la mayoría 
de las veces no se soluciona 
y acabamos pensando que 
es una enfermedad crónica. 
Con el tratamiento psicoana
lítico se resuelve totalmente 
la depresión, y el stress 
igual". 

En el SIDA, el componente 
psíquico del sujeto es funda
mental. "Esto es algo que 
muchas veces se descuida. 
Se trata el cuerpo, se manda 
una medicación y se quita al 
muerto de encima. No se tie
ne en cuenta qué problemas 
tiene ese paciente con su 
cuerpo, con el miedo al con
tagio, con la familia, con su 
trabajo, si tiene que ocultar
lo. Eso hay que atenderlo 
porque atendiendo eso mejo
ra el pronóstico de la enfer
medad, es decir, mejora la 
relación del enfermo con la 
enfermedad. Entonces, en
fermos que vemos en el hos
pital y se dice: 'este enfermo, 
en dos años ha muerto'. 
bueno, en tratamiento psico
analítico y 8 años más de 
vida". 

La palabra estresado es 
mal utilizada, según el doc
tor, por muchas personas. 
"Cuando se dice muchas ve
ces de manera común, 'estoy 
estresado, estoy de los ner
vios', se utiliza de una mane
ra inadecuada. Tomamos 
una palabra anglosajona que 

significa tensión, pero utili
zando una palabra inade
cuada, hacemos referencia a 
algo que al sujeto le ocurre, 
'estoy tenso', pero es una de 
las dos caras de la depre
sión. La tensión es como la 
cara y la cruz de la misma 
moneda. Al igual que el de
primido no puede a veces le
vantarse de la cama, no 
quiere ir a fiestas, no quiere 
tener relaciones sexuales, 
todo le da igual, el estresado 
no puede parar, por lo tanto 
no poder parar y no poder 
moverse, son la cara y la 
cruz de la misma moneda, 
de una melancolía". 

Según Fernández, en pa
cientes diagnosticados con 
afecciones psicosomáticas 
como úlcera de estómago, 
hipertensión arterial, infar
tos de miocardio o transtor
nos circulatorios, se observa 
que en un 80 ó 90 por cien
to de los casos han sufrido 
depresiones, desde 10, 15 ó 
20 años antes. "Un estado de 
depresión anterior no trata
do adecuadamente, no re
suelto y arrastrado en el 
tiempo puede favorecer 
como caldo de cultivo que 
además aparezcan afeccio-

nes psicosomáticas, trans
tornos de origen psíquico, 
que se manifiestan en el 
cuerpo. En el cáncer de co
lon casi siempre hay antece
dentes de depresiones no 
atendidas, que por otro lado 
es la consulta más atendida. 
El 10 ó el 15 por ciento de 
los pacientes de consulta ge
neral tienen depresión y más 
del 50 por ciento de las afec
ciones de la consulta de psi
quiatría, psicólogo o psi coa -
nalísta tienen diagnostico de 
depresión y la mayoría de las 
veces hay cuadros enmasca
rados de depresión en gente 
que no lo sabe. 'Me encuen
tro cansado, no me apetece 
nada, todo me sale mal, es
toy apático', son signos que 
la gente dice, 'bueno, me 
tomo unas vitaminas, puede 
ser por el tiempo', lo atribu
ye a factores externos, cuan
do el sujeto siempre está in
cluido en lo que le ocurre". 

Para Fernández "no mane
janos los objetos como hace 
200 años, una vivienda no 
puede pasar sin teléfono, sin 
embargo pensamos en nues
tra vida cotidiana con los 
mismos mecanismos de mie
do, de celos o de asco, o ma-

nejamos una sexualidad, el 
trabajo o la familia, similar a 
los de hace dos siglos, esto 
es algo que también intento 
reflejar en el libro". 

"No es necesario 
estar enfermo para 
psicoanalizarse'' 

El médico psicoanalista 
Carlos Fernández, que ya 
está reuniendo material para 
un nuevo texto que aparecerá 
en uno o dos años y que tra
tará sobre cuestiones de neu
rosis, cree que hay que tener 
muy en cuenta la importan
cia de lo psíquico en cual
quier tipo de enfermedad. 
Aparte de la medicación, de 
los consejos higiénico-dietéti
cos, hay que tener en cuenta 
un tratamiento psíquico, por
que si no, no se resuelve la 
enfermedad. Se modifica, 
pero no se transforma". 

Fernández, que en su libro 
intenta destacar y señalar 
con ejemplos y teorías que el 
tratamiento psicoanalítico es 
fundamental en cierto tipo 
de enfermedades, asegura 
que no es necesario estar 
enfermo para psicoanalizar
se, para hablar de la vida co
tidiana. "Psicoanalizarse es 
hablar de uno. lo que pasa 
es que se habla con alguien 
que tiene una escucha espe
cial". Una escucha especial 
que puede potenciar lo que 
en la persona enferma existe 
y hacer que sus cualidades 
florezcan. 

Según el doctor Fernández 
el psicoanálisis es funda -
mental, especialmente en un 
momento de cambio, elec
ción de estudios universita
rios, antes de casarse o an
tes del primer puesto de tra
bajo, "porque el cuerpo está 
acostumbrado al dolor, pero 
no a la felicidad". 

Fernández concluyó: "Si se 
dedicara uno o dos años a 
psicoanalizarse, una vez a la 
semana, el nivel de salud de 
la población sería excelente". 

ESPECIALISTAS EN JAMONES NUEVO 
EN ALCALA 

l••nerías 

Almacén de Jamones, Quesos y Embutidos 

VARIEDAD 
EN: 
•Jamones 
•Quesos 
•Embutidos 

Vía Complutense, 117 - Polig. Industrial Alcalá 1, (C/ Aranjuez), Nave 510 - Tif.: 91 882 29 87 -ALCALÁ DE HENARES-
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TEATRO SALÓN 
CERVANTES 

Viernes. 29 - 20'00 horas 

"Austria Fellce" 
Compaftta Es1u1n1 
de DaRD Histérica 

Un imperio en danza. 
La música y la danza desde Car
los V hasta el teatro de Calde
rón. "21 actores y músicos en 
escena" 

Coordinación, reconstrucción y 
dirección coreográfica: María 

José Ruiz Mayordomo. 
Coordinación Musical: Pablo 
Gastaminza, Tony Madigan. 

***** 

Sábado. 30 - 20'00 horas 

Miguel del Barco 
Concleno de órgano 

Selección de obras de autores 
españoles y extranjeros para 
órgano desde el siglo XV al XVII. 

***** 

Domingo. 1 de Octubre 
20'00 horas 

Sube Don QuUote 
de Telemann 

Orquesta de Cambra 
de l'Emponla 

Director: Caries Coll 
Selección de obras del XVI 11 

(Mozart, Vivaldi, etc.) 

***** 

Viernes. 6 de Octubre 
20'00 horas 

''Orteo" 
Agrupación de 
Música v Danza 
La música y la danza 

en la obra de Cervantes. 

Organiza: 
Juventudes Musicales 

----@)----
Del 7 al 22 de Octubre 

Plaza de los Santos Niños 

Feñadel 
Ubra Antiguo 
vdelcaslín 

JO de septiembre de 2000 

ESPECTACULDS - EJlPOSICIOllES 

DVll JIRllllllS 

MISICll.ES CEllllTlllS 

CAPILLA DEL OIDOR 

Martes. 3 de Octubre 
20'00 horas 

CONFERENCIA 
Entrada libre 

"los caminos 
musicales 

de Cenantes" 
Susana 

G-Sampedro Clérigo 
Nace en León en 1971 . Realiza 
los estudios de musicología en 
la Facultad de Geografía e His
toria de Oviedo, obteniendo asi
mismo la licenciatura en Historia 
del Arte. Ha realizado diversos 
estudios musicales. XV y XVI. 

Organiza: 
Juventudes Musicales 

@)---
CAPILLA 

DE SAN ILDEFONSO 
(Universidad Cisneriana) 

Miércoles. 4 de Octubre 
20'00 horas 

Entrada libre 

"Cuaneto lssai" 
Concleno de Plectro 

"La música de cuerda 
en la época de Cervantes" 

José Ramón García Herrero 
(bandurria), Ruth Izquierdo Ma
teas (laúd contralto), Jaime del 
Amo Sáez (laúd tenor), Javier 
García Navarro (guitarra). 

----@)----
CAPILLA 

DE SAN ILDEFONSO 
(Universidad Cisneriana) 

Jueves. 5 de Octubre 
20'00 horas 

Entrada libre 

"Carlos Yago 
Mahugo" 

Concleno de Clave 
Nace en Madrid en 1976. Ha 
cursado estudios de piano des
de los cinco años con destaca
dos profesores. Posee el Título 
de Profesor Superior de Piano y 
la licenciatura de Profesor de 
Instrumentos Históricos (Clave, 
Fortepiano, Clavicomio). Ha gra
bado para radio, televisión y ha 
ofrecido conciertos en Europa y 
Estados Unidos. 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEI OIDOR 
(Plaza de Ceivantes) 

Hasta el 29 de Octubre 

...... Sánchet' 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18"00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@)----
CASA DE lA ENTREVISTA 

(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 1 de Octubre 

"Obra DibuJada" 
Anlstas de Alcalá 
en su Obra Gránca 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@----
CASA DE lA JUVENTUD 

Avda. Virgen del Val, 2 

RED DE un JOIEll 
Hasta el 30 de septiembre 

Guillermo Manínez 
Obra Gráfica 

Horario: de lunes a viernes de 9 a 
23 h . Sábados y domingos de 10 a 
14 y de 17 a 22 horas. 

----@)----
SAlAGUMIEl 
(C/. Santiago, 19) 

Asociación Cultural 
"Hijos y Amigos de Alcalá" 

''Alcalá 
a vista de páJaro" 

fotografias de 

Antonia G11ván G1rcí1 
ASOCIACIÓN CULTURAL 

HIJOS Y AMIGOS DE ALCALÁ 

Grupo de Belén 
Todos los martes a las 19'30 
h.. en el local de la Aso
ciación. Puede incorporarse 
todo aquel que desee colabo
rar en la preparación del 
Belén de las próximas Navi
dades y. de paso, aprender 
nuevas técnicas de belenis-

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

1>1 für:1U:l8 ~ ;\1/:!:i i W:I 
MERCADO -ROCO 

Sábado 7. 
Domingo 8 y lunes 9 
de 12'00 a 15'00 y de 

17'00 a 23'00 h. 
PI. Cervantes. C/ Pedro 

Gumiel y PI. de San Diego 
Inauguración: 

Sábado a las 12'00 h. 

Mercado Barroco 
11001u1stnl 

130 11111res aneu•alesl 
110 actDres de a•lmacl••I 
Recreación y ambientación de 
un mercado de finales del siglo 
XVII 
----@)----

TEATRO Ell El 

CASCO HISTORICO 

Sábado 7. de Octubre 
13'30. 20'30 y 21 ·30 h. 

Calle Mayor 

.. Cernntes Fabul1d1r" 
Chácena Teatn 

Espectáculo itinerante. Versión 
libre del "Retablo de las Maravi
llas" de Cervantes. 

***** 
Sábado 7. de Octubre 

19·00 h. - Entrada libre 
Plaza de los Irlandeses 

.. El Vieio Celoso" 
Teatn 1111 Flnlklta 

Respetando el texto de Cervan
tes, el Teatro del Finikito ha cre
ado un montaje en el más puro 
estilo de la comedia dell' Arte. 

***** 
Sábado 7 y Domingo, 8 

de Octubre 
17'00 h. 

Plaza de los Irlandeses 

.. El caballero Eñe v 
su burro Mambruno" 

llGOllS 
c11ecttn Escé•ica 

(Los títeres de la lengua) 
Teatro infantil de títeres 

***** 
Domingo. 8 de Octubre 

13•30 y 20'30 h. 
Hospital de Antezana 

Entrada libre 

.. El Dragoncillo" 
llcanllñlla Teatn 

PUERTA de Madrid 
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---- CAllnl.ERA- CHIES 
Programaci6n del 22 al 28 de Septiembre de 2000 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Coyote Bar". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "La celda". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'10 y 10'20. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Soldler". (13 
años). Todos los días: 6'30, 
8'30 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "El hombre sin 
sombra". (13 años). Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 5: "El profesor chifla
do" . (13 años). Todos los 
días: 6'00 y 8'15. "U-571". (7 
años). Todos los días: 10'20. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 6: "Evasi6n en la 
granja". frolerada). Todos los 
días: 6'00. "Space Cow
boys". Tolerada). Todos los 
días: 7'45. "Frequenzy". (13 
años). Todos los días: 10'15. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 
~~~~- @) ~~~~-

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'3 
TelM. de informacl6n: 883 18 04 

Sala 1: "Mú que amigos". 
Todos los días: 17'15 y 22'15. 
"Los elegidos". 19'45. 

Sala 2: "La celda". Todos 
los días: 17'15, 19'45 y 22'15. 

Sala 3: "El Bar Coyote". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 4: "El hombre sin 
sombra". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Woman on top". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 
~~~~- @) ~~~~-

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Santos Nblos nº 5 

TelMono de lnformacl6n: 
880 27 51 

Sala 1: "La comunidad". 
Pases: 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Viaje de pirados". 
Pases a las 17' 45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 3: "Kasbah". Pases: 
17'45 y 22'15. "Año Maria
no". Pase: 20'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comerclal Parque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"Soldler". (Pendiente cali
ficación). Todos los días: 
18'05, 20'20 y 22'35. Sába
dos y festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"Extraña compasión" . 
(18 años). Todos los días: 
17'40, 20'10 y 22'35. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'55. 

"U-571". (7 años). Todos 
los días: 17'30 y 20'00. 

"Space Cowboys". ffole
rada). Todos los días: 22'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'00. 

"El hombre sin sombra". 
(13 años). Todos los días: 
17'35, 20'05 y 22'35. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

"El Profesor chiflado -
2". (13 años). Todos los 
días: 18'15, 20'30 y 22'45. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 00'55. 

"El Bar Coyote". (13 
años). Todos los días: 18'05, 
20'20 y 22'35. Sábados y 
festivos, también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 05'50. 

"Road Trlp". (13 años). 
Todos los días: 18'00, 20'05 
y 22'10. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Woman on top". (Pen
diente calificación). Todos 
los días: 18'00, 20'00 y 
22'00. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"La celda". (Pendiente 
calificación). Todos los días: 
18'20, 20'35 y 22'50. Sába
dos y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
01'05. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Telf. : 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

El galardín se otoruí en su añmera convocatoña 
al humañsta español Antonio Mingote 

Convocado del Premio Iberoamericano 
de Humor GráHco Oaeredas 
Con fecha 9 de septiembre apareció publicado en el Boletín 
Oficial del Estado (BOE) la convocatoria del Premio Iberoa
mericano de Humor Gráfico (lueved.os, galardón promovido 
por la Fundación General de la Universidad de Alcalá 
(FGUA), de Madrid, y convocado por los Ministerios de Edu
cación y Cultura y de Asuntos Exteriores de España. 

El Quevedos, único en su 
género, tiene una dotación 
de cinco millones de pesetas 
y admite las candidaturas 
de cuantos humoristas grá
ficos de origen iberoameri
cano cumplan los requisitos 
contemplados en las bases 
del certamen. 

La prinlera de ellas hace 
referencia a la necesidad de 
desarrollar la labor profesio
nal en el ámbito geográfico y 
cultural, pudiendo ser pre
sentados a concurso, en un 
número máximo de tres, por 
asociaciones e instituciones 
vinculadas a la profesión, 

por las publicaciones en las 
cuales ejerzan su labor o, 
finalmente, por las embaja
das de los países iberoame
ricanos en Españ.a o vice
versa. 

Tras la publicación en el 
BOE se abre el plazo de pre
sentación de candidaturas, 
que concluye el 31 de octu
bre, y posteriormente se 
reunirá el jurado, que dará 
a conocer el nombre del 
nuevo ganador del Premio 
Quevedos, que en su prinle
ra edición de 1999 recayó 
en el humorista español 
Antonio Mingote. 

El sábado a las 21'00 h. en el Centro de Comunidades 

Conlerencia: Música v tolclore eme1eños 
Dentro del Programa de 

las Jornadas Culturales 
Extremeñas en Madrid, la 
F.A.E.C.A.M. y el Centro 
Extremeño de Alcalá de 
Henares, ofrecen el sábado 
30 de septiembre a las 21 '00 
horas, en el Salón Alcalá del 
Centro de Comunidades 
(calle Pescaderia, 26). una 
conferencia a cargo de José 

Joaquín Masa Romero, pre
sidente de la Federación 
Extremeña de Folclore. El 
tema será: Música y folclore 
extremeños. 

A continuación se ofrecerá 
una muestra práctica sobre 
el tema expuesto a cargo del 
grupo de Coros y Danzas del 
Centro Extremeño de Alcalá 
de Henares "La Nacencia". 

Lll [e] Ptl111lllw• 
Jueves, 21 de septiembre: 6 - 15 - 22 - 42 - 46 - 48 

C-7 R-9 
Sábado, 23 de septiembre: 5 - 12 - 19 - 22 - 43 - 48 

C-4 R-4 

Domingo, 24 de sept.: 5 - 15 - 20 - 30 - 32 - 48 
C-13 R-6 

Bono(•] Loto 
Lunes, 25 de septiembre: 2 - 6 - 11 - 27 - 30 - 44 

C-38 R-4 
Martes, 26 de septiembre: 16 - 20 - 24 - 29 - 33 - 42 

C-22 R-8 
Miérc., 27 de septiembre: 14 - 15 - 16 - 20 - 23 - 40 

C-34 R-6 

JO de septiembre de 2000 
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DOMINGO 
ABRIMOS 

En horario habitual 
de 10 a 22 horas 

Parque Comercial La Dehesa.Ctra. N-11, Km.34 28805 Alcalá de Henares (Madrid) 

m 
McDonald's· 
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